
Moscú se
Ningún representante soviético asistió a la recepción de nuestra 
Embajada en Moscú con motivo de la onomástica del Rey

La entente Madrid-Moscú peligra. Todos los indi
cios de los últimos días apuntan un mal disimulado 
enojo del Kremlin ante la visita de los Reyes a China. 
Sobre todo por lo que significa de ''bofetada diplomá
tica", al anteponer al menos en el protocolo viajero,

el socialismo chino al soviético. En las candilejas del 
entramado están la OTAN y está también la opción 
de la neutralidad. En esa disyuntiva se debate la po
lítica del ' vaivén" que parece aplicarse desde ef 
Palacio de Santa Cruz. (páa. 9)

QUI los tienen 
tustedes tan $e-
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Madrid, 24 (Efe). — Marcelino Camacho Abad ha sido reelegi- 
lo general de Comisiones Obreras por la gran mayor/á de

delegados que participan en el I congreso de la Confedera- 
Sindical de CC.OO.

3b Qve tuvo cuatro votos en contra y alrededor de 80
era el único candidato propuesto por la comisión elec- 

'^2 P'^esidida por Nicolás Sartorius.
Asimismo, mediante los votos de los delegados, cuyo recuento 

dado a conocer esta tarde, fue elegida la comisión ejecutiva de 
'Pfembros, que sustituye el antiguo secretariado, la comisión de 

^ entfas y la de control de finanzas.

DIARBO DE

ZARAGOZA

Vwie 
nafialíBS

E
 Director: 

wrdo FüEMBUENA COMIN
¡ABADO Z4 DE JUNIO DE 19781 

Precio: 18 PESETAS
Año Vi l I ■ Num. 2.58b

Como secretario general 
de Comisiones Obreras

CAMACHO, REELEGIDO

rios y peripuestos, 
con sus chisteras gri
ses y sus chaqués, y 
con sus bolsos y sus 
pamelas de bodas. 
¿Es que se casa 
"EQUUS" con una 
inglesita de sangre 
azul marino? Ni mu
cho menos. Simple
mente, van a la inau
guración de la famo
sa temporada ecues
tre de las carreras en 
Ascot. Vean allí, a la 
reina Isabel II, a su 
llegada al Hipódro
mo. Detrás va el prín
cipe Carlos, la reina 
madre y la princesa 
Ana. El señor del pa
raguas, es un directi
vo dei centro. Van 
deprisa, pero no al 
trote. Van de tiros ; 
largos. Van de caba
llos...

Con motivo de su onomástica

H REY REGtlA Al PRERIR El “CAMPO REI MMO"
f^ay de España ha decidido regalar los jardines pala

na Campo del Moro al pueblo de Madrid. La 
finido confirmación esta mañana.

Jarrí- del Moro" está formado por unos tupidos 
la vados a espaldas del Palacio Real de Madrid, entre 

echada del.edificio, la catedral de Nuestra Señora de La

Almudena, /a Cuesta de La Vega y /a Avenida de /a Virgen 
del Puerto. Estos jardines ascienden por la falda de la monta
ña del Principe Pío, salvando el desnivel urbano marcado por 
el famoso Viaducto de la calle de Bailén.

Hasta hoy el "Campo del Moro " ha formado parte de las 
dependencias del Palacio real de Madrid, con casi un k lióme-

tro cuadrado de superficie eisrdinada y boscosa. En su inte- 
ribr se alzan peQueños palacetes, cenadores y casetas, parte' 
rres, plantaciones, etcétera, de una sirtguíar belleza.

A partir de hoy estos jardines van a podar ser recorridos 
y visitados, todos los dias, f^r el público en general, a dife
rencia de lo que venia ocurriendo, (información en página 9/
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ENTRO de ocho días queda ex- 
pedito el camino para el debate 

del proyecto constitucional en el Pleno

la Ea^fítaiaúa êI
OS aplausos unánimes al presi- 

_hJ dente de la Comisión Constitu
cional y los abrazos generalizados entre 
los líderes parlamentarios de los diver
sos grupos, no era el martes por la no
che un espectáculo minimizable o re
ducible a términos de cortesía o de sa
tisfacción por un trabajo terminado. 
Los periodistas que habíamos seguido 
día a día los largos debates de la Comi
sión sabíamos muy bien que aquello 
era la exteriorización solemne de un 
estado de ánimo y de una actitud polí
tica que protagonizan toda esta etapa.

Sucedía algo sin precedentes en 
nuestra historia^ lejana o reciente: que 
la abrumadora mayoría de la represen
tación popular, desde la derecha hasta 
la izquierda, se había puesto de acuer
do esencialmente en el contenido de la 
nueva Constitución democrática. To
das las discrepancias que ustedes quie
ran. Todas las rabietas y enfados que 
sean capaces de recordar. Todas las fal
tas. de grandeza una y otra vez registra
das. Pero un tremendo realismo y una 
irrevocable decisión de enterrar para 
siempre un pasado ominoso.

En el variopinto panorama de los 
grupos parlamentarios, desde gentes 
que venían de la colaboración con el 
franquismo hasta personas que han pa
sado años de cárcel y persecución du
rante la dictadura, pasando por toda 
una amplia gama intermedia, que reco
ge la práctica totalidad de posibilida
des personales y políticas. Pues bien, 
todos aplaudieron y todos se abraza
ron gozosos. Y los brindis con las co
pas de champán en la mano simboliza
ban nada menos que la ratificación por 
todos de la obra constituyente común.

Los ponentes se dejaban fotografiar 
con Gregorio Peces-Barba, quien en 
realidad había vuelto al espíritu de la 
ponencia desde que el consenso comen
zó a perfilarse. Precisamente lo que se 
había producido es el alejamiento de 
Alianza Popular respecto de todos los 
demás. Recuerden que en un principio 
funcionabla la llamada “mayoría mecá
nica’’ (UCD más AP), frente a los de
más. La continuación de esa tónica hu
biera sido desastroso. Es cuando Alfon
so Guerra y Fernando Abril se lanza
ron a la aventura del entendimiento (la

importantísima cena del restaurante 
“José Luis’’), arrastrando a los demás 
grupos, con las excepciones o matiza- 
ciones de AP y del Grupo Vasco.

Pero incluso estos dos grupos han 
participado en gran medida del espí
ritu de entendimiento, entrando en el 
juego de los acuerdos generalizados en 
muchas materias en las que en princi
pio su actitud no era coincidente con 
la de los demás. Y es que la fiebre de la 
coincidencia generalizada a veces inva
día a todos imparablemente.

EUSKADI: PROBLEMA 
NUMERO UNO

IP STE espíritu de entendimiento 
JBJ generalizado es, en mi opinión, 

el hecho más esperanzador de cuantos 
jalonan la “larga mancha’’ hacia la con
solidación de un régimen democrático 
en nuestro país. Es Cse espíritu el que 
demuestra que ya se acabaron las in
transigencias a corazón abierto y las 
posiciones maximalistas, los partidis
mos a ultranza y a costa de lo que sea. 
Algo ha cambiado esencialmente en 
nuestro modo de ser y en nuestro en
tendimiento de la convivencia política. 
Hace cuarenta y dos años los españoles 
equivocaron el camino y todos hemos 
pagado después muy caras las conse
cuencias. Este pueblo no es el mismo 
que entonces, pero tampoco lo es su 
clase política, oor fortuna.

Hay que asumir con serenidad el hé^ 
cho de que no existen desgarraduras 
trascendentales en la sociedad española 
sobre todo si se mira hacia el conjunto 
del Estado. Estamos ante una situación 
radicalmente nueva en nuestra historia 
y el primer deber patriótico de todos 
es consolidarla para siempre.

Para ello es urgente la búsqueda de 
soluciones al problema político núme
ro uno, que es el del País Vasco, y al 
problema económico (una vez más, 
hay que recordar que la crisis económi
ca ha coincidido por indeseable casuali
dad con la crisis del cambio posdicta
dura).

El último día de los debates de la 
Comisión Constitucional se aprobó 
una disposición adicional que reconoce

los derechos históricos de los territo
rios forales en el marco de la Constitu
ción y de los Estatutos de Autonomía. 
Este puede ser el sustancial elemento 
de enganche para llegar a soluciones sa
tisfactorias en el contencioso de Euska- 
di. Esa disposición adicional fue apro
bada por unanimidad, después de que 
no había prosperado la redacción del 
grupo del PNV, naturalmente más am
biciosa y más expeditiva.

Ya sabemos que ni España ni el País 
Vasco se acaban en su representación 
parlamentaria. Pero nadie podrá negar 
seriamente la trascendencia de una dis
posición aprobada unánimente por los 
miembros de la Comisión Constitucio
nal, con el voto favorable de la repre
sentación vasca. Ahora lo que se nece
sitan son posturas flexibles por una y 
otra parte que conduzcan a cerrar el 
ciclo deel entendimiento. Lo primero 
tendrá que ser el cese de las violencias 
y de las hostilidades de toda clase. Y 
un amplio proceso de negociación en 
todos los terrenos y con todas las fuer
zas.

La transacción y el pacto es el siglo' 
de los tiempos, como se está demos
trando sobradamente. Pues bien, ello 
ha de ser válido también para la solu
ción de los problemas del País Vasco, 
que son agudos y difíciles pero en 
ningún caso insolubles. Claro que es 
necesario un gran esfuerzo de com
prensión por ambas partes, incompa
tible con cualquier arrogancia, con 
cualquier solución preconcebida y, por 
supuesto, con la utilización de la vio
lencia en toda su infinita gama de ma
tices.

Sería un desastre sin nombre que el 
País Vasco quedara al margen de aquel 
hecho esperanzador y nuevo del espíri
tu de entendimiento generalizado, 
cuando comenzamos a decir adiós defi
nitivamente a cuarenta años de dicta
dura.

CAMINO DEL PLENO 
DEL SENADO

del Congreso de los Diputados. Asisti
remos seguramente a la repetición de 
discursos y de argumentos. Menos pro
bable es que veamos alguna alteración 
sustancial del texto salido de la Comi
sión. En todo caso, esas posibles altera
ciones serían —pienso yo— para mejo
rarlo de común acuerdo. Cualquier 
ruptura del llamado consenso supon
dría un comportamiento irresponsable 
por quien lo hiciere.

Con todos mis respetos para el Se
nado, tengo que decir quefos más rea
lista y patriotico por su parte sería ace
lerar al máximo los debates y dejarse 
de historias y de fiorituras literarias. 
La representación nacional más genui
na está ya en el Congreso y carece de 
sentido la duplicidad de debates y de 
procesos de concordancia. Lo que ya 
urge de una manera casi dramática es 
disponer'de una Constitución en vigor. 
Que los senadores renuncien a la tenta
ción del lucimieneo personal y al 
prurito de Cámara colegisladora en 
esta ocasión. Me parece que eso es lo 
que los españoles esperan de ellos.

Es posible que los senadores quie
ran resistirsse a admitir el recorte de 
facultades que en el texto del proyecto 
de Constitución se hace al Senado, en 
comparación con las que ahora tiene. 
Pero tendrán que comprender que la 
situación actual es absurda, por entor- 
pecedora y repetitiva. El buen sentido 
exige o que no haya Senado o que esta 
Cámara posea unas atribuciones de 
simple derecho de veto én lo general, y 
de tamiz y reflexión en cometidos es
pecíficos, como es todo lo relacionado 
con las comunidades autónomas. Por 
cierto, que más hubiera valido que en 
el artículo 64 se hubiese admitido la 
enmienda 
Grupo 
Comunista 
que diseñaba 
una composición 
de la Cámara 
Alta mucho más 
acorde con ese 
pretendido 
carácter de 
Cámara de las 
Regiones y 
Nacionalidades.

COVARRUJ^^^

CYRUS VANCE, secretario 
norteamericano de Estado, está 
intentando reunir en Londres, en 
el mes próximo, a los ministros 
de Asuntos Exteriores de Egipto 
en Israel, para deshacer el punto 
muerto en que se encuentran las 
negociaciones de paz del Oriente 
Medio. Si lo consiguiera, sería la 
primera vez que Kamel de 
Egipto y Dayan de Israel se 
encontraran frente a frente, 
desde que las conversaciones 
quedaran bloqueadas, a 
principios de año.

IVAN BLADICKENKO, 
secretario del Consejo Central de 
los Sindicatos Soviéticos, tras su 
intervención en el pleno del 
congreso de CC.OO., hizo 
entrega a Marcelino Camacho de 
un retrato de Lenin. Este gesto 
fue acogido con aplausos 
generalizados, si bien algunas 
delegaciones no se levantaron de 
sus asientos. También se oyeron 
algunos silbidos de protesta.

RAIMUNDO Y SEBASTIAN 
SANCHEZ, alias “El Tolo" y 
“El Lolo”, hermanos de “El 
Lute”, han sido puestos en 
libertad, abandonando la cárcel 
de Sevilla, en la que estaban 
recluidos. El comunicado de 
libertad por exhorto procedente 
de las autoridades judiciales de 
Madrid, llegó al Juzgado de 
Guardia alrededor de las 11 déla 
noche. Posteriormente tal 
comunicado les fue transmitido 
a ambos.

EL ALCALDE DE TORA, 
Lérida, señor Coscolluela 
Balaguer ha sido procesado por 
supuesto delito de falsedad en 
documento público, a instancias 
de un vecino de la población. El 
procedimiento ha sido motivado 
por la construcción de unas 
naves y la apertura de un 
matadero en el interior del 
pueblo, casi exclusivamente para 
su uso particular y al que le ha 
puesto la denominación de 
“Matadero municipal”. El Sr. 
Coscolluela, que es alcalde desde 
1965, se halla en libertad 
provisional bajo fianza.

MONSEÑOR CIRARDA, 
arzobispo de Pamplona, ha dicho 
en su ponencia sobre 
"Prioridades de la Iglesia 
española en las comunicaciones 
sociales", expuesta en la 
asamblea de la Conferencia

Episcopal, que "todos nosotros, 
—refiriéndose a los obispos-, 
hemos sentido estos días nuestra 
ignorancia en tantas y tan^s 
implicadas cuestiones, quo ss 
enredan en los grandes medios í 
en los mini-medios. NuesVS 
formación literaria y filosófi®’ 
está muy lejos de los diverso’ 
factores técnicos, artístico’, 
económicos y sociales, 
caracterizan este mundo".

ISAAC NAVON, presideni^ 
israelí, ha declarado que “esp^^^ 
que nuestro admirado y valis’^^^ 
pueblo español tenga un P°'^ 
más de valentía para superar w 
dificultades psicológica^ l 
entable relaciones con Isr^^ 
Isaac Navon inaugurará maña^\ 
domingo, un congreso mundi 
en torno al patrimonio culb^^^ 
sefardita, que se celebrará en 
Universidad hebrea.

lARflfiOH
I exprés x" "

DIARIO DE 
LA TARDE,

Edita: / 5ÍSí^ DIRECCION:
PRENSA ARAGONESA, S. A. í Teléfono 23 00 99

Marcial, níim. 2 / De los artículos firmados responden siempre
_ . . 1 1. 7 90 iQ9n * I autores, sin que su publicación suponga 
Deposito Legal: ^-¿Z-i970 I que el periódico comparte las ideas expuestas.

REDACCION Y ADMINISTRACION 
Teléfono 21 69 83 -Télex 58054 
(Centralita con 3 líneas)

PAG. 2 A/E - 24-6-78

SGCB2021



A/E - 24-6-78 PAG,

Carrillo encabezó la manifestación pro - autonomía

miRSPioimo
® Conse/0 de Ministros: re/evo en /a Subsecretaría de Exteriores

[mfidQiiGialisinio
Pérez»Varela

OVIEDO, 24 (Logos).— Cer
ca de hora y cuarto duro la ma
nifestación pro autonomía de 
Asturias, convocada por el PSOE 
PCE, CC.OO, y UGT, que moti
vó la asistencia de más de seis 
mil personas.

La manifestación, que iba 
encabezada por Santiago (barri
llo, Secretario General del Par
tido Comunista, Avelino Pérez, 
Secretario general de la UGT, en 
Asturias, Francisco Javier Sua
rez, Secretario General de CC. 
00. de la región, y el diputado 
Gomez Llórente, se inicio en las 
inmediaciones del estadio “Car
los Tartiere” y terminó en las 
Eroximidades del Palacio de la 
diputación.

Desde uno de los balcones 
del edificio de la Corporación 
Provincial, hizo uso de la pala
bra Santiago. Carrillo, que dijo 
que la autonomía asturiana era 
necesaria para la auténtica de
mocracia en España. A con
tinuación intervino el Secreta
rio General de la UGT, que 
manifestó que los trabajado
res no tolerarían que minorías 
oportunistas interfieran el ca-

nñno de los productores hacia 
la libertad y del- socialismo.

Finalizados los discursos, 
los concentrados cantaron el 
“Asturias, patria querida” y se 
disolvieron sin incidentes.

LOS PRESUPUESTOS DE LAS 
CORTES SE HAN QUEDADO 
CORTOS

MADRID, 24 (Logos).- El 
crédito especial que ayer fué es
tudiado por el Consejo de Minis
tros, que asciende a 845 millo
nes de pesetas, estará destinado 
a financiar los déficits que las 
Cortes —Congreso y Senado—, 
tienen en estos momentos. El 
credito habrá de pasar por el 
Congreso y por el Senado para 
su aprobación, ya que hasta 
ahora tenía el visto bueno del 
Consejo de Estado y del Con
sejo de Ministros.

Este presupuesto va a cubrir 
lagunas en los presupuestos ge
nerales presentados por las Cor
tes para el año 1978, que ascen
dieron a la cifra global de 1.367 
millones de pesetas, y que se 
han quedado muy cortos, dadoo 
el desdoblamiento en dos cáma

ras, y el consipiente gasto que 
ello conlleva, al tiempo que han 
-de cubrirse gastos de grupos par
lamentarios no previstos sufi
cientemente.

MADRID, 24 (Logos).— Só
lo cuatro diputados, Letamen- 
dia, de Euskadiko Esquerra^ 
Trias Fargas, de la Minoría Ca
talana, Solé Tura, del Partido 
Socialista Unificado de Cataluña 
(Grupo Comunista), y Aguirre 
Querejeta, del grupo vasco, po
drían plantear una erunienda “in 
voce” en el pleno, o modificar 
las que en su día defendieron 
ante la Comisión, en relación 
con el párrafo 1 del artículo ter
cero de la Constitución que esta
blece que “el castellano es la 
lengua oficial del Estado. Todos 
los españoles tienen el deber de 
conocerlo y el derecho a usarlo”

En efecto, de acuerdo con 
las normas que se están estu
diando por la Presidencia del 
Congreso junto con la mesa y la 
Junta de Portavoces, va a ser 
bastante difícil presentar en
miendas “in voce’’, por lo que 
sólo estos cuatro diputados, 
que en su día tenían enmien

das al apartado uno del artícu
lo tercero y que se reservaron 
el derecho a defenderlas en el 
pleno podrán hacerlo.

CONGRESO DE MINISTROS 
RELEVO EN LA 
SUBSECRETARIA DE 
EXTERIORES

MADRID, 24.- (A/E).- No 
saltó ninguna novedad en el 
Consejo de Ministros de ayer, 
con relación a las previsiones 
que publicábamos en nuestra 
edición anterior. En efecto, se 
acordó remitir a las Cortes el 
proyecto de Ley General Peni
tenciaria, se reguló la normativa 
impulsiva del catalán en Catalu
ña, se estudió el problema de la 
financiación de las haciendas de 
los entes preautonómicos y fi
nalmente se confirmó el relevo 
en la Subsecretaría de Exterio
res. José Joaquín Puig de la 
Bellacasa es el nuevo subsecreta
rio, en tanto que el cesante, Mi
guel Solano, marcha como em
bajador a París. Por otra parte 
se nombró Gobernador Civil de 
Alava a Rafael Hilario García 
Gonzalez.

i SUAREZ JUEGA 
S SUSCARTAS
■ ■

II

más de cien años 
con un fin social

A
lguna sorpresa debe de estar preparándonos el 
destino, porque la clase política se ha quedado mu
da y prudente. En el despacho de Tarancón, sus 
más íntimos colaboradores, entre los que, cómo no, desta

ca el padre Martín Patino, preparan la conferencia que el 
cardenal pronunciará en el Club Siglo XXL Me consta que 
ese día el club va a poner el cartel de no hay billetes. Pero 
los colaboradores de Tarancón no sueltan prenda. Y así, 
no puedo decirle a ustedes todavía si don Vicente va a to
rear con el capote o con la muleta, si va a utilizar el enga
ño o va a ir a pecho descubierto. Lo que sí les puedo decir 

-es que el cardenal está recibiendo presiones por un lado y 
por el otro, para que tome partido sobre el tema constitu
cional y, también, sobre los polémicos temas que se refie
ren a la familia y a la enseñanza. En los tendidos hay ex
pectación, pero la Iglesia es prudente.

La alternativa

¿ Qué es la Caja?
(J) Qué características tiene la Caja

H

La operativa de la Caja se 
basa en un principio de ges
tión en favor de sus clientes.

En los Estatutos se recoge 
el objeto de la Institución 
como el de «promover, custo
diar y administrar el ahorro,

con el fin de contribuir al des
arrollo socio-económico de la 
zona de actuación que lo ha 
generado, haciéndolo fructí
fero en condiciones de máxi
ma seguridad para los imposi
tores y la Institución, me
diante la correcta inversión de 
los recursos financieros que 
le son confiados...»

La trayectoria llevada por la 
Caja a lo largo de más de 
cien años de actuación, se 
puede sintetizar en cinco pun
tos fundamentales:

• Principio social de gestión, 
que tiende a difundir el 
ahorro con un fin de interés 
público.

• Ausencia de todo propósito 
de lucro.

En otro despacho, en el palacio de la Carrera de San 
Jerónimo, el presidente de las Cortes, señor Hernández Gil, 
ya tiene pergeñadas las líneas maestras de su discurso que, 
pronunciará como Tarancón, en la misma plaza. Algún di
putado dice que ha leído párrafos sueltos de la intervención 
del presidente de las Cortes, que, con toda seguridad, en el 
otoño será ex. El discurso de Hernández Gil será escucha
do por los "satraspas" del presidente, porque el presidente 
también querrá detectar, a través de sus palabras, si son ra
cionales o no los rumores que circulan en el sentido de 
que Hernández Gil podría sustituirle aunque fuera interi
namente en el período que va desde la celebración del 
referéndum hasta las elecciones generales. Este tema que 
estuvo de rabiosa actualidad hace veinte o veinticinco 
días, pero pierde, sin embargo, fuerza ahora. Para ocupar 
ese puesto ya se habla de otras personas, cuyos nombres 
ocultos, porque, la verdad, ninguno de ellos me encaja. 
Como sea, Hernández Gil, trabaja. Trabaja en la soledad 
de su despacho inspirado por los halagos que sus amigos 
le hacen. Un presidente de las Cortes tiene que ser pru
dente

Reajuste

• Determinación en la Ley o 
en los Estatutos de las ope
raciones activas y pasivas, 
con el fin de excluir toda 
operación peligrosa para la 
seguridad de los depósitos.

• Bajo interés en las operacio
nes, con el fin de seleccio
nar las inversiones y garan
tizar la seguridad y liquidez 
de los depósitos.

• Actuación conforme a la vi
gilancia o tutela del Estado 
sobre sus operaciones.

Cfyfl M AHORROS M ZARAGOZA, ARACiOH V RIQIA

!■ Es decir, hay silencio, hay prudencia, Adolfo Suárez, 
que ya estudia su nueva campaña de proyección de ima- 

la gen, aunque no ha nombrado todavía portavoz de presi- 
[2 dencia, quizá por que espera a realizar otra operación de 
*2 más alcance con o sin Josep Melia; Adolfo Suárez quería 
la hacer la carambola en su viaje a Magreb. Esto es, quería 
¡ÿ contrarrestar el lastre de su paso por Marruecos, con la 
'■ visita a Argel. Pero Burnedian dijo no. Así que ese viaje 
iS le va a servir de poco, porque Marruecos no es, precisa- 
¡2 mente, un país muy prestigiado. Pero no es este el tema, 

el tema es saber qué se oculta tras el silencio y la pru- 
S dencia prolongada de Suárez. Mis fuentes dicen que un 
2 amplio reajuste en su equipo de colaboradores más pró- 
■ ximos, con movimiento incluso en las asesorías persona- 
2 les que, por supuesto, nunca funcionaron, pero que ahora 
■ están en su mayoría vacantes, por los nombramientos de 
■ Mayor Zaragoza, en la Unesco; Arturo Moya, en Econo- 
2 mía; el cese de José Ramón Lasuén, que a pesar de todo 
V sigue en su despacho. Parece que Suárez tiene en su cabe- 
2 za un amplio reajuste en marcha de sus colaboradores 
■ más próximo, aunque la dichosa cuenta de Graullera y 
3 Aurelio Delgado, en el Banco Cantábrico, le haya desba- 
2 ratado los planes. Por ejemplo, Graullera ya tenía cargo 

en televisión. Ahora ni se sabe. Pero eso es lo de menos, 
2 lo demás, es ese silencio que se ha extendido, como una 
■ gran mancha de aceite, por la clase política en el poder o 
Ï a sus puertas. Detrás de ese silencio Suárez juega sus car- 
■ tas.

SGCB2021



PAG. HI ................... fñ1©i©íi@!ríl@ll ~ A/E - 24-6-78

lit'^7 II /fr^ OQQ

Jiménez de Parga: A NUESTRA
DEMOCRACIA LA QUIEREN 
MAS FUERA QUE DENTRO

El dinero de CC. 00.

Los partidos, para no desentonar en la situación 

general del país, andan pasando agobios econó
micos sin cuento, de los que no se salvan tampoco, 

contra lo que pudiera pensarse, los más derechistas. 
Sin embargo, las centrales sindicales viven mucho más 
desahogadamente; alguna se diría que incluso nada en 
billetes.

0 al menos eso parece indicar el rumor que 
nos ha llegado hoy, y que referido a Comisiones 
Obreras señala que sólo en concepto de cuotas 
de sus afiliados va a recaudar en el periodo ju
lio 78-julio 79 más de trescientos mil quinientos 
millones de pesetas.

Pero los ingresos de la primera central sindi
cal del país, que^según ella,cuenta con unos dos 
millones de afiliados, no se agotan, en las cuotas. 
Comisiones dispone además de una agencia de 
viajes que, según cuentan, funciona a pleno ren
dimiento y le proporciona ingresos muy sanea
dos. Y aún hay más: dicen que CC.OO tiene en 
estudio muy ambiciosos proyectos económicos, 
que podrían llegar hasta la creación de un ban
co sindical.

BARCELONA, 24 (Efe).- “La democracia española se. 
valora mejor fuera de nuestro país que.entre nosotros”, ha 
manifestado el embajador de España ante la Organización 
Internacional de Trabajo, Manuel Jiménez de Parga, en unas 
declaraciones que recoge esta mañana “La Vanguardia”.

católica” provocó posturas 
irreconciliables.

El senador Azcárate finalizó 
diciendo que lo que se busca

ahora como urgente es la 
convivencia, la paz, el olvido, la 
estabilidad y libertad, todo ello 
basado en la democracia”.

Teléfono 35 98 53- ZARAGOZA

JAMONES DE JABUCO, TERUEL. SERRANO A 
PRECIOS DE FABRICA

Y no olvide que ARCEGA tiene selectos embutidos 
y quesos para el “qourmet” más exigente

Servimos a restaurantes, hoteles, colegios, bares, etc. ... 
en un eficaz y rápido servicio, a los me/ores precios

VENTA MUEBLES
MAXIMOBEL, calle María Lostal, nueve. Pieza a 

pieza cualquier mueble moderno.
LIBRERIAS, estanterías.
MESAS oficina desde 3.500 pesetas.
MUEBLE - CAMA abatible, 8.000, 15.000 ptas.

todo con doce ventajas únicas.
MAXIMOBEL, María Lostal nueve, 22 52 93 entre 

Marina Moreno y cine Palacio.

COMPRO sellos, 
monedas

Informaremos
Teléfono 427761

LEA TODOS .
LOS DIAS.

El señor Jiménez de Parga 
g asó ayer unas horas ep 

areelona, procedente de 
Ginebra y camino de Madrid, 
donde hoy asistirá a la recepción 
ofrecida por el Rey, y manifestó 
a un redactor del citado 
periódico barcelonés su 
satisfacción por lo ocurrido en 
las dos primeras semanas de la 
conferencia, y por las continuas 
muestras de interés e incluso de 
asombro que le expresaron 
muchos de los delegados, por el 
“proceso de liberación que se 
está llevando a cabo, después de 
tantos años sin hábitos 
democráticos”.

“Cuando llegó el momento 
de votar nuestra candidatura al 
Consejo de la O IT —continuó 
diciendo el señor Jiménez de 
Parga— se demostró que se 
estima muy positivamente 
nuestros esfuerzos y nuestros 
resultados. Derrotar la 
candidatura gubernamental de 
Suecia parecía imposible, ya que 
los regímenes nórdicos gozan de 
un bien ganado prestigio sindical 
y laboral, con prácticas dilatadas

Eléctricas Reunidas 
de Zaragoza, S. A.

Por tener que efectuar re
paraciones o mejoras se inte
rrumpirá el suministro de 
energía eléctrica mañana do- 
mindo, día 25, en las insta
laciones siguientes:

De 8 a 12 horas: Línea 
Molinos de 10.000 voltios 
entre C.T. Cabañera y C.T. 
CALSA, afectando a los 
transformadores de sector 
de camino Cabañera, cami
no los Molinos, núm. 161, 
núm. 180, carretera de Hues
ca, Krh. 3,3, Cervezas El 
León y particulares depen
dientes de este tramo de lí
nea.

En el caso de que se ter
minen los trabajos programa
dos con antelación a las ho
ras señaladas se restablecerá 
el servicio sin previo aviso.

Zaragoza, 24 de junio de 
1978.- LA DIRECCION

de buena organización social. 
Además, el Gobierno sueco 
invierte cantidades importantes 
en los planes de desarrollo al 
tercer mundo y de asistencia a 
Africa, sobre todo. Sin embargo, 
pesó más en el ánimo de los 
delegados este gran esfuerzo de 
todas las organizaciones 
políticas, sindicales y 
empesariales de España. Y 
hemos vuelto a ser protagonistas 
en la OIT, después de 40 años 
de simples espectadores.

JUSTINO AZCARATE: 
“EL ACTUAL TEXTO 
CONSTITUCIONAL 
BUSCA LA PAZ, EL 
OLVIDO, LA DEMO
CRACIA, LA LIBER- 
TAD Y LA ESTABILIDAD”

MADRID, 24 (Europa 
Press).— Don Justino Azcárate, 
exministro de la República y 
senador por designación real ha 
hecho uñas declaraciones a 
“Europa Press” en las que ha 
señalado que, a su juicio, el 
dictamen de la Comisión 
Constitucional del Condeso está 
excesivamente recargado por lo 
que respecta a los dereehos 
fundamentales, aunque el 
propósito de hacer una 
Constitución que sirva para 
gobiernos de distintas 
tendencias sin revisar el texto 
constitucional es perfectamente 
correcto y bueno.

Precisa más adelante el señor 
Azcárate, que del Senado está 
incompletamente regulado, 
fundamentalmente en relación 
con el régimen de 
representación regional, que 
parece un poco precipitado; 
habrá que ir a una evolución 
más ajustada a la realidad, 
fortaleciendo en primer lugar la 
provincia y la descentralización 
en favor de las diputaciones 
provinciales.

Preguntado sobre las 
diferencias entre el actual 
proyecto constitucional y el de 
1931, el señor Azcárate indicó 
que las funciones que se le 
asignan al Rey no le parecen 
md, y que se ha buscado en el 
proyecto actual un sistema de 
estabilidad del poder ejecutivo 
que es conveniente en las 
circunstancias actuales, no 
sometido a vaivenes.

Sobre la misma cuestión, 
declaró, que en el actual texto 
no hay ningún punto que 
justifique una oposición radical 
por parte de ningún grupo, cosa 
que en la -Constitución de la 
República el tema de la “España

Refrigeración 
y Humidificación de

INDUSIRiÁS
Atomización por ondas ultrasónicas con 

el nuevo sistema

SONICORE

ARTES GRAFICAS 
CONSTRUCCION 
ESPECTACULOS 
INVERNADEROS

TEXTILES 
PLASTICAS 
FUNDICIONES 
PAPELERAS

★ Refrigeración y Humidificación CONTROLADA 

Instalaciones Comerciales e Industriales

^Nebulización de desinfectantes y desodoran- 
tes en grandes procesos

★ Enfriamiento de gases y materiales
★ Polución y tratamiento de polvo

GRANJAS AVICOLAS Y GANADERAS 
PROCESOS DE MADURACION 
CAMARAS DE CONSERVACION

Distribuidores en Aragón y Soria

climAGUiLAR
(24ÿuiLar»

Polígono Cogullada.c . H.73 ’ ZARAGOZA ;
Telf. 39-39-00 À

e/d/a
SANTORAL: La Natividad de 

S. Juan Bautista.

EL SOL sale a las 4,46 y se 
pone a las 19,49 (hora solar).

LA LUNA sale a las 22,43 y se 
pone a las 9,00 (hora solar)

*

* Cuando los gatos salen de 
casa, los ratones están de 
danza.

Cuando los toros suel
tan, cerrar las puertas.

* Cuando llega a la mecha, 
ya no aprovecha.

14 78.- Una flota de los Reyes 
Católicos, al mando del general Juan de 
Rejón, llega al puerto llamado de las 
Isletas (luego de Las Palmas), con la 
orden de conquistar el archipiélago 
canario, hoy hace 500 años.

1535.- Nace en Madrid la princesa 
Juana de Austria, hija de Carlos I de 
España. Contrajo matrmonio con don 
Juan, príncipe del Brasil (1552) y fue 
madre del rey don Sebastián de Portugal.

1744.- Acción en Berlín de la “gran 
logia nacional, madre de los estados 
prusianos”, también llamada “gran lógica 
de los tres globos”, de la que fue gran 
maestra el rey de Prusia, Federico 11 el 
Grande, hasta 1747.

1835.- Guerra carlista. Muere en 
Cegama (Guipúzcoa), al infectársele una 
herida que recibiera en una pierna, junto 
al santuario de Begoña, el general carlista 
Tomás Zumalacárregui, el mejor de los 
que militaron en las filas del 
pretendiente.

efemérides
1871.- Se autoriza la construcción de 

iglesia dedicada al Sagrado Corazón en la 
colima de Montmatre (París), lugar 
donde comenzó la insurrección que pasó 
a la historia como la “commune”.

1895.- Nace en Manassa (Colorado, 
Estados Un’dos) el campeón ae los pesos 
pesados. Jack Dempsey su verdadero 
nombre era William Harrison Dempsey.

1935.- Muere en accidente de 
aviación el popular cantante y actor 
cinematográfico Argentino Carlos 
Gardel, en Medellin (Colombia). A causa 
del fuerte viento chocaron dos aviones, 
en uno de los cuales viajaba el argentino. 
Había nacido en Tolosa (Francia), en 
1903. Trasladado a Buenos Aires, 
cuando apenas tenía dos años, adquirió 
la nacionalidad argentina.

1948.- Pío XH declara “basílica 
menor” al templo del Ntra. Señora del 
Pilar, de Zaragoza.

19 70.- Firma en Bonn de un 
convenio entre España y la República 
Federal de Alemania. Sobre un crédito 
para la construcción del trasvase 
Tajo-Segura.

1970.- Los Estados Unidos vetan la 
entrada de Angola en la ONU. Fueron 
favorables a esta moción, Francia, Gran 
Bretaña e Italia. Mientras que China se 
abstuvo.

1976 .- Con motivo de la onomástica 
del Rey don Juan Carlos se celebró una 
recepción oficial en los jardines del 
Campo del Moro. Los Reyes de España 
atendieron a sus invitados a pesar de la 
lluvia.

1977 .- El rey don Juan Carlos 
concede el collar de la orden del Toison 
de Oro a don Nicolás Cotoner y Cotoner, 
marqués de Mondéjar y jefe de la Casu 
Real.

e/ tiempo
DESCENDERAN LAS 
TEMPERATURAS

MADRID, 24. (Efe), f 
El Observatorio Meteoroló
gico Nacional informa qu®» 
la predicción atmosférica 
para mañana domingo, sera 
la siguiente: en Galicia V 
Cantábrico, nuboso con 
chubascos. Parcialmente nu
blado en el Duero y pocas 
nubes en las demás regiones.

Debido a los aires frescos 
del norte, que soplan sobre 
la península, cabe esper®^ 
que las temperaturas no se
rán muy altas.
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ESTRENOS PARA EL
PROXIMO LENES

N
CERVANTES

Suplí lorei-MvctUoMaMamii
(Alican-

LAS VACACIONES EMPIEZAN EL
PROXIMO LUNES

EN EL CINE PALAFOX (MAYORES DE 18 AÑOS)

CON

ELISEOS

rar que 
discusión

IM Aifioif» 
Los Chicas 
Las Batallas

es la 
ido, la 
lo ello

PUIGCERDA:EL“HOTEL 
DEL LAGO’’ DESTRUIDO 
POR UN COHETE

Loa fíacuerdoa 
Las Peliculas 
Laa Estrenas

producido por 

Cario Ponti

BARCELONA, 24 (Efe).— 
Un hombre de edad, que pre
sentaba algunas lesiones leves 
en la cara y manos, se presen-

en el curso de una 
había estrangulado

do, cuyo estado es grave.

PEDREGUERA

tó en la comisaría de policía 
de San Gervasio, para decla-

UNA 
JORNADA NDUAR 
——————— technicolor " '

Û,

;£ii

(SUBTITULADA)
(TODOS PUBLICOS)

SESIONES: 4-6-8-10 (TODOS PUBLICOS)
a:

eSo'y w IIGUERW

Banib .|p indHlo iiriiiin.ilpit'bsriis Hisp.ivm

.ENSEÑANZA
FINCAS Olave. Uncela, 97. Pisos todos los 
sectores. Locales comerciales. Hiootecas.

Letra y Música de 
John Lennon A Paul MoCartney

LATIN, clases particulare:^ 
Tlfno. 394227.

AMBROSU TNE BEE GSS TK BMmCRS JOHNS» mMflO COGOAMTE UNSET DE Mil 
OAVn ESSEN BRYAN fHWV THE FOUR SEASONS PEmGAHRB. NEARV GROSS HIW JO» 

FRANK! LAW THE 10ND» SYMPHONY ORCHBTRA JBF LYNNE Wt MALONES LOU RBZNER 
KElTHMOm HaENRHMJY THE ROMl PNUIARMOMC ORCHESTRA LEO SAYB) STATUS 000 

. . . . . . . . . . . . . . . HODSTEWART TNIATUWa FHAABgVRm H0YVW0D-— . . . . . . . . . .
Onmv.fo, Pinon. 1000 ESTOYLAX (RJtHRA MUMOMl unaP>no>x4iiMMT»l J M4CMT EfliC KiWELD 

UuPmducnm too REUNER PioduMl. pw SANDY IIEBERSO*» MARTIN J MACHAT PlmAxwEiecutwoRUSS REGAN 

n.iq.1). pw SUSAN'.'JlNSlOW arfllwMuxOUXlREl/WA -—,
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.elONa apuñalan a un
MUCHACHO POR 25 PESETAS.

BARCELONA, 24 (Europa 
Press).— Un muchacho de 16 
años, cuyo nombre no ha podido 
ser facilitado a Europa Press por 
la policía, fue apuñalado ayer en 
el cruce del paseo de Gracia y la 
calle Valencia por cinco indivi
duos.

Cinco jóvenes abordaron al 
muchacho exigiéndole 25 pese
tas. Al resistirse a la presión de 
los asaltantes sacaron tres nava
jas y uno de ellos le asestó un na
vajazo en el viente, tras lo cual 
los agresores se dieron a la fuga, 
abandonando al muchacho heri-

a su esposa.
El hecho ocurrió a las dos y 

media de la madrugada pasada, 
y pronto se pudo comprobar 
la verdad de la afirmación, ya 
que los agentes de policía que 
se desplazaron a la portería 
de Rambla del Prat, número 5 
en la barriada de Gracia, encon
traron el cadáver de Carlota 
Faba López, de 66 años, con 
una media de seda anudaba al 
cuello.

PUIGCERDA (Gerona), 24 
(Efe).— Un incendio, cuyas cau
sas se ignoran, ha destruido esta 
noche el “Hotel del Lago" que, 
durante treinta años, fue la insta
lación hotelera de más prestigio 
de esta población.

El fuego se inició alrededor 
de las doce de la noche y se es
pecula que pudiera ser originado 
por el estallido de algún cohete 
lanzado en una verbena.

DESPERTO AL AMOR CUANDO ESTABA VENCIDA... Y 
EL, CUANDO SE CREIA VENCIDO. FUE UNA 

JORNADA PARTICULAR PARA LOS DOS

DOS NIÑAS PERECEN 
AHOGADAS EN UNA 
PISCINA'

te), 24 (Efe).— Dos niñas pe
recieron ahogadas, a última hora 
de ayer, en una piscina de esta 
localidad.

Se trata de María Fernández 
García, de once años, y María 
Eva Mallorquí Martínez, de diez 
las cuales, a las nueve de la no
che, se encontraban en la piscina 
de la urbanización “Orbeta’’, en 
la partida de Cometa. Al parecer 
la primera de ellas se encontró 
en apuros,,pidió socorro, y acu-, 
dió la segunda, pereciendo am-' 
bas ahogadas.

ESTRANGULA A SU 
MUJER EN ESTADO DE 
EXCITACION

Con motivo del día de las 
Fuerzas Aéreas

POSIBLES ESTAMPIDOS 
SONICOS
MADRID, 24 (Efe).— El mando aéreo de combate del 

Ejército del Aire ha hecho público un comunicado en el 
que se dice que el próximo día veintisiete de junio, desde 
las ocho horas hasta las catorce treinta, las fuerzas del 
mencionado mando aéreo realizarán ejercicios, en el cur
so de los cuales se pueden producir estampidos sónicos.

El comunicado agrega que no deben ser motivo de 
alarma entre el vecindario de la capital los estarnpidos 
que se produzcan en dicho intervalo de tiempo, que pue
den ser percibidos en algunos lugares y bajo determina
das condiciones atmosféricas.

un film de

Ettore Scola

« 1 &
*
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TABLERO DE LA INFORMACION INMOBILIARIA

Con árboles frutales en plena producción.
Agua y luz. Facilidades 36 meses gran oportunidad.

GflRRfiPlNIUOS 
se venden 
HUERTOS FAMILIARES

------ ACIERTO -------

PLENO
!

EDIFICIO 
COSO,120124 
• Pisos de2a4 dormitorios :
• Apartamentos i
• Estudios :
• Garaje i
• Trasteros •

FINANCIACION

Razón en: Coso, 34 entlo. izqda.
Tlf. 222069 horas oficinas.
Verlos sábados de 4 a 8 y domingos de 10 a 2 
En Garrapinillos (Puente de Clavería)

FINCAS PEIRONA

Antonio Peirona Gracia A.P.I.

5^

GRAN OPORTUNIDAD FINCAS RUSTICAS

Fincas regadlo en Alcañiz 5 Hectáreas, 1.200 árbo
les frutales en plena producción, perales y melocoto
neros. Baratísima.

venCas:
Pedro Coduras
KAMON Y CAJAL, 45-2

Olivar en Alcañiz en plena producción 250 olivos 3 
Hectáreas. Oportunidad,

Finca secano en Barbóles 10 Hectáreas de regadlo 
a 8 kms. de Zaragoza con 7 naves para granja. Precio 
y condiciones de pago a convenir.

Sanclemente, 13. Telef. 21 77 61

FRUTO DE SU BUEN OJO COMERCIAL

2 nuevos edificios 
de lujo

ideales para bien vivir
seguro éxito para situar su negocio

REQUETE ARAGONES, 14

R°4ndependenc¡a

3

Moreno

Plaza 
Aragón

Plaza 
Espana

MARINA MOREAIO-angular a Bruil-

PISOS
En MIGUEL SERVET, de 4 y 5 habitaciones desde 
75 a 95 m^ útiles.
Calefacción, agua caliente, lavadora automática, par
quet, decorados, llaves en noviembre.

Desde 1.910.000 a 2.635.000
FACILIDADES: Entrada 550.000 resto a 13 años.

FINCAS ATLANTA

AVDA . 250
PISOS ACOGIOOS GRUPO I - GARAJE 

LOCALES COMERCIALES

ENTRADA SOO.OOO PTAS. HIPOTECA 15 AÑOS

INFORMACION Y VEÍlTA:

SALAM^RO

• LOCALES desde 4Orr¿ 
con solano comercial de igual superficie

• nPARTAMENTOS
de i y 2 dormitorios

oORONAS desde 58 m;

•LOCALESdesde SSm’ 
con sótano comercioi de los mismos m?

• APARTAMENTOS de 48 m?
• PISOS de 103 m? y 155 m?

informes
en oficirtos de

VGFKCESINMOBILIARIA GRACIA RABAL S. A.
Cobo, núm. 100, planta 9.*. ofic. 1." TaMfono 218233

Aval con Banco .Zaragozano
__cosaó2-5*’planla,tlfs. 229492 • 217659

San Miguel, 12 4Q C. Teléfono 212729
A.P.I. García y López de Uribe

Fincas Pinillatenemos
119 pisos más 

en el sector
de san josé

información :

VEJETA A Ir
PISOS

AGENTES DE LA PROPIEDAD 
INMOBILIARIA.

Sanclemente, 6,3.° E 
Teléfonos 21 67 24 - 21 03 56

25 AÑOS

Residencial 
«PARQUE CIUDAD»

DE PROFESIONALIDAD AVALAN NUESTRAS 
GESTIONES INMOBILIARIAS

COMPRAS - VENTAS - ARRIENDOS - Y TRASPAr 
SOS EN GENERAL

TRASPASO
Local muy céntrico, Junto 

a Don Jaime I, 500 m2 local, 
40 m2 oficinas

Fincas Bel. Santa Isabel, 14-16 
entlo. Teléfono. 226314.

Colegiada.

Pisos del mÁxlmo confort, distintas superflcles, coh 
plaza de garaje y amplias zonas ajardinadas privadas

Grandes facilidades de pago

Promociona «URBIPARK, S. L
INFORMACION Y VENTA: 
En Ib misma Urbanización

P.» FERNANDO EL CATOLICO, 59 a 71 
Esquina entrada PARQUE

DOS CHALETS
EN BENIDORM

Vendo 16.000.000 y 9.000.000. 1.500 
metros cuadrados terreno, 290 metros cua
drados superficie construida, 130 metros cua
drado terraza, 2 garages, bodega, calefacción- 
Situación: Cala ("La Roca") y La Nucía ("L^ 
Perla"). Informes, 255582. Zaragoza.
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En el Congreso de Comisiones

Camacho W por U.E.l
unidad sindical pasa por la

unidad de acción entre CC.OO. y UGT”
parte como a otra de la frontera.

Se han reunido los 
funcionarios de Aduanas con el

u

MADRID, 24 (Resúmen de Logos).- "La unidad 
sindical pasa por la unidad de acción entre CC. 00 y UGT 
como se ha venido demostrando últimamente con las 
acciones conjuntas contra el paro, los encierros en apoyo de 
los derechos sindicales en la empresa, así como el hecho de 
que las elecciones sindicales se hayan podido realizar gracias 
a la acción conjunta de estas centrales, ha manifestado 
Marcelino Camacho en el primer congreso de esta central
sindical.

Durante la sesión, el pleno 
del congreso, ha aprobado el 
informe general del secretariado 
saliente, previa inclusión de los 
criterios presentados por 
distintas delegaciones.

En esta jornada, Marcelino 
Camacho ha repasado los 
criterios qué se recogen en la 
nueva readacción del informe, 
relativo a elecciones sindicales, 
problemática de la mujer 
trabajadora, especial atención a 
los trabajadores de la pesca, 
medios de comunicación social 
y autónomos, medidas contra 
las evasiones de capital y contra 
el terrorismo.

Tras aludir a la unidad 
sindical, Camacho se ha referido 
a la importancia de los acuerdos 
de. La Moncloa en la 
consobdación de la democracia” 
en el que se han conseguido 
aumentos salariales que de otra 
manera no habrían sido 
posibles”.

Respecto al paro, en el que la 
propuesta de CC.OO., de un 
plan de urgencia y solidaridad 
nacional, encontró fuertes 
cnticas por parte de posiciones 

minoritarias, Camacho ha 
expuesto ante el pleno que “la 
unidad de la clase obrera sería 
imposible si los sindicatos no 
hacen suyo el problema 
acuciante del desempleo”.

SE DEVOLVERAN LOS 
BIENES INCAUTADOS

El Ministerio de Trabajo 
tiene prácticamente elaborado 
un real decreto por el cual serán 
devueltos a sus propietarios 
originarios los bienes incautados 
con motivo de la guerra civil, 
según informan a Logos fuentes 
competentes.

Los bienes a devolver serán 
los pertenecientes a los 
sindicatos, partidos políticos, 
instituciones civiles y 
particulares vinculados al Frente 
Popular que integró a las 
izquierdas durante la guerra 
civil.

EL GOBERNADOR 
CIVIL VASCO 
AMENAZA

BILBAO, 24 (Logos).- “Está 
a punto de acabárseme la

f)ac¡encia en torno a la lucha en 
a calle que se está dando al 

Rroblema laboral de “Firestone 
ispania”, para el que aplicaría 

la misma formula de ordenar 1^ 
interrupción de cualquiér 
negociación, si ésta se lleva a 
cabo bajo la amenaza y la 
coacción”, ha declarado a Logos 
el gobernador civil de Vizcaya, 
Luis Alberto Salazar Simpson.

El gobernador se pronunció 
en tal sentido sobre el problema 
de “Alconza, S.A.”, cuyo 
director gerente fue objeto de 
un atentado terrorista frustrado. 
Parece evidente que la lucha en 
la calle de manifestaciones y 
cortes de tráfico sigue un 
camino paralelo por parte de los 
trabajadores de “Firestone”, por 
lo que el gobernador civil ha 
anunciado la posibilidad de 
instar al delegado de Trabajo en 
igual sentido a como lo hizo 
sobre “Alconza”.

EL CONFLICTO DE 
LAS ADUANAS, 
SEGUIRA

SAN SEBASTIAN, 24 
(Logos).— A más de ciei\ 
millones de pesetas se elevan las 
pérdidas que está ocasionando a 
d i V e rs os transportistas, sobre 
todo a los de frutas, la huelga de 
celo que desde el pasado lunes 
están realizando los funcionarios 
de Aduanas de la.frontera de 
Irún. Como consecuencia de 
esta huelga. 2.500 camiones se 
hallan bloqueados, tanto a una

fin de replantearse la huelga de 
celo, que llevan protagonizando 
desde el pasado lunes y han

acordado proseguir en su actitud 
hasta que no se vean satisfechas 
sus reivindicaciones.

TOLOSA

LA ULTIMA VICTIMA
(Guipúzcoa). — En la iglesia de Santa María de Tolosa se ofició ayer un funeral por el

alma del guardia municipal Antonio García Caballero, que fue asesinado en la noche del pasado 
21, citando se dirigía a su domicilio. Antes del funeral se instaló la capilla ardiente en el Ayunta
miento de esta localidad, donde se encontraba la esposa, padres y algunos de los ocho hermanos 
del guardia municipal muerto. La Policía Municipal de San Sebastián en su turno de mañana, no 
realizó sus servicios, en protesta por el atentado contra el compañero de Tolosa. Y se ha pro
pugnado un paro a nivel nacional en solidaridad con el policía asesinado. En la foto, una vez 
finalizado el funeral, el féretro con los restos mortales del Sr. García Caballero es sacado a hom
bros por sus compañeros y trasladado hasta la plaza del Ayuntamiento. Posteriormente un fur
gón los conduciría a la villa natal del fallecido. (Telefoto EFE)

¡EMPRESARIOS!
La Contratación de jóvenes sin empleo anterior, mayores de 16 y menores 
de 26 años, supone:

Bonificación del 75% de las cuotas de la Seguridad Social, incluidas las . 
correspondientes a accidentes de trabajo.

" Formación Profesional gratuita para proporcionar la experiencia y la 
especialización necesaria a los jóvenes que contrate.

" Régimen de contratos temporales (desde 6 meses a 2 años de duración).

ministerio de trabajo.
Información en las Delegaciones Provinciales y Oficinas de Empleo.
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Hoy se celebra a escala nacional el día del colegial, 

una fecha indicada para celebrar el éxito en los 
exámenes de junio, de miles de niños y niñas españoles. 

Hoy es el día en que tenemos que volver la vista a la 
enseñanza y meditar profundamente sobre si es o no 
acertado el planteamiento escolar actual y pensar en las 
soluciones más adecuadas para mejorarlo.

Cuando estas líneas salgan a la luz, muchos niños 
españoles estarán tristes porque se han jugado el veraneo 
a causa de alguna "calabaza” en esas áreas quémenosles 
gustaban durante el curso. Yo quisiera deciros a todos 
amigos colegiales, que el que más o el que menos hemos 
conocido en nuestros estudios el amargo sabor de una 
cucurbitácea y aún a pesar de que entonces la vida se 

nos tomaba de un color negro betún y nos mordíamos 
los puños de rabia, viendo como en plena época estival 
teníamos que hacer ecuaciones, mientras otros compañe
ros jugaban alegres en las playas o en la montaña, de la 
geografía hispana, al pasar el tiempo y alcanzar el magní
fico título de adultos y padres, hemos visto que merecía 
la pena quedarnos sentados durante tres meses en ese 
escalón cultural del que nos habíamos caído y que aquel 
suspenso fatídico, nos había hecho madurar un poco 
más, superarnos en nuestros estudios y estar más prepa
rados para jugar un digno papel, en esta sociedad que 
cada día exige mayor preparación y cultura.

Hoy es el día del colegial y tanto los vencedores, 
como los momentáneamente derrotados debéis de senti

ros orgullosos por tener la dicha de ser colegiales, de 
estar preparando vuestro bagage cultural que os permiti
rá jugar un digno papel en la sociedad del mañana y en 
esta fecha simbólica pensad en vuestros profesores y 
educadores, en esos hombres y mujeres que consagran 
su vida, sus ilusiones y sus anhelos a colaborar con los 
padres, y en equipo ayudar a vuestro perfecto desarro
llo cultural, moral y psíquico. Vosotros hombres y mu
jeres del mañana, tal vez agradezcáis a vuestros profeso
res el que os dejasen sin veraneo es bien de vuestra for
mación. A los que habéis aprobado os animo a que sigáis 
luchando y os felicito porque a una temprana edad 
habéis sabido lograr uno de los primeros objetivos que os 
habéis trazado en vuestra vida, que no era otra cosa que 
un aprobado.

Recientemente y 
en nuestra ciudad se 
celebró un interesante 

seminario sobre 
Cooperativas de Enseñanza 
y nuestro buen amigo el 
Director del Colegio 
Antonio Machado, tuvo la 
gentileza de presentarnos a 
D. Martín Orive Rodríguez, 
Presidente de la 
Confederación Española de 
Cooperativas de Enseñanza, 
a fin de poder hablar 
durante unos minutos de esa 
entidad llamada 
cooperativa, que tras arduos 
esfuerzos y muchísimas 
dificultades, ha logrado 
abrirse paso en la enseñanza, 
demostrándose al fin que es 
una fórmula muy idónea y 
apta en este campo y en la 
que los padres de los 
alumnos contamos para el
colegio para algo más que 
para pagar el recibo del mes, 
como venía sucediendo
algunos colegí 
tradicionales.

— ¿Cómo definiría 
Martín a la Cooperativa 
enseñanza y qué clase

en 
o s

D. 
de 
de

D. MART/N ORIVE RODRIGUEZ: Presidente 
de la Confederación Española de Cooperativas 
de Enseñanza:

CAMINAMOS HACIA UN
FUTURO POSITIVO

éstas existen actualmente?
— La cooperativa es la 

gestión en la que el padre 
puede intervenir en ella, los 
modelos más usuales son 
cooperativas de padres y 
profesores. En el colegio en 
el que trabajo se está 
ensayando un modelo nuevo

de cooperativa de enseñanza 
denominado mixto, en la 
que se incluyen cooperativas 
de padres, profesores e 
incluso de alumnos. Todo 
ésto naturalmente redunda 
en beneficio de la 
enseñanza, que es nuestro 
principal fin u objetivo.

— ¿Y puede resultar 
positivo este coctel de 
cooperativas en la que se 
combinan un triunvirato 
importante como es el 
profesor, padre y alumno?

—El sistema mixto no da 
muy brillantes resultados 
precisamente por una falta 
de equilibrio.

—¿Con qué objeto se han 
constituido las cooperativas 
de enseñanza en 
Confederación?

—A fin de conseguir 
subvenciones estatales, pero 
hasta la fecha no han 
cristalizado nuestras 
gestiones. Demos tiempo al 
tiempo.

— ¿Benefició al 
cooperativismo la Ley 
General de Educación de 
1970?

—Muy poco, por no decir

nada y conste que 
reconocemos que supuso 
dicha Ley un ^ran avance 
para la educación del país,
pero los 
esta blecidos 
altos y el

módulos 
fueron muy 
que quería

d6 1 3 6 SnOS PREESCOLAR^^^^^'^'^ ZARAGOZA |

JARDIN INFANTIL RODEADO DE SOLEADOS 
JARDINES DE RECREO 

"MM* W” ¿ (El juego al aire libre nece-
sidad para el niño).

HORARIO DE 7,30 MAÑANA A 7,30 TARDE.
SABADOS DE 7,30 A 15,15

Servicios de desayuno, comida y merienda • Juegos didácticos 
Abierto todo el año* Al servicio de su hijo a partir de los 4 meses. 

Plazas limitadas 
AMPLIACION Y NUEVA APERTURA DE 
GUARDERIA Y PREESCOLAR (Septiembre - 78) 
C/ MESONES, 62 — Chalet (Junto Pinares Venecia) 

CONSULTENOS DE 4 A 6 TARDE
INFORMACION: Arzobispo Doménech, 64 (chalet) Teléfono. 277922 ZARAGOZA-6

empezar un centro, tenía 
que hacer una gran inversión 
para conseguir su objetivo. 
Quiero hacer constar que el 
Decreto de 1973, concedió 
una prioridad a las 
cooperativas para 
subvenciones, etc., pero a la 
ilusión ha seguido la 
decepción ya que no se ha 
cumplido hasta la fecha lo 
decretado. Incomprensible.

— ¿Cuál es a grandes 
rasgos el pasado y presente 
de las cooperativas de 
enseñanza?

—Puedo decir que la más 
antigua de las cooperativas 
de enseñanza españolas, 
data de 1967 y fue 
construida en Mallorca, con 
las grandísimas dificultades 
que puede usted imaginar. 
Cuatro años más tarde 
hacemos en Bilbao el primer 
seminario de Cooperativas 
de enseñanza, allá por el año 
1971. Tres años más tarde, 
concretamente en 1974, en 
Madrid se realiza la primera 
asamblea de cooperativas, 
constituyéndose la primera 
comisión. En octubre de 
1977 en el transcurso de la 
segunda asamblea se 
nombró una nueva comisión 
nacional. Lo más curioso es 
que la Ley de Cooperación 
de 1974, no contempla las 
cooperativas de enseñanza e 
incluso las cataloga de la 
forma más rara e 
incomprensible que se 
pueda imaginar, ya que las 
cooperativas de padres son 
consideradas cooperativas 
de consumo y las de 
profesores como 
cooperativas industriales. 
Siguiendo la cronología o 
historia del cooperativismo, 
debo añadir que el día 27 de 
mayo se celebró en 
Salamanca la tercera 
asamblea, constituyéndose 
la confederación española 
de cooperativas de 
enseñanza, que tengo el 
honor de presidir y cuyos 
estatutos hemos presentado 
ya en el Ministerio del 
Interior.

— ¿Cuál cree usted que va 
a ser el futuro de las 
cooperativas?

— Esperemos que 
positivo, ahora estamos 
pendientes del proyecto del 
Reglamento de la Ley de 
Cooperación, ya que en él, 
se va a contemplar a las 
cooperativas.

— ¿Qué principios 
imperan dentro de una 
cooperativa de enseñanza?

—Principio de libertad y 
el padre representa a su hijo 
que no puede elegir, el I padre participa en la gestión

no hace un papel pasivo 
como venía sucediendo, no 
tenemos ánimo de lucro y 
cada persona que forma 
parte de la cooperativa tiene 
un voto, por lo que las 
decisiones nunca son 
unilaterales ni mucho menos 
dictatoriales.

— ¿Hay algún artículo de 
la Constitución que les 
afecte muy directamente a 
ustedes?

— Sí, el artículo 26 
contempla la libertad de 
enseñanza y viene adecirque 
todas las personas físicas o 
jurídicas, pueden establecer 
un centro, pero no se 
contempla el importante 
aspecto de dirección o 
gestión del mismo.

La coopérât iva de 
enseñanza al fin vencidas las 
barreras de unos absurdos 
prejuicios, camina hacia su 
futuro consciente de que es 
una fórmula justa, honrada 
y eficaz, para acabar con los 
caciquismos en el área de la 
enseñanza. Sue rte y 
¡adelante!

Carlos Cebrián GONZALEZ

JUGUETES - TRENES ELECTRICOS

AEROMODELISMO - MODELISMO NAVAL

Fernando el Católico, 29
e I . , T - Tel. 25 39 32San Juan de la Cruz, 3
Avenida de Navarra, 6 - Tel, 3 3 32 40

¿Regal icos?
en

Tenor Fleta, 18-20 
Marina Moreno, 32 
(Pasaje Miraflores)
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parque público. La apertura de los jardines 
tendrá lugar a la una y media de la tarde,
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pertenecientes al Palacio Real y que, hasta
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MADRID, 24 (Efe).— Hoy, festividad de 
San Juan, celebra su onomástica Su 
Majestad el Rey de España-, don Juan 
Carlos 1.

Con este motivo, se ha oficiado una misa, 
de carácter íntimo, en la capilla del palacio 
de La Zarzuela, a las diez y media de la 
mañana, a la que asistieron la familia real y 
personas allegadas a SS.MM.

Tras la ceremonia religiosa, don Juan 
Carlos recibió a los miembros integrantes del 
Patrimonio Nacional a los senadores de 
designación real y a los miembros de la Casa 
del Rey, quienes le presentaron sus respetos 
y felicitaron con motivo de su onomástica.

Esta tarde, a las ocho y media se 
celebrará en el Palacio Real una recepción a 
la que, según confirmaron a “Efe” fuentes 
autorizadas, se han cursado unas mil 
quinientas invitaciones para la misma.

Entre las personas invitadas por SS.MM., 
se encuentran: la Familia Real, los 
presidentes del Gobierno, las Cortes, 
Congreso y Estado, miembros del Gobierno, 
representantes de altos Estados Mayores del 
Ejército, Armada y Aire, así como una 
amplia representación de las fuerzas 
armadas; cuerpo diplomático acreditado en 
Madrid; líderes de los partidos políticos con 
representación parlamentaria; grandeza de 
España; mierhbros de las reales academias y 
del Instituto de España, personas allegadas a 
SS.MM. y al conde de Barcelona, padre de 
S.M. una representación de las primeras 
autoridades de Madrid y otras autoridades 
civiles y militares.

Al parecer, es muy probable que Felipe 
González, primer secretario del PSOE, y 
Enrique Tierno Galván, presidente 
honorario de este partido, no puedan asistir 
a la recepción, ya que se encuentran en 
Bruselas y en Italia, respectivamente, en 
representación de su partido. Sin embargo, 
Felipe González ha confirmado su asistencia 
a la recepción que ofrecerá el embajador de 
España en Bruselas con motivo de esta 
efemérides.

Por su parte, el secretario de AP. Manuel 
Fraga Iribarne, tiene previsto presidir 
durante este fin de semana varios actos de su 
partido en la provincia de Lérida. No 
obstante, esta tarde es probable que se 
traslade a Madrid para estar presente en la 
recepción real.

Los presidentes del Congreso, Femando' 
^varez de Miranda y del Senado, Antonio 
rontán, no podrán tampoco asistir, al 
parecer a la recepción por encontrarse 
ambos en La Haya, donde asisten a la 
reunión de presidentes de asambleas 
parlamentarias de los países miembros del 
Consejo de Europa.

Fiientes autorizadas del PCE han 
confirmado a Efe la asistencia de su 
secretario Santiago Carrillo, a la recepción

Coincidiendo con la onomástica del Rey, 
y por expreso deseo del mismo, hoy 
Por el viaje de los 
Reyes a China

LA UfíSS, 
E/\/OJA DA 
CO/V 
espa ña

(Europa Press).— Ningún 
(^nión^ Soviética 

ssDa' recepción que ia Emba/ada
rg Moscú celebró, para conmemo-
seañ^ °'^°'^^tica del Rey don Juan Carlos, 
corr^ ^ny el diario "El País", de su 

capital sóviética. En el 
Is Inauguraba también

incalería de España en 
^srr)^ ^1 embajador español, señor 
(íq. ^I acto sólo habían sido invita- 

^¡Panoles residentes en la capital:
^Is de periódico añade que la ausen- 
Pafse- '^^Pcesentantes diploma'ticos de otros 

SOV A personalidades de la vida políti- 
dÍQ¡ ' sido interpretada en los me- 

necidentales como una 
san "profunda crisis que atravie-
^risis a entre España y la URSS,
viaie últimas semana con el
a ^^j^^tades a China -

°licios informa, citando "medios
a le visita del monarca español
^^iétic causado enojo a los dirigentes 

entes del viaje "parece ser 
Posduk:- ° ^''Tersas presiones para que lo 
'^er oar^ fuese la Unión Soviética elpri- 

visitasen don Juan 
^e^iétic Por otro lado, la Unión
ieeves—^ P^ñlicado —hasta ayer
''leje del'^p linea en relación con el

l>an m Juan Carlos. Sin embargo,
P0Dnl^'P^^° 1°^ataqúese la Repúbli- 

puiar China.

momento a partir del cual la entrada será 
libre. El acceso a los mismos se efectuará 
por la puerta existente en el paseo de la 
Virgen del Puerto y el horario de visitas se 
. ’as diez de la mañana a
las 8,30 de la tarde.

LOS ESTRENOS DEL PROXIMO LENES!!

LA MEJOR CREACION DE UN GRAN 
ACTOR QUE LE HARA REIR Y 
EMOCIONARSE CON ESTE FILM, 
BASADO EN UNOS PERSONAJES QUE 
NO SE RESIGNAN A SER TAN 

PEQUEÑOS
ALENÛ^S,A.pwI= Uno Producción EL IMAN

La grandiosidad del cine americano y la sensi
bilidad de un gran director, unidos para crear 

una historia distinta

(MAYORES 14 AÑOS)

Of ro hombre, of ra mujer
con SUSAN TYRREL • JENNIFER WARREN JEAN-FRANÇOIS REMI 

y JACQUES VILLERET
nàliu FRANCIS LAI prkvcid* pir US FILMS U US FILMS ARIANE- LES nttWIIBNS ARTISTES ASStClES 

T UiNted Artists
A ConXMOv

ncolo»

(MAYORES 14 AÑOS)

JAMES

CAAN
GENEVIEVE

BUJOLD
FRANCIS

MUSTER
«n an film escrita y dirifide per , 

CLAUDE LELOUC^

En un mundo azotado por la violencia, encon
traron una nueva oportunidad en sus vidas

PALACIO ACTUALIDADES
LAS DOS ESTRELLAS MAS «SEXY» DE 
NUESTRO CINE, REUNIDAS EN UN 

MISMO FILM

-.deznudo
□ante
■ezpejo

PATRICIA ADRIANI * BARBARA REY
BRiGin SniN- ERIC WfOERIC 

.. HUMBERHRANK 
lina wM* aaonb'C'OwT

Dos mujeres hermosas, víctimas 
de la delincuencia internacional

¡El desmadre más alucinante 
del panorama político actual! 

Asista al gran duelo entre Adolfo vEI Mañoso» 
y Felipe «El Libertador»

CARAAEN RICARDO
SEVILLA MONTALBAN

JOSE 
GUARDIOLA

Una peiicuid totalmente libre, 
comentada por TIP y COU

TODOS PUBLICOS

EL 4S4LTO 4L ASTILLO 
DEUimonaod

MAYORES 18 AÑOS. EXCLUSIVAMENTE
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Los Coca no se quedan enGá íino

que mantienen buena amistad ¡pi £on 
la familia Franco. Una hija de Julí oca, 
hermana de Ignacio Coca, el j-’f j 
del Banco como presidente, se a icon 
Nicolás Franco. Un nuevo pg naje

t

, van a llegar hasta el

iS

t..
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Desde la época en que Manuel Fraga se enfrentó con su hoy corre
ligionario López Rodó y demás compañeros de viaje al levantar la 
tapadera del asunto Matesa, se han conocido varios escándalos financie

ros, ninguno de ellos tan preocupante como el affaire Coca, aún sin con
cluir, que la prensa ha ido detallando después de que la agencia "Efe" 
filtrara la noticia.

Medios oficiales hablan de escarmiento, 
de luchas internas y de enfrentamientos 
Banca-Gobierno. Pero los hechos son muy 
concretos. El escándalo que está subjudi- 
ce,comienza el pasado 11 de mayo cuando 
Enrique Miñarro Montoya, consejero del 
Coca, Antonio Fábregas y Diego Ferrer, 
este último, agente de aduanas, son sor
prendidos por la policía en la calle Tam
bres de Madrid. Los dos últimos traslada
ban de un automóvil a otro 50 millones 
de pesetas en plena colonia residencial de 
El Viso. Ese mismo día por la mañana los 
periódicos insertaban el tercer anuncio re
glamentario sobre la fusión del Banco Co
ca y del Banesto.

Las declaraciones de los tres detenidos 
fueron recogidas en el atestado número 
393 por el comisario jefe de la Brigada Es
pecial de Delitos Monetarios. El día 19 de 
mayo, viernes. Abril Martorell leyó un 
informe sobre este asunto en el Consejo 
de Ministros que presidía Suárez. El Go
bierno estaba muy interesado en el asun
to, sobre todo después de que Miñarro

EL GRAN CAPITAL
laga, José Luis Moreno Torres, detectó 
extrañas transacciones con solares e 
inmuebles del Coca en la provincia mala
gueña. La operación consistía en vender 
fincas que a los quince días eran compra
das exageradamente revalorizadas, l^s 
fincas eran propiedad del Coca, se vendían 
a testaferros, personas de paja, y se volvían 
a comprar a los pocos días. Fincas vendi
das por valor de 35 millones eran recom
pradas a las dos semanas por 900 millo
nes.

Estas compraventas fueron escritura
das por el notario de Fuengirola actuando 
como principal testaferro un empleado 
dé la urbanización Torreblanca Sol, em
presa ligada a la multinacional Condotte 
D’acua, dependiente del Vaticano, y con
ductor del Parque de Bomberos. Pero 
estas operaciones sobre fincas y solares 
de Málaga, Cáceres, Valencia y Las Palmas 
realizadas los primeros días de febrero, 
nada tienen que ver con una transacción 
entre Rosama y Flavia. Por la primera 
actuaba Enrique Miñarro siendo adminis
trador único de Rosama Diego Ferrer, 
mientras que Flavia es propiedad del 
Coca. Rosama vendió a Flavia un solar 
en Madrid por 1.130 millones de pesetas, 
aunque sólo se escrituraron 180. La di
ferencia, 950 millones, parece obtenerse 
de la suma de los que tiene en su poder el 
Juzgado (221 millones) y el dinero evadi
do por Miñarro (651 millones).

El escándalo, en total,cuando las inves
tigaciones aún no han concluido puede 
ascender según algunas fuentes a tres mil 
millones de pesetas.

El Banco Coca venía atravesando una 
grave crisis. Veamos el historial de algu
nos de los responsables de la entidad.

— ENRIQUE MIÑARRO, cuarenta y 
seis años, durante los últimos diez fue un 
hombre clave en el Banco como conse
jero-delegado. Miñarro llegó al Banco tras 
ocuparse del cierre de los laboratorios 
Coca en Salamanca; estuvo presuntamen
te implicado también en el asunto Poggi 
con José Luis Sacristán, venezolano que 
fue despedido del Banco. En octubre de 
1976 es cesado como consejero delegado.

Al paret
las investigación

iniciadas por un presunto caso

Empresa

Banco Coca

declarara haber evadido 651 millones des
de el primero de enero hasta el día de su 
detención. Las cautelas de la prensa en el 
asunto Coca han sido notables, seguramen
te para no obstruir las investigaciones.

El 'Juzgado de Instrucción número tres 
de Madrid tiene depositados 221 millones 
de pesetas que fueron localizados en la 
detención, en casa de Diego Ferrer y en 
las oficinas de una inmobiliaria llamada 
“Rosama S.A.”. Tras estas intervenciones, 
el juez Alfonso Barcala decretó el proce
samiento y la libertad bajo fianza, se cree 
que de unos 90 millones. Contra la deci
sión judicial el Ministerio Fiscal interpuso 
recurso. Parece que ante el juez han pasa
do a declarar numerosas personalidades, 
rumoreándose que entre ellas habría hasta 
alguna alta personalidad del antiguo Ré
gimen.

Paralelamente a la detención de Miña
rro y sus amigos, la Brigada de Delitos 
Monetarios trabajaba en unas irregulari
dades inmobiliarias. Un inspector del Mi
nisterio de Hacienda con destino en Má-

después de un confuso asunto aún no 
aclarado, pero su dimisión fue sólo ofi
ciosa porque volvió al Banco como con
sejero. Es el hombre elegido por Iganacio 
Coca para negociar la fusión con Banasto, 
a pesar de la oposición de Pablo Garnica, 
director del primer Banco del país.

— DIEGO FERRER, administrador de 
Rosama, S.A. Promociones industriales 
y Comerciales S.A., Valdeoso, S.A. y 
Actuaciones Inversoras S.A.

— JOAQUIN SANTAMARIA LOPEZ, 
fundador, y consejero de Flavia, cuyo 
presidente es Miguel Pintado Aguado, 
apoderado del Banco Coca. Flavia, que 
tiene un capital de cien mil pesetas, tiene 
como secretario a Carlos Pesquera San 
Martín y como apoderado a José Antonio 
López Martín.

LA VERTIGINOSA ASCENSION DE 
LOS COCA

Pero la historia del Banco Coca no 
comienza con estos hombres. El fundador 
Julián Coca recorría la zona de Salaman
ca concediendo préstamos hasta que en 
un pueblo de aquella provincia, Guijuelo, 
montó una casa de préstamos. Poco des
pués compró la Casa Banca Hijos de 
Florentino Rodríguez Vega, convirtiéndo
la en Banco Coca en 1934. Los años si-

3

la preocupación de doiUján 
en entrar en diversas ■¿rias 

agrícolas y ganaderas de la prov¡£ias- 
ta controlar casi toda la industrüinne- 
ra y el monopolio del mercadojijmen- 
dra.

Pero el despegue definitivo lícoca 
se produce cuando la familia toldara- 
mente partido por el bando touista 
poniendo sus locales al servicio Movi
miento. La familia Coca mantiúmuy 
buenas relaciones con Girón los^iséis 
años que éste se mantiene en ellUiberio 
de Trabajo. El Coca téndrá im^nte 
participación en la política de jindas 
promovida por este Ministerio.coiiíme- 
rosas inversiones inmobiliarias,scjitodo 
en Andalucía. El Coca operó coni Segu
ridad Social y las farmacias adeújído a 
éstas parte de las deudas por medí nen-

(miiio„

Acerías y Forjas de Azcoi'^

Agricultura y Ganadería 
Ardimar

Becedas
COFIVISA

CESSA

COVESA 
HARINERA SALMAN^

NA 
industrias Salmantinas
Inmobiliaria Esmar

inmobiliaria Flavia

IPLASA
Laboratorios Coca

Obras Agrícolas y 
Obras Civiles e Industry

S

Otras sociedades 
teras, S.A., Hotel Uas

2.250
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on de dosiiiián 
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efinitivo éCoca 
am ¡lia toíclara- 
bando fii|uista 
servicio diMovi- 

'Ca mantis^niuy 
Girón loiijciséis 
ne en eINiherio 
tendrá imponte 
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listerio.coiiiume- 
iliarias.Mliiitodo 
operó con!^gu
íelas adeùûo a 
as por medí llen
ad Social.
dan en Gwisino

de, que interviene conto socio en algunas 
actividades del Coca. Ignacio Coca colo
có al marqués de Villaverde de director 
de Incosol, la clínica de lujo de Los Mon
teros, urbanización del Coca. Asesores 
especiales del Banco son hombres tan 
conocidos como García Carrés, García 
RiveszRaimundo Fernández Cuesta, Girón 
de Velasco y el marqués de Villaverde; es 
decir, la plana mayor de la reacción, en el 
banco que ha sido clasificado como el 
más ultraderechista.

mistad ínn con 
lija de Jur’
oca, el jefi]

oca, 
tual

lente, se al ¡con 
nuevo M naje 

irqués de n ¡ver-

CONTINUAN LAS INVESTIGACIONES

Pero las cosas se han puesto mal para 
el Banco Coca, en el momento én que se 
plantea su fusión con el Banesto. A punto 
de la bancarrota como consecuencia de 
una larga política de extratipos y nego
cios poco afortunados han influido tam
bién la crisis inmobiliaria y el cambio 
político. El Hispano no quiso fusionarse 
con el Coca, y el Banesto lo intentó con 
la oposición de Garnica, siguiendo con su 
política fusionista. El Coca se había pilla
do los dedos con Meliá, en Prusa (Nueva 
Sierra de Madrid), Cementos Especiales, 
Publicaciones Controladas y otras pro- 
rnociones. Banesto sabía la situación y, 
sin embargo, siguió adelante, por empe
ño del propio Oriol, que sus razones ten
drá. El Banesto compró no hace mucho el 
Banco de Madrid y el Banco Catalán de 
Desarrollo, que prácticamente eran la 
misma cosa. Estas instituciones fueron 
fundadas por Jaume Castell y su amigo 
el marqués de Villaverde, recién estre
nado yerno de Franco.

Ahora el Banesto, despues de descu
brirse las irregularidades del Coca, decla

laret
icio"

fa que seguirá adelante con la fusión. Las 
investigaciones continúan y quizás se con
vierta en todo un proceso a la corrupción 
porque distintos medios afirman que se 
llegará hasta el final.

Los negocios de la familia Coca, siem
pre tuvieron sus más y sus menos. En el 
Supremo está a punto de fallarse un plei
to entre Arturo Coca y su hermano Igna
cio, el presidente del Banco de su nom-

P®’’? ®l Coca no es una empresa fa- 
mi'p r sino que ha mantenido desde la 
guerra cjv¡| importantes conexiones con 
los sectores más reaccionarios del régi
men anterior.

En cuanto a las empresas con las que 
IB ’’®'®clonado el Banco Coca, según 

®l Registro Mercantil, se pueden resumir 
®n el siguiente cuadro:

hombres y negocios del coca

aso i

Azcoit*’ 

derí3

,<^»pitai 
(•PUlones)

D. P
Nombres y cargos
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«ant*-
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Ignacio Coca, presidente
Alberto Monreal tiuque, vicepresidente 
Alfonso Márquez Patiño, consejero 
Iflnacio Coca, presidente y consejero det 
Enrique Miñarro, consejero
Familia Coca
Alfonso Márquez PatiAo, presidente 
Federico Monreal Luque, consejero 
Alfonso Casans Gómez, consejero 
Miguel Pintado Aguado, gerente 
Roberto Larrea Pdez. consejero y secre

tario particular de Ignacio Coca
Miguel Ardid Villalba, consejero 
Ignacio Coca, presidente 
A. Monreal Luque, consejero 
Enrique Miñarro, consejero 
Ignacio Coca, presidente

Regino Coca, presidente
Familia Coca
Ignacio Coca, presidente
Julián Coca, consejero
M. Pintado Aguado, presidente y con

sejero delegado
J. Santamaría López, consejero
M. Pintado Aguado, presidente 
Ignacio Coca, presidente 
Resto de ios hermanos, consejeros 
Familia Coca 
Banco Coca

*®0lf Raai^'' Salmantina, Las Mon-

Los que hablaron sobre la 
Constitución democrática

LOPEZ RODO, 
sobre el "consenso

Laureano López Rodó es el único diputado que 
tiene Alianza Popular en Cataluña, donde es el 
principal líder de esta agrupación política. Soltero,

miembro destacado del Opus Dei y con un amplio historial 
de cargos en el régimen del general Franco, en el que fue 
ministro, pertenece en la actualidad a la Comisión 
Constitucional de las Cortes. Sin problemas de ningún tipo 
se ofrece a conversar sobre el particular y le planteo en 
primer lugar el tema de la sonada “espantá” de AP de esta 
comisión y su regreso a los pocos días.

— No fue tan rápido este 
regreso. Nos marchamos porque 
el 23 de mayo, los debates 
habían degenerado. No eran 
debates. Los artículos estaban 
totalmente pactados y no había 
resquicio a la más leve 
modificación. Además, ' ni 
siquiera se escuchaba a los 
oradores que presentaban 
enmiendas, todos de AP. Parecía 
aquello un cafetín de pueblo, 
aparte de que aquel día se 
incumplió un acuerdo de la 
Junta de Portavoces de no 
prolongar las sesiones después 
de las nueve de la noche. El 23 
de mayo, martes, se ^spendió a 
las nueve únicamente media 
hora para continuar después, 
momento en el que decidimos 
retirarnos.

— ¿Creen haber conseguido 
algo con esta retirada?

—De momento ño hubo más 
reuniones hasta el lunes 
siguiente. Nos llamó el 
Êresidente de la comisión, 

milio Attard, y el presidente 
del Congreso, Alvarez de 
Miranda, quienes nos 
garantizaron que tendríamos 
derecho a defender ante el Pleno 
las enmiendas que con la 
retirada no pudimos presentar a 
la comisión, y convino que la 
sesión del día 23 fue 
lamentable: “Los artículos se 
debatirán con arreglo al 
reglamento”. Y la verdad es que 
a partir de entonces no se han 
vuelto a aprobar 27 artículos en 
un día, desapareciendo la 
actitud cerril que mantenía la 
comisión, que ha aceptado 
bastantes de las enmiendas que 
se han presentado.

“LOS VASCOS 
QUIEREN LA 
AUTODETERMINACION”

— En el tema de las 
autonomías AP va a defender su 
voto particular ante el Pleno. 
Hay quien piensa que la 
diferenciación nacionalidad-re
gión es pura cuestión de 
terminología. ;Qué opina usted 
de ello?

— No es una cuestión 
terminológica y la prueba la 
tenemos en el País Vasco donde 
el PNV se llama así: 
Nacionalista Vasco, y forma 
parte de una serie de 
'‘nacionalidades sin Estado” que 
reivindican convertirse en 
estados. No es que tengamo.s la 
sospecha de que al pedirse el 
reconocimiento de las 
nacionalidades esto degenere en 
separatismos. Tenemos la 
convicción, porque los vascos 
quieren la autodeterminación

"Parecía 
nn cafetín 

de pueblo»
que han apoyado algunas 
minorías parlamentarias, ha sido 
muy comentado en todo el país. 
¿Le parece una práctica política 
correcta?

—Me parece antiparlamenta- 
rio ya que son temas 
fundamentales para el país, y de

— Y o creo que la 
Constitución debe ir a buen 
ritmo pero no con precipitación, 
y no podemos sacrificar la 
publicidad a la celeridad.

— ¿Considera ambigua la 
redacción que se le está dando a 
la Constitución?

“Algunos conciertos económicos 
suponen privilegios y tratan de 
convertirlos en países fiscales”

gara decidir si siguen siendo 
spaña.

— ¿Qué importancia tiene el 
aspecto económico en el tema 
de las autonomías?

—En algunos casos mucha, 
porque algunos conciertos 
económicos suponen privilegios 
y tratan de convertirlos en 
paraísos fiscales.

CONSENSO ANTl- 
PARLAMENTARIO

—El consenso logrado entre 
la UCD y el PSOE para la 
tramitación de la Constitución

acuerdo con la conocida frase 
debían discutirse “con luz, 
taquígrafos y periodistas”.

—¿Esta oposición no radicará 
sólo en la exclusión de Alianza 
Popular de estas negociaciones?

—Nosotros somos contrarios 
a hurtar a la opinión pública el 
debate constitucional y 
convertirlo en un chan-chan de 
un pequeño grupo que se reúne 
en un restaurante o en un 
despacho particular, a espaldas 
de la prensa.

—Esto, sin duda, ha acelerado 
los debates constitucionales.

— Voy a abstenerme de 
formular ningún juicio hasta qué 
no haya un texto definitivo. 
Hay muchos temas que no se 
han debatido y en los demás 
pueden producirse 
modificaciones al discutirse en 
el Pleno.

— En los sistemas 
parlamentarios lo que cuenta 
Para poder influir en el 

arlamento es el número de 
escaños. Al ser AP una minoría, 
¿qué función están 
desempeñando en la redacción 
de la Constitución?

— Me decía un periodista 
ayer: “Ustedes saben más, pero 
tienen menos votos”. Nuestra 
actitud es consecuencia de 
nuestro ideario y de nuestro 
programa y por tanto es 
coherente, a diferencia de otras 
que se ven vacilantes e incluso 
entreguistas. No arnamos la 
bandera, sino que la 
enarbolamos.

arias SALGADO: 
“DECLARACIONES 
IMPRUDENTES”

— El Sr. Arias Salgado, 
coordinador de UCD declaró 
recientemente que jamás 
gobernarían con AP.. Malas 
perspectivas son esas, ¿no?

— Son unas de curaciones 
imprudentes porque en política 
nunca se puede decir de este 
agua no beberé. Por lo demás, 
sería muy interesante consultar 
sobre el particular a las bases de 
UCD . que todavía no se han 
manifestado: Piensan celebrar el 
congreso en septiembre, si no lo 
retrasan.

— Un peric>dico madrileño 
explicaba hace unos días que 
Suárez no se había decidido 
todavía sobre la conveniencia o 
no de celebrar elecciones 
œnerales una vez aprobada la 
Constitución. ¿Tiene algo 
decidido Alianza Popular al 
respecto?

— No tenemos una postura 
definida porque no se ha 
planteado el tema en la junta de 
AP, pero pienso que sería algo 
deseable la celebración de 
elecciones una vez que 
dispusiéramos de Constitución.

DANUSO PARDO
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LOS CARDIO
LOGOS DAN 
POCA VIDA 
A BEGIN

BEIRUT (LibanoE 24.- 
(Efe).- Los cardiólogos que 
están tratando al primer mi
nistro israelí Menachem Be
gin creen que sólo le quedan 
de vida algunas semanas, di
ce hoy el periódico "An Na
bar".

En un artículo atribuido 
a "fuentes oficiales" de Eu
ropa Occidental, el rotativo 
añade que los médicos de 
Begin, le han recomendado 
que se someta urgentemen
te a una operación del co
razón.

Begin cuenta con un his
torial cardíaco y ha estado 
hospitalizado en diversas 
ocasiones para ser sometido 
a tratamiento.

Tras la llamada de EE.UU. a su Embajada en Chile:

PELIGRA LA ASAMBLEA
M

I ÍJAMAICA CRITICO NUEVAMENTE LA LIBERACION DE LOS

■ ■■ ■ derechos HUMANOS EN URUGUAY, PARAGUAY Y CHILE
IPROVOCANDO VIOLENTAS REACCIONES

WASHINGTON, 24 (Por Nemesio RODRIGUEZ, de 
Efe).- La sombra del caso Letelier se cernió ayer sobre la 
asamblea general de la Organización de Estados Americanos 
cuando los cancilleres trataron los temas del terrorismo y 
los derechos humanos.

La llamada de Estados Unidos a su embajador en Chile, 
George Landau, con motivo de la no colaboración de l^s 
autoridades chilenas en la información sobre el caso 
Letelier, produjo una conmoción en los pasillos de la OEA.

CUESTION DE DOS

Todo el mundo 
diplomático y periodístico 
se preguntaba cuales iban a 
ser las inmediatas 
repercusiones de la decisión 
norteamericana en los 
debates de la asamblea.

Sin perder nunca su 
optimismo, el canciller 
chileno, Hernán Cubillos, 
dijo que la decisión 
norteamericana "no es una 
sorpresa para Chile”, dado 
que Estados Unidos "nos 
está presionando en algunos 
aspectos del caso Letelier”.

Las investigaciones del

asesinato de Letelier, que 
ocurrió en Washington en 
septiembre de 1976, se 
mantuvieron en un punto 
muerto hasta este año, en 
que Estados Unidos 
presionó a Chile para que 
cooperase. Los primeros 
frutos de las presiones 
fueron la deportación del 
norteamericano Michael 
Townley, ex agente de la 
policía secreta “Dina”, a 
Estados Unidos, donde 
confesó ser uno de los 
autores del crimen.

Cubillos negó que todos 
estos sucesos vayan a tener 
influencia sobre la asamblea 
general, dado que “es una 
cuestión que tenemos que 
arreglar entre los dos 
países”.

Con la sombra del caso 
Letelier, los cancilleres de la 
OEA continuaron ayer sus 
debates sobre los puntos del 
orden del día, enre ellos el 
terrorismo, los derechos 
humanos, las reformas al 
sistema interamericano y los 
problemas económicos.

En las distintas 
intervenciones de los 
cancilleres, destacó un 
espíritu de diálogo y de 
llegar a resolver los 
problemas “sin traumas”.

En las conversaciones 
oficiosas de ayer por la 
mañana, las delegaciones 
fueron unánimes en aplaudir 
al canciller peruano, José de

la Puente, después de que 
subrayó que la defensa de 
los derechos humanos, “que 
todos deseamos”, dijo, no 
debe producir intromisiones 
en ios asuntos internos de 
los países. El ministro 
peruano advirtió que la 
exageración de la defensa de 
los derechos humanos puede 
provocar la violación de los 
derechos de los países. De la 
Puente llegó a preguntar a 
sus colegas quien iba a tirar 
la primera piedra.

SEVERA
ACUSACION

Pero la primera piedra ya 
la había tirado antes de las 
conversaciones oficiosas 
matutinas el ministro de 
Asuntos Exteriores de 
Jamaica, Percival Patterson, 
al criticar, severamente las 
violaciones de derechos 
humanos en Uruguay, 
Paraguay y Chile.

Las acusaciones 
provocaron la inmediata 
reacción del canciller 
uruguayo, Alejandro 
Robira, quien subrayó que 
en su país se concede ‘^un 
sólito tributo” a los 
derechos humanos.

El ministro brasileño de 
A suntos Exteriores, 
Antonio Azeredo da 
Silveira, advirtió, por su 
parte, que la OEA corre el 
peligro de transformarse en 
un foro de recriminaciones, 
donde los países se arroguen 
el derecho a juzgarse uñosa 
otros.

El ministro de Asuntos 
Exteriores de Venezuela, 
Simón Albert Consalvi, 
reiteró el compromiso de su 
Gobierno en la defensa de 
los derechos humanos y 
mostro su esperanza de que 
se resuelvan los problemas 
del mediterráneidad de 
Bolivia y el de Belice.

DON QUIJOTE

(MAYORES DE 18 AÑOS - CLASIFICADA «S»

PROXIMO LUNES ESTRENO 
EL TERCER REICH ENCONTRO EN MADAME KITTY 

Y SUS CHICAS LA MAS DIABOLICA RED DE ESPIONAJE

20th CENTURY-FOX presenta uno producción CORALTA CINEMATOGRAFICA S.R.L 

HELMUT BERGER • INGRID THUUN 
TERESA ANN SAVOY 

SALON KITTY 
un film deTINTO BRASS

Aunque el radicalismo de Bagdad 
no es compartido por España

RESPALDO 
TOTAL A LOS 
PALESTINOS
BAGDAD, 24

La "cumbre" hispanoirakí de 
Bagdad concluyó con el fuerte 
respaldo de España a. la causa 
palestina en el conflicto del Oriente 
Medio. Tanto el ministro de 
Información irakí, en rueda de 
prensa con los periodistas 
españoles, como el presidente Al 
Bakr en sus discursos de respuesta a 
las palabras del Rey, han agradecido 
la postura española.

LA POSTURA DE IRAK

Es el país más intransigente de 
entre los árabes, que forman el 
"frente de rechazo" a la postura 
blanda del egipcio Sadat, 
interlocutor de los judíos. Pues 
bien; el ministro iraquí de 
Información nos explicó que Irak 
no reconoce al entesionista, así 
califica al régimen de Tel Aviv, y 
pide la constitución de un Estado 
palestino, en el que se integren 
árabes, cristianos y judíos.

ESPAÑA COINCIDE CON 
LA ONU

La posición española, que 
coincide con la de la ONU, es muy 
apreciada, aunque no compartida, 
por el régimen radical de Bagdad. 
Ello hace apuntar una remota 
esperanza de que quizá en el futuro.

PROXIMAMENTE

rKuL'lej
HOMBRES

J.V. COLCHERO
Enviado especia/

los irakfes llegaron a admitir 
también una paz negociada con 
Israel y desistan de su propósito de 
borrar del mapa al régimen sionista.

INTENSIFICAR LOS CONTACTOS

El Rey tuvo después de uria 
escursión a Babilonia, uria 
entrevista con el hombre fuerte de 
Irak, el vicepresidente del Consejo 
de la Revolución, Hussein, en la que 
se pasó revista a las relaciones y se 
decidió que e intensifiquen los 
contactos políticos y económicos 
en el futuro.

El subsecretario de Comercio, 
Bustelo, que acompaña a los Reyes, 
se entrevistó con una delegación 
económira iraquí. Se van a estudiar 
las posibilidades de mayor 
cooperación en el orden financiero 
y tecnológico. Los diez millones de 
petrodólares que recoge Irak del 
petróleo, revertirán en una parte 
aún escasa, pero mayor que hasta 
ahora, en el comercio 
hispanoiraquí.

Los Reyes, regresaron en la tarde 
de ayer a Madrid, dando fin a sU 
largo periplo.

• COCTELES MOLOTOV 
CONTRA LA OFICINA DE 
TURISMO ESPAÑOL
BRUSELAS, 24. (Efe). - Elemen

tos desconocidos lanzaron esta madruga
da dos cócteles molotou contra la facha
da de la oficina española de Turismo.

Los artefactos hicieron explosión 
en la acera y no ocasionaron daños ma
teriales en el interior del local, situado 
en el centro de Bruselas.

Nadie reivindicó hasta el momerito 
el atentado.
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Prefieren las costas mediterráneas

»E LOS 
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YER,

MODALIDADES DE PAGO

de lo que puede constar 
cualquier tipo de veraneo.

campanadas

MIGUEL GIRONES, en Galería Atenas
acrilicos, hay incluso una pieza 
rayante en /o escultórico y pro
vista de luz... y "adoquines".

El color es sobrio, de impac
to acertado, aunque sea simple
mente referencial; es un croma
tismo plano propio del dibujo 
publicitario y el cartel.

y original, tanto por su conte
nido ideológico, como por su 
forma, individualmente en cada 
obra pero fundamentalmente en 
su conjunto.

Parte de la repetición reite
rada de la figura de la Virgen del 
Pilar, estilizada geométricamen-

te, en diferentes formatos y re
producida con distintas técnicas; 
así, hay incluso una sala repleta 
de banderines con esta imagen 
(realizados en tiraje impreso) 
marcos que la ostentan igual
mente o variantes de la misma 
en dibujos sobre papel o sobre

A pesar de la crisis económica y de la 
subida de precio en los alojamientos, 
se advierte un incremento en el turismo interior

Llegó el verano y con él llegan también las vacaciones es
colares y laborales, que en estas fechas son alegria y preocu
pación, a un tiempo, de muchas personas. Alegría, por lo 

merecido descanso y prometedor entretenimiento 
significan. Preocupación, por cuanto de búsqueda de lugar, 
de alojamiento de medio de transporte y de gasto represen
tan.

En este sentido hoy se nos ha ocurrido pensar dónde, 
cuando y cómo veranean los aragoneses. Sus días, sus luga
res y su sistema de veraneo preferidos. E incluso hasta el 
porqué. Vamos a intentar saberlo.

FECHAS PREFERIDAS

Pocas personas habrá más 
idóneas, para informarnos, 
que la señorita María José 
Parellada, una joven y diná
mica mujer, en la que se ad
vierte una gran preparación, 
que ostenta el cargo, de di
rector de una prestigiosa 
agencia de viajes. María Jo
sé nos recibe amablemente 
en su despacho y se dispone 
a satisfacer nuestra curiosi
dad, contestando a nuestras 
preguntas:

—¿Cuáles son los meses, 
o mejor, los días preferidos 
por los aragoneses para dis
frutar sus vacaciones?

—Indudablemente duran- 
fe la segunda quincena de 
julio y la primera de agosto. 
En este tiempo podemos si
tuar a un sesenta por ciento 
eproximado de personas, 
quedando un veinte por cien
to que toman sus vacaciones 
en junio y otro veinte por 
Ciento en septiembre.

—Se ha referido usted a 
quincenas, ¿por qué?

Normalmente el tiempo 
que la gente por lo general 
ecude a los lugares conside
rados de veraneo es de 15 
días. Eso no quiere decir 
9ue no haya quien está dis
frutando de ellos, durante 
Un mes o dos.

—¿Qué hacen con los 
dtros quince que quedan del 
mes de vacaciones, que habi
tualmente les corresponde?

—Pues, o se están en casa, 
® van al pueblo de donde 
jun oriundos, visitan a sus 
farniliares...

j^^PLAYA, SOBRE TODO

—¿Qué es lo que general
mente prefiere el público, 
campo o playa, mar o mon
tana?
du^^' P*3ya. sin

. ~~A causa de la crisis eco
nómica, ¿se ha notado algún 
uescenso en la demanda?

,—Al contrario. La gente 
MUiere evadirse, disfrutar, 
p'vidar sus preocupaciones.

® posar de la crisis 
subida en ios precios 

8 hoteles y apartamentos.

este año se advierte un con-i 
siderable incremento en el 
turismo interior.

—Ha hablado usted de la 
subida de alojamientos; ¿en 
qué proporción?

—Del veinte al treinta por 
ciento.

—¿Qué prefiere el público 
apartamento u hotel?

—Según las condiciones 
familiares. Los matrimonios 
con niños es lógico que se 
busquen un apartamento. 
Las personas o matrimonios 
solos prefieren el hotel.

HOTELES DE TIPO 
MEDIO

—Si esto es así, señorita 
María José, esas gentes no 
podrán disfrutar de este 
tipo de vacaciones nunca.

—Me alegra el poder con
tradecirle, puesto que hay 
dos sistemas de abono: Al 
contado o en pago diferido 
desde seis hasta 24 meses de 
plazo, a través del sistema 
de Crediviaje. Incluso hasta 
se proporciona dinero en 
metálico por adelantado, 
para los gastos que pu’'..an 
surgir.

—¿Pero para eso, será 
preciso ofrecer unas garan
tías extraordinarias y pre
sentar una serie de avales, 
difíciles de conseguir?

—Tampoco es eso. Bas
ta con tener una cuenta 
abierta en alguna entidad 
bancaria y ser una persona 
honrada, normal y corrien
te.

Mucho más detallada y 
explícita fue nuestra con
versación con María José 
Parellada, cuya simpatía y 
cordialidad hemos de pon
derar nuevamente. Por cier
to, que como despedida nos 
hizo una recomendaaón, 
que trasladamos a ustedes: 
“Soliciten su reserva cuanto 
antes, si quieren disfrutar de 
un grato veraneo, pues la 
oferta de plazas de hoteles y 
apartamentos está práctica
mente superada”.

—¿Y si nos apresuramos?
—Tal vez aún encuentren 

algo.
Así está la cosa: Crisis, 

escasez de dinero, dicen que 
no hay un duro...; pero llegó 
el verano y con él este des
madre de evasión y de entre
tenimiento, que ojalá noten- 
gamos que lamentar en oto
ño. Claro que si nos queda
mos en casa, los negocios, 
los complejos turísticos, las 
estaciones veraniegas, ¿qué?

E. COVARRUBIAS

en Zaragoza, hubo reunión
importante en el domicilio de don Juan 

Antonio Bolea Foradada. Café, copa y 
conversación con don Hipólito., Gómez de las 
Roces, cabeza visible de la minorí^ opositora. 
Opositora de opción a mayoría y opositora de 
oponerse a muchas cosas qá^ parece que no andan 
muy^ bien. El caso es que don Juan Antonio y don 
Hipólito eran excelentes amigos antes de llegar la 
política parlamentaria al estilo democrático y, 
através de las luchas preautonómicas y los debates 
constitucionales, hubo algunas diferencias que 
llegaron a efectar hasta a la relación personal de 
ambos próceres regionalistas. Todas esas 
diferencias estaban mas que limadas y superadas, 
por lo que la reunión de ayer me parecía a mí que 
tenia otro ^sentido. Por ejemplo, ese del consenso 
que también tiene que llegar a Zaragoza porque me 
creo que a través de la Constitución nos van a 
hacer la puñeta de la forma más innoble. Y algo de 
esto es lo que puede que estudiaran el señor 
Gomez de las Roces, el hombre más influyente de 
Aragón, según la encuesta de una revista, y Bolea 
Foradada. En la Constitución hay dos clases de 
autonomías, las de nacionalidades y las de 
regiones. Para estas en un plazo de seis meses 
tendrán que tramitar todos los puntos después del 
acuerdo to^mado por los dos tercios de los
municipios. Pero eso no es lo peor, sino que en las 
disposiciones adicionales se reconoce un régimen 
especial para aquellas
anterioridad hubieran

regiones que con
tenido su propia 

nacionalidad, como es el caso de Cataluña y el País 
Vasco. O sea, que ya empezamos por distinguir 
entre nacionalidades y regionalismos. Por ello no
es extraño que nuestros diputados y senadores 
traten de ponerse de acuerdo para, llegado el caso 
de discutir la Constitución en el Pleno del 
Congreso y el Senado, puedan impedir esos 
tratos diferenciales. Otro asunto de suma 
importancia es el de la Educación, en el que el 
señor Gómez de ^las Roces ha sido duramente
atacado por algunos partidos, los mayoritarios 
sobre todo, y que al pueblo le parece que ha sido 
tratado muy a la ligera. No se si este tema ha sido 
también expuesto en la conversación Bolea-de las 
Roces. Pero parece ser que de momento la reunión 
no ha tenido una finalidad especifica de acuerdo 
político o de posible unión de fuerzas, aunque no 
se descarta la posibilidad de que en el futuro si se 
pueda llegar a algo positivo. Es muy posible que a 
España, en general, y a Aragón en particular, le 
interese la concentración de partidos en dos 
fuerzas, que, desde luego, deben ser antagónicas 
pero no enemigas. ¿Van por ahí los tiros? Como 
el árabe: siéntate a la puerta de tu casa... barn
saludar a tu amigo.

la puerta de tu casa... para

a
YER estuve en mi pueblo y en plan de 
mantenedor de las fiestas. Era la 
proclamación de las guapas mozas que van a 
presidir los festejos de Ejea de los Caballeros en 
este año de gracia y no supe echarles un piropo. A 

mt me bastó con mirarlas. Supongo que al resto de 
los ejeanos, también. Me dedique a contar mis 
vivencias del lugar desde el año 37 hasta los
cincuenta y a 
plantear los 
problemas ciudada
nos. Me aplaudieron 
al final, espero 
quena solo por 
cortesía.

Ben/ami'n 
BE/VTURA 
REMACHA

— ¿Qué categorías de ho
teles son las más solicitadas?

—De dos o tres estrellas.
—¿Lugares preferidos por 

los aragoneses?
—La Costa Dorada, la de 

Levante y de Azahar y la 
Costa Brava. Sin olvidar Ba
leares y Canarias.

—¿Y el Norte?
—Los lugares del Norte 

de la Península son menos 
solicitados por dos razones 
principalmente: Porque exis
te una gran dificultad de 
alojamiento y, en cambio, 
no goza de un seguro de 
sol tan fiable como la costa 
mediterránea. En cuanto al 
Sur, también hay menos 
demanda, principalmente 
como recurso, al no encon
trar en otros parajes, sobre 
todo por razón de la distan
cia.

TURISMO EXTERIOR

LUIS MARTINEZ FERRER 
en Galería Berdusán

—Pasemos ahora al turis
mo exterior.

—Sí; es superior al del 
pasado año. Se advierte en 
el éxito que están obtenien
do los viajes programados y 
los cruceros. Como países 
preferidos podemos señalar 
Inglaterra e Italia y Oriente 
Medio. También cabe seña
lar la aceptación de los cru
ceros a través del Medite
rráneo y hacia los países 
nórdicos.

Otra cuestión es la del 
pago del importe, ya que 
hay muchas personas o fa
milias a las que les resulta 
imposible reunir la totalidad

Migue/ Gironés, pintor ta
rraconense, ha montado en Ga
tería Atenas una exposición en 
torno ai mito de ia Virgen del 
Pilar en Zaragoza: "cuando un 
forastero llega a Zaragoza lo pri- 
pero que va a ver /a Virgen 
del Pilar. La idea _ z rige la 
muestra la hace entrar en el te
rreno de lo conceptual, pues se 
basa en la crítica del tinglado 
comercial existente en torno a 
un carisma de tipo religioso-tra- 
dicionalista: la Virgen del Pilar 
como personaje importantísimo.

La exposición es interesante

Luis Martínez Ferrer es un 
joven pintor aragonés que recibe 
su formación en Barcelona en la 
Escuela de Bellas Artes de San 
Jorge; la exposición de la Ber
dusán muestra su actual hacer 
en sus diferentes facetas: hay 
apuntes, bocetos, dibujos a 
mano alzada, óleos, y todo 
realizado con líneas muy flui
das de trazo curvilíneo, al modo 
de tos pintores que él en Catalu
ña más debe admirar: los mo
dernistas y concretamente de 
éstos quizás Nonell; enlaza tam

bién con los postimpresionistas 
y más lejanamente con lA/illian 
Blake; pero las referencias que 
hallamos de todos ellos enlazan 
a través de esa fluidez de líneas 
que los caracteriza y en la que 
Luis ha encontrado su medio 
de expresión.

El color sirve sólo de marco 
ambiental, es frío y pálido, di
fuso y sugerente, como la' ex
posición en su conjunto, que 
sorprende muy favorablemente.

Carmen RABANOS

"i
i
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Mes, entre Io religiose y el negocio
c OMO en otros fines de semana, cientos de 

zaragozanos, incluso algunos miles, van a Lourdes
para ver el escenario de tantos milagros de enfermos que no 
tenían curación posible. Sin embargo, tras esta estampa 
religiosa se esconde un fabuloso negocio montado por la 
Iglesia Católica francesa y cuyo montante son cientos de 
millones de francos.

La dignidad de los enfermos 
merece más respeto
Fátima, un ejemplo a seguir

en sus manos y por ello no 
les interesa el que un día 
dejen de acudir peregrinos a 
Lourdes. Pero mientras los 
arzobispos u otras 
autoridades eclesiásticas 
españolas ó de cualquier 
otro país acudanj habrá 
personas que de buena fé lo 
hagan.

LOURDES, ENTRE 
LO RELIGIOSO 
Y EL NEGOCIO 
DESCARADO

Los autocares 
matriculas de todos

con 
los

países europeos acuden a 
Lourdes como si allí 
existiese algún remedio 
especial contra las 
enfermedades. Muchos 
paralíticos, personas con 
enfermedades incurables, 
etc. 'acuden acompañados 
de sus familiares en espera 
del tan traido y llevado 
milagro de la Virgen de 
Lourdes. Entre ellos, 
muchos españoles, que en 
ocasiones vienen avalados 
por cardehales y arzobispos, 
de sus respectivas diocésis. 
La inmensa catedral siempre 
está llena de público. Los 
enfermos participarán luego 
en la famosa procesión de 
las antorchas, espectáculo 
total deprimente.

Si a usted se le ocurre

llevarla otra vez a los 
mostradores donde cada una 
tiene su precio encima. Así 
que los francos entran 
continuamente en los 
cepillos y las velas siguen en 
sus sitios para seguir 
haciendo el negocio. Los 
fondos son para el 
mantenimiento de todo 
aquello, aunque con la 
cantidad de donativos y
legados el dinero sobra, si 
bien nadie sabe dónde va a
parar.

¡COMPREN EL AGUA 
MILAGROSA! .

FATIMA, ES UN 
EJEMPLO A SEGUIR

coger una vela para 
ponérsela a la Virgen de 
Lourdes y 
padrenuestro, tal vez haya 
pasado ya por las manos de 
miles de personas que antes 
hicieron la misma operación

rezarle un

que usted Como las velas se 
amontonan y nunca se 
consumirían hay unas 
personas encargadas de 
recogerlas de donde usted la 
depositó con toda su fé y

Ir a Lourdes y no traer la 
garrafa de agua milagrosa es 
lo mismo que ir a Méjico y 
no traerse de recuerdo una 
botella de tequila. Esta 
agua está tan contaminada 
como la de cualquier otra 
ciudad y por supuesto 
clorada aunque en menor 
proporción para que no 
“huela” tanto. Las beatas 
llenan de agua sus 
cantimploras e incluso 
bidones de plástico de diez 
ó quince litros para toda la 
familia. Todo a unos precios 
'desorbitantes en francos 
franceses y si se le ocurre 
pagar con pesetas ó liras le 
harán el cambio de los 
judios.

Cuando usted lleva a un 
enfermo a las piscinas le

piden un “donativo” sin 
fijar cantidad, claro que 
usted no vá a dar menos de 
cincuenta ó cien francos 
para que su familiar querido 
tenga esa ¿ilusión? de que 
su enfermedad puede 
curarse si se hace el milagro. 
La Iglesia Católica francesa 
está Ultimamente muy 
remisa a admitir alguna 
curación —con el visto 
bueno del Vaticano— y 
como en un espacio breve 
de tiempo no haya alguno 
me parece que muchas 
personas dejarán de creer en 
esa agua milagrosa.

en las arcas de la Iglesia 
francesa directa ó 
indirectamente.

La industria hostelera 
está en una gran proporción

Portugal, también tiene 
su Santuario Fátima, pero, 
sin embargo, aquí no hay 
tiendas donde se puedan 
comprar “souvenirs” y

engañar al incauto creyente. 
Pienso que en Lourdes se 
debería de hacer lo mismo. 
¿Pero quién desmonta un 
fabuloso tinglado 
religioso-económico donde 
hay implicadas muchas 
fersonas y millones de 
rencos? . Mucho me temo 

que Lourdes seguirá siendo 
un lugar donde los que 
acuden piensan que aquello 
no es católico ni nada de 
nada. El dinero ha vencido a 
todo lo demás y eso es 
inadmisible para los 
católicos.

Andy LOPE

LA DIGNIDAD DE 
LOS ENFERMOS 
MERECE UN RESPETO

Aquí ios únicos que 
pagan el pato 
enfermos, con 
juegan de una 
indigna. Es inadmisible que 
la Iglesia se mezcle en una 
serie de negocios que han 
proliferado alrededor de 
Lourdes y que lo único que 
hacen es que los que acuden 
allí, no deseen volver . La 
dignidad de los enfermos 
merece un respeto y aquí 
son unos muñecos. Claro

son los 
los que
m a n era

que lo importante son los 
cientos de millones de 
francos nuevos que ingresan

Club de Empresas Auxiliares 
de la Construcción 

de Zaragoza y Provincia
(Plaza de San Lamberto, 8, bajo Teléfono 217850)

Asociación de Albañilería
Asociación de Empresarios Pintores
Asociación de Decoradores en Escayola y Afines
Asociación Empresarial de Fabricantes de Aridos, Movi
miento de Tierras y Excavaciones
Asociación de Empresarios de Impermeabilización
Asociación de Empresarios Fabricantes de Terrazos y Pie
dra Artificial

CONVENIOS DEL IMPUESTO 
GENERAL SOBRE EL TRAFICO 

DE LAS EMPRESAS

Se pone en conocimiento de las Empresas incluidas en las Agrupaciones que abajo se enu
meran, que las listas del Censo do Contribuyentes estarán expuestas en las oficinas del Club 
(plaxa de San Lamberto. n.° 8. bajo) desdo el día 16 al 26 del mes actual, ambos inclusive, para 
que dentro del mismo plazo lo examinen, a fin do pedir inclusiones, exclusiones o rectificacio
nes del Censo.

AGRUPACIONES

Z-5 DECORACION DE ESCAYOLA Y YESOS.
Z-8 FABRICANTES DE MOSAICOS Y PIEDRA ARTIFICIAL 
Z-26 PINTURA.
Z-43 EXTRACCION DE ARIDOS Y MOVIMIENTO DE TIERRAS
Z-49 MARMOLES Y PIEDRAS.
Z-71 FABRICANTES DE CALES, YESOS Y ESCAYOLAS.

Z-101 ALBAÑILERIA.

La intoxicación 
«tífica 

en la infancia
Por 

ANTONIO 
MALLOU

Ese gran caricaturista que era para 
Bottach el vino; "leche de los viejos" 
para Fray Antonio'Pérez, ya lo creo que lo 

beben, y por demás, púberes, no digamos 
adolescentes y, muchas veces los niños.

Una doctora barcelonesa, Flodríguez 
Martos, realizó una encuesta en los distintos 
colegios de Barcelona (laicos, epátales, 
privados y religiosoá) entre 12.856 niños de 
edad comprendida entre los 4 y los 14 años y 
llegó a una conclusión verdaderamente 
impresionante, el 04,9 por ciento de los niños 
de su encuesta consumían alcohol en catindad 

' que alcanzaba hasta un vaso diario de cien 
gramos y el 32 por ciento había padecido una 
intoxicación alcohólica.

Así nos lo cuenta Arcas Cruz en los 
Archivos de Pediatría y nos parece hasta 
imposible.

Porque la mala educación de los españoles 
para cómo y de qué forma deben ser 
alimentados los niños es verdaderamenteI mayor de lo que nos pudiera parecer a I prirhera vista y todos los esfuerzos que I hagamos en este sentido son pocos.I El alcohol lesiona crónicamente las neuronas I nuevas de los niños produciéndoles I transtornos muchas veces irreversibles y I resulta "gró^ioso", para muchos adultos, el I dar á los niños bebidas alcohólicas I acostumbrándolos a un sabor que luego puede I dañarlos en mucho a través del tiempo o I produciéndoles una intoxicación aguda la que I puede llegar a ser hasta mortal.I La costumbre actual de mezclar con las I bebidas carbónicas alcohol, añadiendo a la I coca-cola o la fanta o kas-'í^, licores cuya I graduación alcohólica es elevada, permite el l| paso rápido de este alcohol a la sangre I favorecido por el ácido carbónico y aquella I adolescente que suda en el verano y tiene sed I pretende calmarla rápidamente con buenos I tragos de un refresco que lleva alcohol I sobreañadido, resultando la intoxicación 

11 rápida.II Efectivamente hay padres que dejan en sus l| casas a los hijos con la bien abastecida nevera II a mano, provista de toda clase de bebidas II carbónicas y muy cerca toda la gama de II licores que pueden ser añadidos a las mismas. II Ellos se marchan de casa, no quieren saber II nada de la fiesta que les espera a los hijos II muchas veces púberes, otras adolescentes y la II bacanal surge con sus patológicas 11 consecuencias.II Las manifestaciones clínicas van desde la II excitación, verborrea, euforia o llorona en II muchos, hasta el coma más II imp "«nte. Son cuatro las fases por la II que , el pobre niño intoxicado. Esta II primera excitante, extrovertida, en la que se II pierde la vergüenza y se guardan mal los II secretos; es una fase graciosa para todos, II divertida para el intoxidado. Pero las cosas II empiezan a ponerse mal cuando se pasa a la II segunda fase o depresiva, con somnoiexia, II etaxia (ya no puede andar bien el II alcoholizado) y con una somnolencia cada vez 
II mayor que pasa a la tercera fase o de coma II con compromiso de las funciones vitales. Por

último viene la cuarta fase de recuperación o 
de éxitus (fallecimiento).

Siempre recordaremos aquél pobre nino 
del barrio de Casablanca cuando nosotros 
estábamos, de guardia en la Casa de Socorro 
hace veintitantos años, lo trajeron en coma 
había estado bebiendo todo lo que quiso en el 
grifo de una cuba de vino. Lo encontraron 
tumbado, bajo la cuba, comatoso y en un 
charco de vino, tenía 5 años, falleció despues 
de 48 horas de infructuosas terapéuticas 
pretendiendo salvarlo.

Otras veces el niño devuelve en la segunda 
fase (el alcohol tiene poder ernetizante) y 
entra en palidez, taquicardia, hipotonía, se 
duerme y, después de varias horas, se 
despierta obnubilado, con lengua saburral, 
cefalea brutal y desagradable gastritis.

Claro que los casos de mortalidad son poco 
frecuentes por fortuna, porque antes ha 
surgido el vómito generalmente o se han 
tomado las medidas terapéuticas necesarias; 
pero no hay que olvidar que la intoxicación 
etílica en el niño puede ser muy grave y llegar 
a ser mortal;el que ha visto morir a un niño en 
esas circunstancias no lo puede olvidar nunca

La muerte suele ocurrir siempre por 
parálisis bulbar.

Allan y Calabrese han demostrado que la 
intoxicación alcohólica transtorna e inhibe la
síntesis del glucógeno, la neoglucogénesis se 
inhibió que dá lugar a una hipoglucemia.

hipoglucemia suele aparecer, por eso, 
pasai on 7 horas de la intoxicación por 
y produce lesiones cerebrales que es 
prevenir Foresto el intoxicado por 
es preciso ingresarlo en un centro 
para hacerle control de glucosa en 

sangre así como también de posible ácido 
dosis, tensiones vasculares y manifestaciones

Esta 
cuando 
alcohol 
preciso 
alcohol
clínico

siempre graves. . . I
Como muy bien nos dice Arcas es preciso, i 

controlar las posibles^ complicaciones I 
neumónicas por ingestión y vómitos o I 
enfriamientos; las hipoglucemias graves con I 
convulsiones; las crisis epilépticas I 
desencadenadas y mantenidas por la I 
intoxicación etílica; las complicaciones 
infecciosas (el alcohol deprime las defensas Ÿ I 
pueden surgir infecciones) y, por último, no 
olvidarse de las lesiones hepáticas y renales 
como complicación final importante de una 
intoxicación etílica aguda en un niño o en un 
adolescente.

Todo esto se puede tratar, alguno de estos 
procesos tiene un tratamiento difícil pero 
asequible; otras complicaciones pueden dejar 
secuelas graves y todo ello se puede evitar, po 
fortuna, no dejanoo con tanta alegria a los 
hijos en casa, de dueños y señores de un piso 
entero, con su büen tocadiscos que excita a 
bailar y sudar, lo que produce sed y esta seo 
puede ser çalmada de la forma peor por 1° 
no queremos clasificar sino de tranquilidad o 
los padres irresponsables pero desde luego 
culpables. .

Nunca se pudo emplear mejor aquel re^a' 
de que quien quita la ocasión quita el pecado, 
pero todavía tiene mayor importancia « 
convencer a los hijos, el educarlos en ® 
consecuencias que pueoe tener en 
intoxicación etílica. El hacerles saber _ 
es una broma de mal gusto sino una 
salvaje el preparar un refresco a ba^ 
bebidas carbónicas y alcohol con abunda 
hielo para beberlo o dárselo como chanza, 
cualquiera de las chicas que acudieron a 
fiesta. El resultado puede ser fatal. La 
convertirse en una tragedia V la broma en 
catástrofe. Dándole a Shakespeare siempre ' 
razón cuando afirmaba que libertad sin fre 
se vé azotada por la desgracia...
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actuaciones del
IRYDA

El Ministerio de Agricultura 
ha aprobado el Plan de Mejoras 
Territoriales y Obras para la zona 
de concentración parcelaria de 
Codo-Belchite II (Subperímetro 
Regad ío-Zaragoza), con un presu
puesto total de 4.023.860 pesetas.

Las Obras consistirán en la 
construcción de una red de cami
nos estabilizados de 4.550 m/l y 
4 m. de anchura útil, con las co
rrespondientes obras de fábrica 
necesarias y en la realización de 
una red de saneamiento al objeto 
de evitar la formación de charcos 
que actualmente se producen en 
diversos parajes de la zona y sa
near eficazmente las tierras asen
tadas en los mismos, mediante el 
acondicionamiento y mejora de 
18.100 m/l de desagües.

Farmacias de servicio, día y noche

i SABADO, DIA 241
FARMACIAS DE SERVICIO DIA Y NOCHE

Bretón, 26. Gómez.
General Lón Lagá (Avd. Navarra, 6),1 Barrós.
General Millán Astray (Entr. por Mola), 17 Escu

dero.
Paseo Marina Moreno, 42. Ortega.
Salvador Minguijón (Las Fuentes), 58 Ors.
Valenzuela (Junto Plaza Salamero), 2 Lérida.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL CONTINUAN ABIERTAS

Avenida Cataluña. 34. Ruiz Tapiador.
Castelar (San José), 71. Muniesa.
Cervantes, 3. Serrano
Delicias, 30. Prades.
El Castellar (Torrero), 19. Muñoz Alcalde.
Paseo María Agustín, 23. Calvo
Plaza Santo Domingo, 18. Jorge.
San Vicente de Paúl, 25. Villarroya.
Urbanización Parque Roma, bloque G. Avellán 

; Sarrais.
Violante Hungría (Edf. Hípica), 2—4 Alquézar.

DE LAS 16,30 A LAS 20 HORAS TAMBIEN 
SE ENCUENTRAN ABIERTAS LAS

Baltasar Gracián, 8. Vilellas.
Berenguer Bardají, 42. Tarancón.
Castelar, 91 Gimeno Pardo.
Compromiso de Caspe, 115. Allué
Coso, 125 Casaña.
Estébanes, 31 Ucelay.
Fray José Casanovas, 1. Romagosa.
Graus, 5—7 Bandrés.
Lasierra Purroy, 5 Muñoz Hernández.
Paseo Pamplona, 25 Chóliz.
Pedro María Ric, 39 Manso.
Plaza Millán Astray, 5 Sahagdn.
Predicadores, 67. Villaumbrosia.
Santa Cruz de la Serós, 49 Ruiz Tapiador.
Vía Ibérica, 12. Royo.
Vicente Berdusán, 22. Poves.

NOTA: Los servicios de oxigenoterapia pueden so
licitarse en todas las farmacias q avisando directamen
te al teléfono 257253.

I DOMINGO; DIA 25 |

farmacias de SERVICIO DIA Y NOCHE

Avda. de Cataluña, 34 Ruiz Tapiador.
Castelar (San José), 71. Muniesa.
Cervantes, 3. Serrano.
Delicias, 30 Prades.
Paseo María Agustín, 23. Calvo.

Farmacias abiertas de 9 mañana 
ajoi^che

Bretón, 26. Gómez M.
El Castellar (Torrero), 19. Muñoz Alcalde.
Dral. Lón Lagá (Avda. Navarra, 6), 1 Barrós.
Gral. Millán Astray (Entrada por Mola), 17 Escu-

Paseo Marina Moreno, 42 Ortega.
Plaza Santo Domingo, 18 Jorge.
Salvador Minguijón (Las Fuentes), 58 Ors.
San Vicente de Paúl, 25 Villarroya.
Urbanización Parque de Roma bloque—G. Avellán 
Tais.
Valenzuela (Junto Plaz. Salamero), 2. Lérida.
Violante de Hungría (Edf. Hípica), 2—4 Alquézar.

NOTA: Los servicios de oxigenoterapia pueden so- 
. *^56 en todas las farmacias o avisando directamen- 

al teléfono 257253.

377712;
Servicio Médico 

de Urgencia
CRUZ BLANCA

ASOCIACION DE INDUS
TRIALES DE CUARTE 
DE HUERVA

El pasado día 30 de mayo, 
en la Sala n- 2 de la Feria Ofi
cial y Nacional de Muestras,cele- 
bró la Asamblea General Ordina
ria correspondiente al año 1978 
nuestra Asociación.

Por parte de la Junta salien
te, se dio arhplia información so
bre las actividades desarrolladas 
dtirante el último ejercicio_^

La Asamblea expresó su sa
tisfacción por la reciente apro
bación del Plan General de Or
denación Urbana del Término 
Municipal de Cuarte de Huerva.

Llegado el capítulo de elec
ción de nueva Junta Directiva 
resúltó elegida la presidida por 
D. Juan José Merino Castañedo, 
siendo su Vicepresidente D. 
Miguel Villa Abad.

LA U.M.L. SE PRONUNCIA 
ÀNTE LA MANIFESTACION 
FEMINISTA

Ante la manifestación convo
cada por las asociaciones femi
nistas y diversos partidos de iz
quierda que se celebró el pasado 
dia 22 en nuestra Ciudad, la 
Unión de Mujeres por su libera
ción (U.M.L) quiere hacer unas 
declaraciones: '

1 .— Que la manifestación 
feminista fue convocada ex ofu- 
yendo de la misma las banderas 
del tipo que fueren, así como 
contenidos diferentes al del de
recho al divorcio y otros dere
chos de la mujer en la Constitu
ción.

2 .— La confusión producida 
por algún grupo minoritario 
enarbolando banderas y gritan
do consignas que no entraban en 
el acuerdo tomado por los orga
nizadores de la manifestación, 
no es responsabilidad de la 
U.M.L., máxime teniendo en 
cuenta que estos hechos se pro
dujeron una vez finalizada la 
manifestación .

3,— Manifestar que estos he
chos fueron producidos en aras 
de una "pretendida" libertad de 
expresión, de la que algunos gru
pos se arrogan su definición en 
exclusiva. La U.M.L. está por la 
libertad de expresión, postura 
que ha demostrado y demostra
rá en el futuro cuando se reali
cen actos con esta finalidad, no 
obstante, consideramos impor
tante señalar que: De la misrrfa. 
forma que el esquirol no es 
quien ejercita su libertad de tra
bajo sino, y fundamentalmente, 
quien boicotea el derecho de 
huelga de los demás, así mismo 
estos grupos en base a "sú" li
bertad de expresión —que pue
den ejercitar en cualquier otro 
momento y lugar—, no hacen si
no boicotear ' el. derecho de 
manifestación de las "asociacio
nes y partidos convocantes.

4.— Por último, constatar 
cómo una vez' más '"^l féminisa 
mo y su problemática" es utili
zado por organizaciones políti
cas.

SEMANA DE DEBATES 
Y DESARROLLO CUL
TURAL

Se célébra la Semana de De
bates y Desarrollo Cultural y 
estos son los actos que van a te
ner lugar desde hoy hasta el día 
2 de julio:

24 de junio, sábado. Partici
pación de toda la Agrupación 
en las plazas de la zona, dialo
gando con los vecinos.

25 de junio, domingo.— Ho
ra: 7 tarde. Proyección de la 
película; "Octubre” de S.M. 
Eisenstein..

27 de junio, martes.— Hora: 
7,30 tarde. Mesa redonda sobre 
el tema; "Alternativas y desarro
llo para una cultura ciudadana". 
Participan; T. Bosque - C. For- 
cadell - L. Irache - A. Sánchez' 
A. de las Casas - J. Anos. Mode
rador: C. Tundidor.

28 de junio, miércoles
Hora; 7,30 tarde. Mesa redonda 
sobre el tema; "Nuevos aspectos 
y condiciones políticas de hoy" 
Participan: V. Cazcarra - J. Del
gado - I. Vallejo - J. L. Martínez 
C. Reblet - F. Aznar, modera
dor y coordina: S. Carrasco.

29 de junio, jueves.— Hpra; 
7,30 tarde. Mesa redonda sobre 
el tema. "Perspectivas ante el 
desarrollo del movimiento ciuda
dano hoy". Participan; V. Bins - 
F. Ferrer - G. Fatás - F. Ibáñez - 
S. Híjar. R. Unceta - R. Asín - 
M. Navarro moderador y coordi
na; F. Aznar. Estos actos se ce
lebrarán en los locales de la agru
pación, en la calle Boggiero, 58.

1 y 2 de julio. Participación 
activa de la Agrupación en ia 
fiesta del P.C.E. dentro del con
junto monumental Instituto Pig- 
natelli (junto Plaza de Toros).

estatuto del
PROFESORADO

En relación con el dossier 
sobre los posibles criterios que 
han de informar el futuro Esta
tuto del Profesorado, se hace 
•público que en el Servicio de 
Información de esta Delegación 
Provincial quedan aúh ejempla
res a disposición de las personas 
a quien pueda interesar.

IIIKGAIHI r 
de
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XIV ASAMBLEA NACIO
NAL DE ESCUELAS DE 
TURISMO

Durante los días 29 de junio 
al 6 de julio próximos se va a 
celebrar en Granada y Almería 
la XIV Asamblea Nacional de 
Escuelas de- Turismo, organiza
da por la Asociación Española 
de Centros no estatales de ense
ñanzas especializadas Técnico- 
turísticas.

A lo largo de estas jornadas 
se van a celebrar importantes se
siones de trabajo, en las que se 
tratarán los temas másjcandentes 
respecto a los estudios de Turis
mo, como son un proyecto de 
acción concreta para una campa
ña nacional de relaciones públi
cas de la carrera de Técnico de 
Empresas y Actividades Turísti
cas; Nomenclator de empleos 
para Técnicos de Empresas y 
Actividades Turísticas (sectores 
de actividad y ocupaciones); 
Confección de un censo nacio
nal sobre actividades profesiona
les de los Técnicos de Empresas 
Turísticas; Nueva planificación 
y programación de las Enseñan
zas Turísticas; y ordenación de 
los estudios turísticos a nivel 
medio (Azafatas, Técnicos de 
Congresos, Aviaóión comercial, 
etc.)

Igualmente tendrán lugar vi
sitas a los lugares más importan
tes de las dos provincias, tan 
interesantes desde el punto de 
vista turístico, y reuniones con 
empresarios y representantes de 
los sectores turísticos de Grana
da y Almería.

A esta Asamblea asistirán re
presentantes de las Escuelas de 
Turismo de toda España.

FESTIVAL GRATUITO

Hoy la Asociación Juvenil 
Aragonesa va a realizar en los 
bajos del Mercado Central una 
actividad consistente en un re
cital de canción popular a car-

de Lucia Labarta y el gru
po Chisca, y un recital de rock 
a cargo del grupo Zingerrnaz. 
Esta primera parte dará comien
zo a las siete' de la tarde para 
acabar a las hueve en que co
menzará una verbena popular 
amenizada por Zingerrnaz y que 
durará hasta lastres de la madru
gada.

Este acto es totalmente gra
tuito

LA U.A.G.A. CONVOCA 
UNA ASAMBLEA DE 
CRIADORES DE CERDOS

El Sector Porcino de la 
Unión de Agricultores y Gana
deros de Aragón, ante la impor
tancia de los problemas, que tie
nen los criadores de cerdos, con
voca a todos éstos, tanto a los 
afiliados a la U.A.G.A. como a 
los independientes, a una Asam
blea, que tendrá lugar el próxi
mo lunes, día 26, a las 10 de la 
noche, en los locales del Sindi
cato Central de Riegos, de Biné- 
far (Huesca).

Los temas a tratar serán; 
1.— Vacunación: Honorarios de 
los veterinarios. 2.— Peste clási
ca y africana, 3.— Integraciones. 
4.— Organización del sector. 5.— 
Ruegos y preguntas.

A la vista del interés de los 
temas a tratar y teniendo en 
cuenta la importancia de organi
zar el sector de forma adecuada, 
para poder defender correcta
mente nuestros intereses y ha
cer frente a otros grupos fuerte
mente organizados, que inciden 
sobre el sector , la U.A.G.A. 
considera del máximo interés la 
asistencia

LIBROS DE CIENCIA 
POLITICA

SU 
DISCOTECARIA 

MAMA

jLŒ
i

En la tarde de ayer era pre
sentada oficialmente la nueva 
colección de libros llamada "Se
rie Ciencia Política" publicados 
por Alcrudo Editores, Esta col- 
lección se está llevando a cabo 
en colaboración con la cátedra 
de Derecho Político de la Uni
versidad de Zaragoza. Entre los 
últimos títulos aparecidos des
tacan "Púlpito e ideología en la 
España del siglo XIX", de José 
A. Portero,'y "Los fuentes ideo
lógicas de un régimen (España 
1939-1945)", realizado por un 
equipo de profesores de la. cita
da cátedra.

Hb ija mía, que ya tienes cuarenta años...
Treinta y nueve, mamá. No me Nbgas vieja. 

—Sal a la calle, Asunción. Que te pasas el dfa detrás 
de la ventana y así nunca sacarás un buen chico que 
te lleve ai altar vestida de blanco. Te lo digo de ver
dad, me recuerdas a la protagonista de una función 
que se llamaba "La señorita de Trvelez".

— i La arnichesca serás tú, mamá! Yo no espero a 
nadie detrás de ia ventana, porque me conformo con 
verlos pasar de largo. Para mí ya se ha llevado el tío 
todas las ilusiones... . “ '
—Me jorobaina que hables así, hija mía. Estoy segura 
que si salieras un poco más a la calle, te seguirían los 
hombres. Porque eres guapa, porque eres buena, por
que tienes dinero y hasta una carrera para mantener 
al marido, si se te pone malo< ¿No ves como las mu
jeres de hoy se lanzan a la calle, en manifestación, 
para pedir sus derechos? Pues haz tú lo mismo y no 
te quedes a verlos pasar de largo por la ventana.

—¿Qué quieres, que salga a la calle con una pan
carta en la que diga "Las españolas queremos ser 
suecas"?

—Me gusta que quieras ser, y seas, una patriota 
española. Sí, hija mía, española, pero no rancia. 
Que si yo me hubiera quedado detrás de un mirador, 
no hubiera podido pescar a tu padre y por lo tanto 
no existirías. Date cuenta. Para cazar al hombre hay 
que salir a la calle con escopeta. Yo iba con mi ma
dre, que era mi "carabina".

—Tengo una duda, mamá.
—Aquí me tienes, para disipártela.
—¿Los hombres se cazan o se pescan?

. — ¡Vete a la porra, niña! A los hombres se les con
quista poniendo en el ojo en la mira, y en el anzuelo, 
unos ojos bonitos, como los tuyos, y un corazón, tan 
precioso como el que tienes.

—Pues yo no iré al safari del macho, por muy ibé
rico que sea, ni a la pesca de truchas con pantalones. 
Así que ya lo sabes.

—¿Y qué -quieres, que venga el trovador a tu venta
na? i No seas Julieta, Asunción! Hija mía, yo sueño 
con una nietica rubia y un nieto revoltoso y pecoto- 
so. ¡Sal a la calle y cásate! i No quiero morir huérfa
na de nietos!

—Pero si no se fija nadie en mí, mamá, ¿Qué voy a 
hacerle?

—Dejarte guiar por mí. Nos pondremos bien maje- 
tonas y nos iremos de ligue a una discoteca fardona.

— ¿También tú?
—Yo iré de mamá de compañía y me pondré toda 

la basurita del joyero para que vean que eres un buen 
partido. ¿Hace?

-Haremos la risa en una discoteca de juventud. Me 
niego a ir.

—Entonces te pudrirás en la ventana como una aca
cia sin nadie que la riegue.

—Mamá, eso que has dicho es casi pornográfico.
-Esa es la verdad de ia vida. Porque para que lo se

pas, los niños no vienen de París, sino de besar furio
samente la boca a un hombre en una noche de amor... 
Anda, ponte un poco fescachona y vamos de discote
ca. Sé obediente con tu mamá, nena, que sólo tienes 
treinta y siete años.

—Treinta y ocho, mamá. No me hagas tan joven.
—¿Vamos o no?
—Bueno, pues si te empeñas...
Asunción, de 38 años, soltera y maestra nacional 

que no ejerce, tiene problemas matrimoniales pues 
nadie se fija en ella. Y así es como su madre, le re
procha que no salga de casa, una y otra vez. Por eso 
decidió acompañarla a una discoteca y no vean us
tedes la que allí se organizó. Risas, insultos vejato
rios y cachondeo. Hasta que la encina madre, de 65 
años, cogió de los pelos a un jovencito, este se revol
vió y la arrastró por la pista, hasta que los empleados 
se la quitaron de las manos. Denuncia al canto y a 
ver que pasa en el juicio de faltas.

BRUNET
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[ JESUS VERON GORMAZ }

HABLAR DEL
TIEMPO

Entre principios de esta misma semana y finales 
de la anterior el tiempo nos la ha jugado a los 
bilbiiitanos' tanto como algunos grupos políticos se la 

han jugado sus electores. La temperatura de este comien
zo de verano se ha encogido a unos grados que para 
contarlos de mañanita sobraban los dedos de una mano. 
Suponemos lógicamente que a estas alturas del mes, y 
cuando ya el periódico esté en la calle, el clima se nos 
habrá puesto más razonable.

Debemos contrastar la diferencia entre nuestro cierzo 
cazuelero y los treinta y cuatro grados caloríficos que se 
dice han encontrado al otro careo de la gran muralla 
nuestros reyes y su corte democrática. A los chinos 
podrán discutírseles algunas cosas pero no la de no saber 
ofrecer a sus visitantes latinos caldeados climas medite
rráneos, cuando también los tienen de cero pelado en las 
cercanías del Tibet. Sólo un poquito más bajos, no vayan 
a creerse, que los disfrutados estos días en nuestra 
ciudad.

A nivel nacional no tiene demasiada importancia que 
la gente ande más o menos fresquita. Incluso puede ser 
beneficioso que el termómetro calme un poquito los 
ardores de quienes andan por nuestra geografía soltando 
chispas dialécticas. Más, con cebadas y trigos pidiendo ya 
la guillotina por buena parte de nuestra comarca, este 
parón agrícola puede parangonarse en improceden
cia al parón que está sufriendo allende los curules 
administrativos la prometida, compleja, fané y descan- 
gayada reforma tributera.

Más importancia pueden tener estas bromas del 
calendario para los intrépidos ciudadanos de Bilbilis que 
se lanzaron osadamente a gastarse las pestañas en pueste- 
citos expendedores de "frigos” con sus licencias y sus 
alquileres de gallina de oro o de minas del Oeste. Y todos 
sabemos bien cómo se maneja por aquí el pistolón de los 
impuestos y de los arriendos, aunque esos arriendos 
sean de garitas municipales. A las que, para desventura 
de sus inquilinos, luego les safe la competencia de otras 
garitas. Reconozcamos que no sólo el miedo tiene 
derecho a ser libre, pero reconozcamos también que la 
imaginación comercial bibilitana se cifra, siempre ha sido 
así y lo seguirá siendo por los siglos de los siglos, más 
que en crear mostradores de artículos originales en 
machacar los que ya existen.

Esperamos que se nos perdone esta especie de parte 
meteorológico. Hablar del tiemoo, lo mismo que de 
política, es un inofensivo deporte que practican bastante 
asiduamente quienes, según los ingleses, "no tienen 
conversación". Claro
muchas cosas de sí 
sin duda recordando 
los abuelos más ricos 
sospecha de que ese

está que los ingleses suelen decir 
mismos. Incluso "se” han dicho, 
a Drake, que cuanto más robaron 
son los nietos. Aunque tenemos la
aforismo o lo que sea no debe ser 

aplicado solamente a los ingleses.
Y que ustedes se abriguen.

J.MUÑOZ CALLEJERO

A MI MANERA

Presidente de la Cámara Agraria
"A corto plazo no se 
puede prescindir 
de los intermediarios

JESUS VERON GORMAZ, 
nació en Calatayud en 1944, 
agricultor y presidente de la Cá
mara Agraria desde 1- de junio 
del año actual.

—¿Por qué eres presidente de 
la Cámara Agraria?

—Porque en las últimas elec
ciones los agricultores de aquí 
me designaron para ser uno de 
los doce vocales de la Cámara y 
de entre ios doce pensamos que 
podría ser yo el presidente, igual 
que cualquier otro.

-¿Por qué te han elegido?
—Supongo que pensaron 

reuno las condiciones mínimas 
suficientes para poder represen
tarlos

—¿Qué se puede hacer desde 
la presidencia?

—En realidad, la pregunta de
biera ser, qué se puede hacer 
desde la Cámara Agraria, ya que 
el presidente es simplemente el 
portavoz del conjunto de los vo
cales de la Cámara y que a su 
vez tiene que reflejar la opinión 
o situación de la agricultura 
local.

— ¿Quiénes son, entonces, 
esos doce portavoces de nues
tros agricultores?

—Mariano Antón, Lorenzo 
Delso, Antonio Sánchez, Eladio 
Heredero, Antonio Gil, Jesús 
Montañés, Jesús Gran, Jesús 
Garce Marín, José M^ Torcal, 
Juan Lassa y Pedro Martínez 
Peñalosa.

— Vosotros sois la Cámara. 
¿Para qué sirve la Cámara Agra
ria?

—Las normas sobre funcio
nes que publicó el B.Q.E. de 26 
de abril, vienen a decir que por 
un lado somos órganos de con
sulta, orientación y colaboración 
con la Administración para los 
asuntos agrícolas de cada pueblo 
y de otra parte nos compete la 
organización de servicios comu
nitarios, obras y reparaciones de 
carácter general, servicios de lu
cha contra heladas, pedriscos, 
etc Los futuros Estatutos mati
zarán mejor nuestras funciones.

—¿Cómo se puede evitar el 
paro agrario?

—Es peor el endeudamiento 
progresivo, que el paro.

—¿Cómo se puede evitar este 
entrampamiento económico?

—A corto plazo iniciando, 
con la ayuda económica de la 
Administración, obras agrícolas 
de tipo local y comarcal, como 
son: la ampliación o mejora de 
zonas regables, etc, pero reali
zadas por los agricultores, con 
lo que podrían ganar en princi
pio unos sueldos para subsistir a 
la vez que se lograban unas 
nuevas fuentes de producción 
con lo que se podría mejorar el 
nivel de vida.

— ¿Ya medio plazo?
—Con el apoyo técnico de la 

Administración cabría intentar

lí San.

A "Nuestra producción agrícola, 
kilos, está por encima de la meofS 
nacional

frío, secado o cualquier * 
procedimiento, pues de esta presiden 
ma se reduciría en gran partu Zaragoz 
problema de los excelentes im i, 
mentáneos en el mercado. •

—¿En qué circunstancias 
carias tus tractores a ta ca/rej&OS ladi 
'-ai' de 1977

-Cuando sea necesario 
acordemos en asamblea htt ■ / 
agricultores de Calatayud.

—En nuestro pueblo se f/M(|Ue ac 
la costumbre de asegurar 9^ El 
todo el que ocupa un PiJesfoirf^ygptar 
presentativo es porque aspira ' . 
Ayuntamiento. Tú, con tupus^^^^^' 
to y y tu apellido, ¿aspirase S® 
plaza en la casa de la bandera? fiestas

—A un Ayuntamiento, J 
a cualquier cargo público, únia^ , 
mente se debe ir con espíritui^

una ordenación de cultivos, bus
cando ios más aptos y rentables 
para esta zona. \

—¿Puede rendir más la agri
cultura en Calatayud?

—En aprovechamiento llega
mos al máximo de nuestras posi
bilidades. Cultivamos en muchos 
casos, en la misma parcela, el 
suelo (hortalizas...) y al mismo 
tiempo el frutal con lo que —si 
el tiempo nos lo permite— llega
mos a producciones en kilos 
muy por encimá de la media na
cional. Pero para rendir más, 
como ya dije antes, sería nece
sario una ordenación de cultivos 
bien dirigida por técnicos de la 
adm in istra ción.

—¿Qué es más importante el 
tiempo o el precio de los abo
nos?

— Fundamenialmente es im
portante el tiempo que nos pue
de dar todo o arrasarlo. El pre
cio de los abonos sólo tiene una 
gran importancia en cuanto que 
sube mucho más deprisa que el 
valor de nuestras cosechas.

— ¿Puede prescindir el agricul
tor de los intermediarios?

—A corto plazo ni puede ni 
debe prescindir de los interme
diarios, pues son los que en 
estos momentos le resuelven la 
salida de sus cosechas.

—Pero por esa falta de orga
nización agrícola los precios su
ben para el consumidor...

—Para poder prescindir de 
los intermediarios (almacenistas, 
asentadores y detallistas) por un

lado el agricultor ha de crear las 
agrupaciones o cooperativas de 
producción, cosa que se ha inten
tado muchas veces con resulta
dos negativos, porque a mi en
tender les ha faltado el lazo de 
unión que son las cooperativas 
de consumidores, que puedan 
absorber a un precio razonable 
sus cosechas.

—Se habla de industrias nue
vas, ¿cómo se podría compagi
nar la agricultura y las industrias 
derivadas?

—En el caso de Calatayud no 
sólo podrían compaginarse, sino 
que sería muy necesario, dado 
que hay muchas hectáreas que 
ni son cultivables ni lo podrán 
ser nunca y si se instalaban in
dustrias con las debidas normas 
de control a la contaminación 
traerían parejo mejor bienestar 
para los agricultores, sin necesi
dad de reducir la superficie de 
tierras de labor.

—¿Qué industrias derivadas 
de la agricultura se podrían insta
lar?

— Veo posibilidades en el te
rreno de la conservación de fru
tas y hortalizas,. bien sea por

servicio, sin contar ni costumbit 
ni apellidos. Por otra parte, i 
realmente se pretende reaíiu 
una labor eficaz no es el rnejn 
camino acumular puestos yes' 
gos con lo que se puede llegan 
no cumplir con ninguno. H. 
única aspiración es no defrauila '’ 
ta confianza que han puestos 
mí los agricultores.

—El agricultor, desea, verá '■ 
deramente, acabar con el inte / 
mediarlo?

—Creo que el agricultor metí 
ca ha pensado en acabar comí 
intermediario, mucho menos AY 
tanto en cuento lo siga neca‘ 
tando.

Sin embargo el consuméi^ 
se queja del encarecimiento i 
ta bolsa de la compra por cuiji 
del intermediario, y el agrien 
tor se queja de que otros gam 
más que ellos antes de poner r. I 
numeritos del precio en elms*
cado. ' miento

Jesús Verón Gormaz es rsai 
que algún día será tronco, i de Hon 
un clásico árbol de agricultori^Zí\il?\\ 
La ilusión en el cargo la reá^ 
desde su juventud y vitalidii! p . 
Sus teorías ahoran tendrán Q» ®'^n3n( 
enfrentarse a la realidad de nues jez Legí
tra agricultura. No serán suspi»)^ (¡q 
blemas, serán tas preocupacioiiiCiQ |g 
de todos, las que lleguen a
mesa de "los doce". Compro!» 
rán que demasiado dinero ti» 
sale de la tierra de Calatayud,r¡ 
se vuelve a invertir ni en la tien 
ni en la propia economía cioí» 
daña.

Pero la juventud y limpie^ 
de este joven hombre del carol», 
como es Jesús Verón, p(jai¡> 
hacer mucho por los agricultor 
de la comarca.

SERGIO ZAPA TE RIA 
Dibujo: F. APAfílC^^

dor y e: 
a los tei 
só por a 
Sí dedic 
Wemátií 
Imperial 
astos pr 
equivoci 
a los mil 
nificacic 
ajuntam 
tantes d 
paña 
wás agri 
aiudadai 
Wr a ca

SOLUCION PARA

OR qué seguimos condenados a cadena perpetua, y no se 
maugura la segunda cadena televisiva en Calatayud, si e» 

la'reseña oficial, figura en funcionamiento desde hace casi u" 
año?.

NUESTRA INFANCIA
¿Por qué aquella nueva estación de autobuses que se compf®' 

metieron a construir al edificar sobre la antigua, sigue perdidas'' 
el silencioZ.

ALATAYUD tiene un auténtico problema con su infancia y 
juventud quinceañera. La ciudad no les ofrece lugares, ocupa

ciones, diversiones ni espectáculo apropiados para su edad. Por eso 
no puede extrañamos que muchos mocetes estrenen las discotecas 
mucho antes de que se lo permitan sus años.

No existen en Calatayud cines con películas adecuadas, pues hay 
domingos, en los que coinciden dos películas de “S”. Ni siquiera ci
ne escolar los domingos, como otros años hubo. No nos preocupa- 
7**^* j preparar la ciudad para nuestros niños. Nadie. Ni nosotros 
los padres. Por eso no puedo por menos que sonreir ante la contesta
ción en estas páginas de una Asociación de Padres de Familia. Si 
todos los padres pagamos una cuota, porque asociados se trabaja me
jor, quienes nos representan han de demostrar con hechos que nues
tros hijos saben a dónde ir un día de fiesta. Ahí quise llegar.

Esta laguna de nuestra vida ciudadana la llena en parte y muy 
positivamente el Grupo de Scouts-Guias. La organización está 
formada por 6 secciones: Alitas, Lobatos, Guías, Tropa Pioneras 
y pioneros en numero de 250 muchachos y muchachas en’edades de 
Balo años, y 23 jefes de 18 años en adelante.

Una resnnion semanal y dos salidas o acampadas mensuales dan 
de ocupación a parte de nuestra juventud en esa difícil edad, 

difícil edad agravada por la despreocupación que demostramos sus 
mayores.

El escultismo es la única doctrina que se esconde detrás de los 
f'detodo fundado por Baden Powel para desarrollar a la ju

ventud física y espiritu alíñente de forma civil, apolítica y abierta, 
^e responsabiliza al individuo para valerse por sí mismo y se le perso- 
mfica a través de sus propias decisiones sin presiones ajenas, desde 
temprana edad.

El Scout ayuda a sus semejantes y le resulta útil. No me aver- 
confesar que con uno de ellos parendi a meter en una bolsa 

de plastico los desperdicios de la merienda para dejar la naturaleza 
PAG. 16 A/£,-24-6-7$ '

inmaculada a pesar de nuestras huellas.
Si aprendemos a respetar a la naturaleza no tendremos más reme

dio que, por sistema, respetar a nuestros semejantes. La labor del 
Grupo Scouts-Guías de Calatayud es muy importante para la ciudad, 
para nuestros chavales que encuentran n un motivo en sus horas de 
ocio. Pero no a todos los muchachos les gusta el campo, por eso te
nemos que sensibilizarnos.

En verano, las instalaciones de la Ciudad Deportiva nos quitan 
preocupaciones, pero no podemos ni debemos olvidar que todos los 
años tienen sus otoños, inviernos y primavera, mucho más largos en 
meses que el verano. En esos meses tenemos que preocupamos de 
cornpletar la labor de los Scouts. Nuestra juventud e iniancia nos 
obligan a actuar. Ya. Ahora

S.Z.G.

¿Por qué se sigue teniendo tanto interés por algunas personas 
para construir un Pabellón "estable" para alterne ferial?

¿Por qué no llegan los impresos para la Declaración de Is 
Renta, ahora que estamos todos mentalizados para ser buenosV 
fieles?.

¿Por que en el Museo Sacro en lugar de colocar en la pueria 
el letrero con horario de visita, no colocan otro que indiqi^® 
dónde debe acudir el posible visitante para que le abran la 
ta?.

¿Por qué después de abonarse en subasta 200.000 pesetas pa 
ra un kiosko de helados, se coloca la competencia a veinte ms' 
tros?.

ADIOS, JAIME
Jaime Deán Guelhenzu murió el IS de junio de 197S en Calata

yud. Navarro de nacimiento, bilbilitano por matrimonio y vivencias. 
Su profesionalidad cuidó de las enfermedades de nuestros hijos. Su 
voz de bajo deja un hueco en la Coral Bilbilitana. Su conversación 
queda perdida entre sobremesas de café, partidos de fútbol desde la 
grada y viajes con la Coral.

Para Marv Rubio, su compañera, presidente de las Amas de Casa, 
su casa también tendrá un hueco. Un hueco que llenará el recuerdo. 
Porque, Jaime, vive como vivía en sus ausencias obligadas por la en
fermedad. Todos los hombres viven cuando subsiste el recuerdo de 
los amigos. La eternidad es mayor cuanto más largo es el recuerdo 
Espérenos en el recuerdo. Hasta luego.

Ijcidad ( 
^rtara ( 

•qiplicac 
Recorde 
•leí 371 
fc de lí 
®®arent< 

■^ilidade 
Pfovecti 

^nuevas

¿Por qué a un contribuyente de bicicleta que acude el últí'”® 
día de pago, le dicen que vuelva la semana próxima, porque noS® 
encuentra el cobrador, y luego tiene que pagar recargo?.

¿Por que tenemos tantos perros sueltos por la ciudad?. ' 
conste que me refiero a los de verdad.

¿ Por qué no acudimos todos a las instalaciones de la Ciuda'* 
Deportiva con el carnet en la mano y así evitamos que algunp^I' 
"señores" que se dieron de baja, quieran seguir entrando gra*'®' 
porque su "cara suena" mucho?.

El sábado día diez tuvimos un simpático acto. Las estudiant®’' 
de 1°'de BUPdeSta. Ana, acudieron a una cena de fin de cuts® 
con los más originales disfraces. Colorido, alegría y juventud®" 
la noche bilbilitana gracias a estas simpáticas y guapás jovencH®' 
que olvidaron así los tormentos de alguna pesadilla nocturna®®
tes de una evaluación o recuperación . marcialM
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Fiestas de San Juan en Ejea de los Caballeros
tAyer se iniciaron las fiestas 

""" ^'San Juan Bautista de Ejea de 
, bs Caballeros con un solemne 0/a^ en el que se procedió a la 

/.'proclamación de la Reina de 
ZZ7^íy/¿.Fiestasde1978y sus Damas de 

Honor. El acto celebrado en el 
Salón de Actos de la Casa Consis- 

uaiquier ogtorial «»«*0 Presidido por el 
es de esfapresidente de la Diputación de 
gran partet Zaragoza y ministro del Interior 

xcelentesrr,¡ lg Diputación General de 
Sne/ej¿dragón, Gaspar Castellano, a cu- 
s a la carresfyos lados se sentaron la Reina 

^de 1977 y la del presente año, el 
recesarlo y i g|gg|jg jg Ejea, Luis, Sesé, y 

*^Benjamín Bentura Remacha, 
reblo se f/e/nque actuaba de mantenedor. 
asegurar El secretario general del 
unpuesfoírf^ygptamjgnto, Francisco Cuar- 
Xn disposición por la
í'aíjD/rasa^gue se nombraba Reina de las 
ía óandera.? Fiestas de 1978 a la señorita

DAMAS DE HONOR

n/enfo, conVj^g^ig José Blasco Villa y esta, 
rn^Z^ü^ 39^3deció el nombra- MARY CRUZ PIÑERO GONZALEZ ANA CARRASCO FERNANDEZMARIA JOSE BOZAL LOREAMARY CARMEN PEREZ LEG ARRE

ti costumbrt 
)tra parte,! 
ende realia 
o es el maja I 

ruestos y 
luede llegan ■ 
ninguno. H Ï 
no defraurb í
an puestos r
desea, veri 
con el ints

proclamación
fricu/torpe la rema 1978icabar con
ho menos
) siga nt

consumí
acimiento
ira por cuj
/ ei agrie
' otros gal
de poner

io en el iTitl
' miento para dar cuenta después

■mazesrair< había designado Damas
Î tronco, 4 de Honor a las señoritas, Mary 
agricultor^ Cruz Pinero González, María 
T Xá Lorea, Ana Carrasco 
tendrán (¡if ^Rendez y Mary Carmen Pé- 

idad de nuas tez Legarte.
eránsuspra^ A continuación el alcalde hi-

• Presidió el acto el presidente 
de la Diputación de Zaragoza

cañas, carreras de cintas y prue
bas de patines y bicicletas en la 
plaza de la Diputación, la segun-

da edición de la "Carrera del 
Vino", comparsas de Gigantes y 
Cabezudos.

iocupacions
l/eguen a ■■ Î0 la presentación del mantene-

<lor y este, después de referirse: Comproi» V este, despues de referirse 
dinero ® los temas que podía tratar, pa-

'alatayud,ra - •
lí en la tiara 
lomi'a ciuii

i y limpiaa 
e del campe: 
rón, ppatlit 
; agr ¡cultora

so por alto p.iropos y cortesías y 
5® dedicó a analizar la gran pro- 
Jlsmábca de la llamada Villa 
'Oiperial. Dijo que muchos de 

problemas se basaban en la

>ATEfílAl^ 
APARICIO

Ja, y no56 
lyud, si 60 
ce casi na

¡e comprO' 
perdida sa

is personas

eguivocada educación que se da 
o los muchachos, habló de la sig- 
odicación de ayuntamiento o 
ojontamiento de todos los habi* 
^oies del lugar, pidió una cam- 
l’®¡'o de silencio para hacer 
’’JOS agradable la vida a todos los 
oiodadanos, más unión para lle- 
P'■oho los proyectos y la fe
aldad de todos y que nadie de

shará de las tareas en que están 
'"iplicados todos los del lugar, 

tiempos difíciles 
5 r f^^chos persona- 
I de la vida ejeana de los años 

cincuenta y las posi- 
' ades de llevar a efecto los 

. ^oyectos de nuevas fábricas 
vías de comunicación.

MARIA JOSE 
BLASCO 
VILLA

REINA DE 
LAS FIESTAS

los accesos a lugares tan impor
tantes como la tumba de los Ati- 
lios y los Banales, las obras de 
la colegiata de la Virgen de la 
Oliva, las de la ermita de la 
cuesta de El Frago y muchas 
otras iniciativas que tienen que 
tener el apoyo de los gobernan
tes y de los propios gobernados.

Después de terminado el par
lamento del mantenedor, hi.zo 
uso de la palabra Gaspar Cas
tellano para agradecer las pala
bras de Benjamín Bentura, re
cordar a muchos amigos comu
nes y prometer que se haría eco 
de sus peticiones.

Después se celebró una cena 
en un restaúrente de la villa y un 
baile en el Casino España. Por la 
mañana hubo disparo de cohete 
y salida de Gigantes y Cabezu
dos. ‘

En la mañana de hoy, dianas 
por la Banda Municipal de Músi
ca y la Banda de Tambores y 
Cornetas de la D.J.E. local a 
las diez, misa solemne en honor 
de San Juan Bautista, celebrada 
en la iglesia de El Salvador, cu-

TOMATE PELADO
¡udad?.

GUISANTES AL NATURAL

EJEA DE LOS CABALLEROS

jesetas P^' 
/einte ms'

5 el últini" 
rque noS®

studiaf'^®^ 
n de cursi 
ventutf® 
ovencii®®' 
cturnaa'’" 
31 AL©

ción de 
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Especialidades:

PIMIENTOS MORRONES
TOMATE CONCENTRADOCINCO VILLAS

PROGRAMA
DE FESTEJOS 

PARA ESTA TARDE Y 
MAÑANA, DOMINGO

A las cuatro de la tarde, gran concierto de la Banda 
de Música de la Exema. Diputación de Zaragoza, en el 
Casino España.

A las cinco, vaquillas.
A las nueve de la noche. Salve.
A las nueve y media, gran hoguera y degustación de 

migas.

DOMINGO 25

A las nueve de la mañana, dianas.
A las once, carrera de Karts puntuable para el Cam

peonato de Aragón.
A las doce, comparsa de Gigantes y Cabezudos.
A las doce y media, concurso de ranchos en la plaza 

de toros.
A las cinco, vaquillas.
A las diez y media, final de fiestas en la plaza España 

con festival de jotas a cargo del grupo Betania.
La Charanga de Remolinos actuará interpretando ale

gres pasacalles.

CONSERVAS CINCO

GRUPO SINDICAL DE COLONIZACION NUMERO 9.A7A - CINCO VILLAS

BARRIO LA LLANA s/n. “ TELEFONOS: 540200 - 540580 - 540204 - 540632
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Fiestas de San Juan en Éjea de los Caballeros

lina villa Kom
4«'
-A G n

VV /A® n<4^

Ejea de Jos Caballeros tiene una especie de aureo
la que Je Jiace ser considerada por todos como algo 
especial, como un símboJo histórico, como un ejem
plo de tradición, como una realidad laboral y pro
ductiva. Al hablar de las Cinco Villas es- casi siem
pre coincidente, de admiración, de alegre recuerdo, 
de cariño entrañable para sus gentes, para su suelo, 
para sus fábricas o lugares de esparcimiento. Ejea 
de los Caballeros, entre el Arba de Luesia y el de 
Biel, en el centro de esa unión de los dos ríos, co
mo si de una pequeña Mesopotamia se tratara, azo
tada por el viento cierzo del Moncayo y defendida 
levemente por las Bardanas Reales, desde que fuera 
reconquistada por Alfonso I g1 Batallador siempre 
ha sido eje, base y centro de la gran comarca natu- 

se conoció como el granero

ganar estas tierras lo primero 
que hizo fue fundar una iglesia 
y ponerla bajo la advocación de 
San Juan Bautista porque diceíí 
que fue el 24 de junio cuando 
entró en la ciudad o porque ese 
día tuvo lugar el reencuentro 
con Doña Urraca, aunque poco 
tiempo después ella volviera a 
sus coqueteos con los caballe
ros castellanos y a sus deseos de 
regresar a los territorios de su 
padre. Y don Alfonso a guerrear. 
Pero todo esto está más claro 
que la posible aparición de la 
Virgen de la Oliva al monarca 
cuando estaba en pleno fragor 
de la contienda con los moros. 
Y eso de traerla desde el monas
terio navarro y lo de considerar 
a las fiestas de septiembre como 
las fiestas principales. En esto 
sólo coincide la importante cir
cunstancia de que el día de San 
Juan es día de cosechar y las 
gentes de esta tierra saben cuál 
es la primera obligación. Ahora 
estamos en otros tiempos, pero 
el campo sigue siendo lo prime
ro y San Juan, como “en aquel 
tiempo”, sigue siendo el precur
sor, en este caso de las fiestas 
de la Virgen de la Oliva. Por eso 
el centro de las fiestas de hoy es 
la proclamación de la Reina y 
sus Damas para el gran aconte
cimiento del mes de septiembre.

EL PROGRAMA DE LAS 
FIESTAS

raJ a Ja que en tiempos 
(áe España.

SAN JUAN Y DON ALFONSO

De aquellas Cortes, primeras 
que se celebraron en el Reino de 
Aragón, nació la figura del Justi
cia, trascendental en nuestra his
toria, y el título de emperador 
para el Batallador, razón por la 
que no es absurdo pedir para 
Ejea el mismo apelativo de impe-

rial que Ueva la ciudad de Tole
do. Y es trascendente el hecho 
de que Alfonso I conquistara 
Ejea para la significación de las 
fiestas que estos días se celebran 
en la cabecera de Cinco Villas. 
Don Alfonso, hombre atormen
tado por los problemas con su 
esposa doña Urraca, era profun
damente religioso y después de

—Programa apretado e inten
so, programa para todos los gus
tos con la inclusión de motivos 
de alegría para los chicos con los 
gigantes y los cabezudos, las ca
rreras de kart, de sacos y bicicle
tas, las vaquillas para todos, los 
ranchos, la misa solemne, la Sal
ve a la Virgen con la hoguera de 
San Juan y todo lo que hay que 
añadir de carácter particular con 
el final de las jotas en la plaza 
de España. Pero muchos hom
bres sólo podrán disfrutar de 
estas fiestas al anochecer porque

En el Salvador, en sus dos portadas, se pueden admirar magníficas 
muestras de escultura románica.

AGENCIA DE LA 
PROPIEDAD INMOBILIARIA

Titulado: JOSE ANTONIO RIVAS CERDAN

- COMPRA - VENTA DE FINCAS RUSTICAS Y URBANAS, PISOS 
SOLARES Y LOCALES

- PRESTAMOS CON GARANTIA HIPOTECARIA
- ARRENDAMIENTOS
- TRASPASOS
- VALORACIONES, Y GESTIONES INMOBILIARIAS
- ALQUILER DE APARTAMENTOS EN LA PLAYA

Avila. Cosculluela, 21 - Tal. 54 07 87 ■ EJEA DE LOS CABALLEROS (Zaragoza)

RENAULT

General Franco, 42

Auto 
Rocapan,

AGENCIA OFICIAL 
Y SERVICIO

CHAPA

PINTURA

SERVICIO DE GRUA

Teléfono 54 05 50
EJEA DE LOS CABALLEROS

dio. Cuando hace unos añosUt» 
a la comarca el a^a a travésd¡ 
grimer tramo del canal de li 

ardenas, muchos desconfía!» 
de que los labradores del 1® 
pudieran adaptarse a la niñ 
técnica del regadío. La cosas i 
fue fácil, pero con trabajo i 
inversiones, sin buscar el hia 
particular, se ha logrado llegan 
unas producciones que en olra 
tiempos no podían ni soñaiti 
Maíces, alfalfas, tomates, pim» 
tos, forrajes y otros cultivos!»' 
ido sustituyendo a los clásta 
cereales como el trigo y la cd» 
da, aunque continúen siéndola 
base de la producción en Ciña f 
Villas.

LA TERCERA DE LA 
PROVINCIA

Est

k

Y Ejea es hoy el centro! : 
ese gran complejo que han fe 
mado los pueblos de Colonia 
ción como Bardenas, Santa Ana 
tasia. El Sabinar, El Bayoy V». 
reña con la anexión (le Rba ( 
El Frago. Por todo ello la capá 
de Cinco VUlas estará ahora[< 
encima de los quince mil!» 
tantes y se puede considerare 
mo el tercer núcleo de poblatí 
de la provincia, tras Zaragoai 
Cabtayud. ;

<1

fe

la mies, por fortuna, es mucha y 
las máquinas esperan.

EL CAMPO Y SUS MAQUINAS

Ejea de los Caballeros siem
pre estuvo en la avanzada de la 
mecanización del campo. Con 
tanto afán y esperanza se dedicó 
a la tarea de utilizar la técnica

Ante esa realidad Ejea hiK

Estudio y Decoración de la CocinaElectrodomésticos .. ., , , ,istribuidor oficial de 
lobiliario de Cocina

Mon

Inteh

EJEA DE LOS 
CABALLEROS

Palafox, 1 
Teléfonos 
54 09 34 -54 01 34

l-’UEl

en sus tierras que, de ser un lu
gar en donde abundaba al gana
do mular y caballar, se ha pasa
do, a la insospechada realidad 
de quesea extraño el ver por sus 
calles un remolque tirado por 
caballerías. Tractores, cosecha
doras, sembradoras y todos los 
aperos necesarios para realizar 
las labores en el secano y el rega-

jorado muchísimo en lo w | 
urbanización se refiere, cotf i 
asfaltado de muchas calles | 
hasta ahora eran auténWrl 
barrizales, con las aceras del ^1^: 
central, con la práctica disp^ 
ción de la plaza de la Diputa^ 
y el proyecto a punto de lien 
a cabo de la unión del centro, 
la villa con el barrio de La Uá. 
por un puente sobre el Arb»’ ¿ 
Biel, al final de la avenid’! y 
Fernando el Católico, y 
gran parque a lo largo delaw ; 
del no y en el barranco Q® 
desliza desde el barrio, end 
de se puede admirar la bell’ 
cillez de la nueva iglesia { 
ejemplar guardería.

Talleres OOnM
SERVICIO AVIA WW ■ ftim

REPARACIONES DE TODA CLASE DE 
VEHICULOS.BARREIROS, PEGASO, ETC.

Ctra, Zaragoza N.® 13 Teléfono 540583
EJEA DE LOS CABALLEROS
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Fiestas de San Juan en Ejea de los Caballeros

LA

PEDRO
CHOLIZ

ÍB

Interior de la iglesia del Salvador. En el altar mayor el retablo en lienzo, pintura interesante tras la que se adivina otra hecha con paneles 
de oro.
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tará ahoni» 
ince mil M 
consideras 
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trad/cfOfíá/esí^^^

preferencia. No la echemos a per
der con nuestra desidia y aban
dono.

Quizá para final baste señalar 
la gran actividad industrial de 
Ejea en lo que a maquinaria agrí
cola se refiere y también en algu
nos aspectos de la transforma
ción de los productos del campo 
pero es en este sentido en el que 
más necesitada está Ejea mien
tras que recientemente se ha de
jado escapar la oportui^ad de 
hacer completamente ejeana una 
emiHresa conservera y se ha de-

molido una harinera. Sin embar
go, con el trabajo y la ayuda de 
todos, es posible que ese polígo
no industrial de la carretera de 
Tudela tenga vida sin esperar a 
que nadie de fuera venga a sacar
nos las castañas del fuego.

Por lo demás, el ambiente de 
Ejea de los Caballeros sigue sien
do el de siempre, el (me admiran 
todos los visitantes. Bares/lisco- 
tecás, restaurantes y otros luga
res de esparcimiento funcionan

a la perfección y todo contri
buye a crear esa imagen de la 
gran*Ejea, la laboriosa y cosmo
polita, la prodiga y amable, la de 
la amistad hacia todos los que 
viene de más allá de las fronteras 
comarcales, provinciales, regio
nales y nacionales. La ViUa de 
Ejea de los Caballeros, imperial 
por la historia e imperial por su 
forma de ser.

a IBANEZ

SECADERO DE MAIZ 
Y CEREALES

ALMACENISTAS DE 
ALFALFA Y CEBADA

Monumentos
L 1 \ y® que hablamos de visitas 

jp, *1’^® recomendar a los via- 
iok dejen de conocer la 
de/vTH^^ románica
in. iglesia fortaleza con 

^®®^i^ura del mismo 
o y un retablo que es bello 

auñ^.1*- ^P^ier'cia externa, pero 
guarda tras la pin

çon álfica obra hecha 
dpi de oro. La imagen 
la iglesia y ahora
va n^^*^ Virgen de la Oli- 
le¿at obras su co
se n^ij^ ®í ^^y suerte, hasta 
islpri^ j ® restaurada
tan».^ Santa María, qcie tiene 
vador o uiás (lue el Sal- 
hfita f tenido
Dop ®’^una en su conservación 
8e reformó la portada y 
torrp^T varios cuerpos a su 
vorecHa P?®® ’"“y
obras rf respecta a las
® alcuipn ^i^^dedores porque 
to a p1i æ ocurrió poner jun
ci harpí* 1 ^opósito del agua. Es 

fá^l” j Corona y por ello 
nías ah ^®^ucir que es el lugar 
S, H a? )’ Allí pusle- 
iogar No había otro

•!Í£Í2£banera

barran«*^L® uorte Ejea cae en 
^odía g? ®Í Arba de Luesia. 

Colpasimilar a las casas 
* * qupH * Cuenca, pero caá 
i pese a basurero público 
? '’uentelt*!®” orilla está 

pasen r®’ siempre fue 
baste de los ejeanos.

V R * Felipe Ee-
San I„a '"onje prior de

1 *08 del XVin * ^eña, que a fina- 
i ya hablaba de esta

ri

Almacenes en Ejea de los Caballeros; 
Teléfono 54 08 53 - Carretera Sábada

Oficinas en Pamplona:
P. Calatayud, 21 bajo :: Tel. 23 43 93

Calle de Mediavilla, una calle muy comercial y clásica en la fisono
mía de Ejea.

ELECTRO 
SERVICIO

ELECTRICIDAD

DEL 
AUTOMOVIL

Estación, 6
Teléfono 54 08 92

EJEA DE LOS 
CABALLEROS

BAR RESTAURANTE

»-* SEBASTIAN LAGUARTA

Tte. Hernández Santamaría, 31
Teléfono 54 00 11

EJEA DE LOS CABALLEROS

Bar "SETIA
Un lugar de privilegio para el que sabe distinguir 
Una barra bien servida para quien sabe exigir. 
Un servicio a la altura de usted si es que sabe pedir.

FELICES FIESTAS
Teléfono 541005

EJEA DE LOS CABALLEROS
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Grafldes elogios al Gey
PARIS, 24 (Por Ramón Luis 

ACUÑA, de Efe).— El presidente 
('•iscard d’Estaing conceptúa la 
comprensión mutua existente 
entre el rey Juan Carlos y él como 
"muy útil para desarrollar y pro
fundizar las relaciones franco- 
españolas”.

En entrevista concedida a “Efe’ 
en vísperas de su visita de Estado 
a España, el presidente de la Repú
blica francesa habló de su “amis
tad y estima” por el monarca espa
ñol, consideró “esencial” para 
Europa la España democrática, no 
vio “diferencias reales’’ entre los 
f¡untos de vista franceses y españo- 
es en general y tuvo palabras de 
“respecto y admiración” para la 
democratización de la vida políti
ca en España.

El hombre de Estado que ha 
imprimido recientemente un cam
bio radical a la visión de Francia 
hacia el exterior tiene el designio 
de hallar en Madrid “una actitud 
común respecto a las grandes cues
tiones que dominan la evolución 
de nuestro tiempo”, en especial 
“la organización del Continente, 
europeo y las relaciones de Euro
pa con el resto del mundo”.

AMISTAD

—Señor presidente de la Repú
blica. ¿podemos preguntarle có
mo nació y se desarrolló su amis
tad por el Rey Juan Carlos?, ¿cree 
usted que este vínculo de amistad 
obra en favor de una mayor con
vergencia en las relaciones franco- 
españolas?

“La amistad y la estima en que 
tengo a su Rey reposan en la impre
sión que me causó en nuestra pri
mera entrevista, confirmada conti
nuamente desde entonces: impre
sión de sencillez absoluta en su 
actitud y de la entrega con que sir
ve por encima de todo a la causa 
de E^aña”.

“Comprendí que no buscaba 
satisfacciones de vanidad o ambi
ción, ano que se esforzaba en 
aportar toda la contribución que 
de el dependiera a la evolución y 
al progreso del pueblo español”.

“Es evidente que las relaciones 
de amistad y confianza entre nues
tros dos países se remontan a muy 
atrás en la historia y que no se 
fundan en los lazos personales que 
existen entre sus dos jefes de 
Estado, pero creo que la compren
sión establecida entre nosotros 
podrá desempeñar un papel muy 
útil para desarrollar y profundizar 
nuestras relaciones”.

Giscard ante su visita a España

"IVo busca satisfacciones de vanidad 
o ambición. Su entrega a la causa de 
España está por encima de todo

“Desde hace tiempo, ni Francia 
ni España hemos desarrollado 
nuestras relaciones”
"La entrada de España en ei M. C. 
plantea serios y delicados problemas

MERCADO COMUN

Valery Giscard d’Estaing, que 
recibirá en audiencb privada en el 
Êalacio del Eliseo al presidente de 

fe, Luis María Ansón, el martes 
27 de junio, inicb al día siguiente 
su visita de cuatro días a España.

El primer jefe de Estado del 
Mercado Común que va a Madrid 
en vbje oficbl desde la accesión 
al trono del Rey Juan Carlos no 
dejó de eludir en sus declaracio
nes á los problemas “serios y de
licados” planteados por la candi
datura comunitaria de “un gran 
país como el español”, que deben 
resolverse con negocbciones rea
listas a su juicio.

— ¿En caso de que el apoyo de 
Francia a la entrada de España en 
el Mercado Común no sea total, 
en qué sentido debería matizarse, 
señor presidente?

“La posición del Gobierno 
francés acerca de la candidatura 
española es clara: nos congratu
lamos en ver como España hace 
más firme su vocación europea. 
La contribución de b España de
mocrática es esencbl para el pro
greso de Europa. El peso de su 
país, su tradición histórica y su 
capacidad económica harán de 
él un miembro activo de la cons
trucción europea. Quiero añadir 
que deseamos que se afirme en 
el seno de la Comunidad tanto 
la influencia de los países medi
terráneos como la consideración 

de soluciones a sus problemas 
específicos”.

SERIOS Y DELICADOS 
PROBLEMAS

sabe,“Como todo el mundo
es cierto que la candidatura de un 
gran país como España plantea 
problemas serios y delicados, para 
una y otra parte. Por ello, deberán 
llevarse a cabo negociaciones con 
objetividad, realismo y equilibrio 
para evitar todo lo que pudiera 
perturbar la vida de sectores eco
nómicos sensibles tanto en Fran
cia como en España”.

Para el primer jefe de Estado 
francés que se desplaza a España 
en más de setenta años, el objeto 
de su visita es “resaltar de forma 
destacada la importancia que 
concede al acrecentamiento de las 
conexiones entre España y Fran
cia, de cualquier naturaleza que 
sean”.

El presidente Giscard d’Estaing 
y el Rey de España, cuya primera 
entrevista se llevará a cabo el 28 
de junio en el palacio de Aranjuez, 
examinarán “juntos y con el Go
bierno español” la forma en que 
pueden desarrollar la cooperación 
existente. “Pienso, en particular, 
en nuestra actitud ante las grandes 
cuestiones internacionales y, na
turalmente, en la candidatura de 
España a la Comunidad Económi
ca Europea”, precisó el primer 
mandatario galo.

“En el plano personal, me ale
gro de volver a su magnífico país, 
como solía hacer con gusto en 
otro tiempo para sentir el calor y 
la hospitalidad del pueblo espa
ñol”.

“Me agrada terminar el viaje 
en Santiago de Compostela, el fi
nal de la ruta que condujo desde 
hace doce siglos a millones 
franceses a su país”.

RELACIONES: NO HAY 
DIFERENCIAS

de

Las relaciones franco-españo
las son “antiguas y natUiJes, pro
fundas y modernas”, en la con
cepción de Valery Giscard d’Estaing

— ¿Quisiera usted señalar, se
ñor presidente de la República, 
cuestiones en las que hay diferen
cias de puntos de vista dentro de 
estas relaciones?

“España y Francia se hallan 
en una posición comparable para 
abordar los grandes problemas del 
mundo moderno. Son, en efecto, 
los dos únicos países a la vez me
diterráneos y atlánticos. Nuestra 
historia y creencias se enriquecie
ron en bs mismas fuentes”.

“Considero que desde hace 
tiempo no hemos hecho, por nin
guna de las dos partes, el desarro
llo que merecen nuestras relacio
nes”.

“Deberíamos buscar una acti
tud común respecto a las grandes 
cuestiones que dominan b evolu

ción de nuestro tiempos: la direc
ción a seguir en lo económico y 
social, la organización de nuestro 
Continente, las relaciones de Euro
pa con el resto del mundo. Creo 
que debemos esforzamos en avan
zar al mismo ritrno”.

“No veo en la actualidad cues
tiones en las que haya diferencias 
reales de puntos de vista entre 
España y Francia”.

EVOLUCION DEMOCRATICA

¿Qué juicio le merece la evo-, 
lucion -democrática española? A 
su entender, ¿a quién corresponde 
el honor de haber hecho posible 
esta transición pacífica ordenada 
de la vida política?

Espectador atento de un cam
bio democrático en el que mostró 
fe públicamente desde un princi
pio, el influyente estadista euro
peo empezó por responder que no 
es de incumbencia de un jefe de J 
Estado extranjero hacer juicios so- ¡ 
bre la situación política de otro 
país, pero agregó:

“Déjeme hacer constar que 
respeto y qué admiración nos ha 
inspirado la forma en que España' 
condujo la democratización de su 
vida política”. “Evolución más

El dírector y un cotaborador
ÍJeEAWalán 

notable todavía al participar a 
ella todas las fuerzas políticas dd 
país, con el impulso personal dd 
Rey y bajo la dirección de lu 
autoridades gubernamentales”.

“Los responsables de los prin
cipales partidos supieron adoptu 
una actitud que facilitó la reato- 
ción de este proceso”.

Presidente de la Repúblki 
francesa desde el 19 de mayo d( 
1974, para un período de sieti 
años, Valery Giscard d’Estaaî 
responde con la presenta visita d( 
Estado a España a la invitaciÓD 
formulada por el Rey Juan C« 
los cuando viajó oficiabnentf 
a París en octubre de 1976, «• 
gún no olvido señalar el alto hués
ped español en sus manifestacio 
nes a la agencia “Efe”.

LA ONOMASTICA DEL REY 
ENCHINA

TOKIO, 24 (Efe).- El embaji 
dor de España en China, Jos' 
Ramón Sobredo, ha ofrecido hoy 
una recepción en la Embajíd* 
Española en Pekín para connif' 
morar la onomástica del Rey d® 
Juan Carlos I, informa la agencii 
Nueva China.

MAÑANA JORNADA INTERNACIONAL 
DE LUCHA POR LA LIBERACION 
HOMOSEXUAL

eONDENADOS

ZARAGOZA, 24 (ARA- 
GON/expres).— El pasado 
dré 15 se constituyó en Za
ragoza el Comité pro-Frente 
de Liberación Homosexual 
Aragonés, que recoge la ex
periencia de lucha —con sus 
aciertos y errores— del ya 
desaparecido Movimiento 
Homosexual Aragonés. Este 
comité es en principio una 
empresa colectiva, compues
to por personas de ambos 
sexos, que entienden la se
xualidad como un aspecto 
más de la comunicación de 
las personas.

Según afirman en una no
ta que han elaborado “los 
homosexuales de ambos se
xos nos encontramos margi
nados por una sociedad den- 
de la ideología dominante es 
machista en la búsqueda por 
mantener el dominio autori
tario y clasista”. Y añaden: 
“El homosexual se encuen
tra hoy oprimido en las re
laciones con su familia, con 
sus amigos, en su trabajo y 
en todas las esferas de su ac
tividad social...”

Mañana, día 25 de junio, 
ha sido señalado como la 
“Jornada Inter nacional de 
Lucha por la Liberación Ho-

mosexual" y por eso ante 
esto “llamamos al pueblo 
aragonés y en concreto al 
pueblo progresista a hacer 
suya la lucha por la liberación 
sexual del ser humano así 
como la lucha contra todos 
los prejuicios clasistas que 
configuran la actual ideolo
gía dominante”. Sin embar
go no hay ninguna noticia 
oficial dr* que en Zaragoza 
se haya programado algún 
acto o manifestación con este 
motivo. En Barcelona han 
sido prohibidos los actos pú
blicos mientras se han auto
rizado en Madrid.

El Comité pro-Frente de 
Liberación Homosexual Ara
gonés ha recibido apoyo de 
Acción Comunista, Liga Co
munista Revolucionaria, 
Movimiento Comunista de 
Aragón, Organización de Iz
quierda Comunista, Partido 
Socialista Obrero Español, 
Partido del Trabajo de Ara
gón, Frente Feminista, Ju
ventudes Aragonesas Revo
lucionarias, Juventudes de 
Izquierda Comunista, Juven
tudes Comunistas Revolu
cionarias. Unión de Juventu
des Comunistas de Aragón.

Últimas noticias últimas noticias
IRUN: LOS PUENTES INTERNACIONALES 
ABIERTOS AL TRAFICO

IRUN, 24 (Europa Press) 
.—Poco antes de la una de la 
madrugada de hoy ha cruza
do el primer camión de 
transporte por el puente in
ternacional de Irún, desde el 
de Behobia hacia el de Biri- 
tou, en Francia.

Con esta apertura, ha co
menzado a solucionarse de 
modo parcial el problema de 
tránsito por los puentes in
ternacionales, suscitados por 
el personal de aduanas. El

proDlema no está resuelto 
todavía y en él se ha abierto 
solamente una tregua. El 
conflicto se inició en la huel
ga de celo de los gestores de 
administrativos, que fue se
guida de un plante a los ca- 
mioneros, y que significó la 
detención de centenares de 
vehículos.

bi lunes podrían reanu
dar su huelga de celo los ges
tores de aduanas si sus 
reivindicaciones no entran 
en fase de solución.

BALONCESTO; VICTORIA DEL MADRID 
EN BUENOS AIRES

BUENOS AIRES, 24.—Un contundente triunfo logró anoche 
aquí el equipo del Real Madrid frente a su tradicional rival, el 
Mobilgirgi por 137 a 112, en el segundo partido de la penúltima 
jornada del Campeonato Mundial de Clubs Campeones, perfilán
dose como el máximo candidato a llevarse el título. El resultado 
de hoy da mayor realce al encuentro de mañana entre los madri
leños y los porteños de obras sanitarias que definirá el título.

FOB INJURIAS
ci^. í^ovincMi'^ fía feaha^de ayer senten^

en el ^icto seguida cdrítra él director de 
/*Andalihi*^ Pablo Larrañefa Goldarii y un'cólaboradof 
del referido ^entanario,

■ ■■ ' La Sala ha estimado tos ^hechos qúé determinaron el 
pró'cesamssnío, como ^constitutivos ae un delito de 
rías leees, hechas pdf escrito y con publicidad^ sin la con
currencia de circunstancias modificativas dé la responsa
bilidad criminalf condenando a ambos procesados a f 
pena de multa en cuantía de cincuenta mil pesetas a cade 
ano, sustituible caso de impago por sesenta dios de afref 
to, asi cómo al pago de costas y tasasi-Ert concepto de 
ñídemníiacidn de da^ÓS motóles vendrán óbligadúS:^ 
aboTÏàr rhdncornuhada y solidariamente a don JoséíJ^^f. 
'tpaih ¡Siancho Oronda laspniü de un millón de peset^y 
.:ssdbsídianatn^te: Jl^ propietaria de -"‘Anddl^'

inserción literal

Cortinas - Alfombras-Moquetas

JESïïXaAUSIAS
TAPICERIAS ARBA

Roquete Aragonés, 10 Graí Frafico?
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PUNTOS FINALES

Escenario donde se jugará la gran final

HN TlIUlfl PARÍúltimoeste

NDA 0 ARGH:l rey

BODAS-BANQUETES - COMUNIONES

de servirle el título en ban
deja de plata. Léase Kempes 
Bertoni, Luque, Passarella, 
Olguín, Tarantini o Larro- 
sa, entre otros.

ASI PUEDE FORMAR 
HOLANDA

equipo y lo hizo 
campeón metro
politano argenti
no en 1973. Se- 
leccionador des
da 1975.

El embaji; 
]hina, Jos' 
trecido hoy 

Embajíd* 
ira connif’ 
el Rey 
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irticipar en 
olíticas dd 
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niales”.
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on adoptu 
ó la realizi-

Repúblki 
le mayo o: 
lo de sieti 

d’Estsfflj 
lie vista d( 

invitacwn 
Juan Caí' 

ficiabnentf 
; 1976,» 
;1 alto hué' 
anifestacio

CAFETERIA - RESTAURANTE

GRAN VARIEDAD EN 
PLATDS CDMBINADDS

PIDANOS PRESUPUESTO
Requeté Aragonés, 12. Telf. 21,76.70

Treinta y ocho 
años. Fue juga
dor del Rosarlo 
Central y Hura
cán. Entrenó a

Schívers o Jongblood 
(todo depende del curso que 
haya seguido la lesión del 
primero de ellos); Krol, 
Poortyliet, Neeskens, Bran- 
dust, Haan; Janssen, W. 
Vander- Kerkhof, R. Van
der Kerkhof, Rep y Resem- 
brink.

Tendremos como juez de 
la contienda al colegiado ita
liano Sergio Gonella, ayu
dado en las bandas por Li- 
nemayer (Austria) y Barre
to (Uruguay). Partido a dis
putar en la Monumental 
Cancha del River Plate, a las 
ocho de la tarde y ofrecido 
en directo por la primera ca
dena de Televisión Españo
la, Caso de llegarse al final 
del encuentro con igualada 
en el marcador, se disputa
ría una prórro^ de treinta 
minutos, dividida en dos

'O

iaroK 
de
la con^

« p 
f a cade 
le

tretas y 
daíán- 
‘ ía sea' 
tadofe-

^Decididamente, co- 
mo ustedes mismos 

podrán comprender, a ia se
lección holandesa le está 
tocando bailar con la más 
tea en los mundiales. Tanto 

Alemania como, ahora, 
Argentina, le toca medir

le a los organizadores en la 
t^ioalísima. En el 74 perdió 
por dos tantos a uno ante 

pupilos de Helmut 
^choen, cuando la cátedra 
i® señalaba como franco fa
vorito. Y mañana mismo, a 
pesar de la ausencia de 
Ohan Cruyff, Holanda vuei- 
® a estar en ia mente de ca- 

todos como casi seguro 
encedor. Esto es en teoría, 
ato está, porque pienso 

D# / I® verdad
tá demasiado el ambien- 

ese ambiente desorbitado

lS

y entusiasta, que ha 
tido al país criollo 
auténtica fiesta.

conver- 
en una

Erns Happel confía ple
namente en sus muchachos, 
como así lo ha manifestado 
en la correspondiente rueda 
de prensa, después de haber 
vencido a la squadra italiana 
con toda justicia; pero Erns 
Happel, señores míos, lo 
mismo que le ocurrrió a 
Claudio Coutinho en un mo
mento, teme más al ambien
te que va a imperar en el es
tadio monumental de River 
Plata, a las ocho de la tarde 
de mañana domingo, que ai

El "Jugador número 12 
puede ser decisivo

mismísimo rival argentino. 
Y yo, examinando las cosas 
a distancia y con absoluta 
imparcialidad, pienso que es 
como para temerlo. Los pu
pilos de César Menotti po
drán jugar muy bien, menos 
bien, regular o pésimo, pero 
el jugador número doce, en 
este caso concreto, puede 
ser decisivo.

Ciñéndome al aspecto de
portivo, que a fin de cuentas 
es el que puede calibrar el 
crítico con una mayor exac
titud y conocimiento de 
causa, debo reconocer, coin
cidiendo con la inmensa ma

yoría, que Holanda se perfi
la como franco favorito, 
tanto porque tiene una 
plantilla superior, por cuan
to a potencia física y efica
cia se refiere, como por su 
relieve internacional en ios 
últimos tiempos. Pero aña
diendo, a renglón seguido, 
que los argentinos han ele
vado considerablemente.su 
moral de victoria, a tenor de 
los acontecimientos depor
tivos y extra-deportivos que 
perfilaron su explosivo 
triunfo ante Perú, y que, 
además, mantiene hombres 
en su selección muy capaces

Y ASI ARGENTINA

Filio!. Olguín, Galván, 
Pasarella, Tarantini; Gallego, 
Ardiles o Larrosa, Kempes; 
Bertoni, Luque y Ortiz. Pue
de haber variantes, pero se
rán mínimas.

tiempos. -Y si persistiese un 
resultado de tablas, nuevo 
encuentro para el martes 
día 27. Choque de infarto 
y la tila a la orden del d ia.

Gloria ARIAS
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Hoy, la revancha 
'azzurra'

BUENOS AIRES, 24 (Crónica 
por télex especial para "A/e" por 
José MELENDEZ.)

El partido que jugarán Brasil e Italia para 
dirimir el tercer puesto del Mundial 78, está 
influenciado inevitablemente por el recuerdo 
de aquel otro jugado rn 1970 en al estadio 
azteca de México que los cariocas ganaron por 
cuatro goles a uno y les significó la 
consecución de su tercera Copa del Mundo.

Este mundial ha deparado en sus dos 
últimos partidos, un doble choque 
intercpntinental que no se había producido en 
la competición jugada en Alemania, que fue 
claramente dominada por los equipos 
europeos. Para fomento de una de las mejores 
virtudes que tiene el fútbol, la noble rivalidad, 
estas confrontaciones son beneficiosas, 
siempre que no se distorsionen, cosa que no 
parece probable ahora aquí, en esta Argentina 
donde el público está dando una admirable 
prueba de ponderación y equilibrio en su 
desbordante y sano entusiasmo.

No parece la ocasión muy propicia para 
que en el partido Brasil-ltalia se repita la 
historia del estadio azteca. Ni Brasil es ahora 
aquel que consiguió brillantemente su, tercer 
entorchado mundial ni Italia el equipo 
encogido, que salió a jugar la final entregado 
de antemano porque se habían quedado sin 
fuerzas en su épica pelea del partido anterior 
con tra A lemán ia.

La "squadra azzurra" tiene también ahora 
oroblemas de fondo físico. Varios de sus 
hombres clave, como Bettega y Causio, dieron 
señales de agotamiento en el partido del 
pasado miércoles frente a Holanda, y, ante 
Brasil, tendrá la baja de una pieza tan 
importante en la defensa y el medio campo 
como Benetti, sancionado por acumular dos 
amonestaciones, circunstancia que impedirá 
también la alineación de Tardini.

Pero Italia es la selección, entre las 16 
finalistas, que tiene un esquema de juego más 
^iefinido, en el que cada hombre sabe lo que

tiene que hacer en cada momento, además de 
que posee un buen plantel de reservas que no 
permite que el nivel de calidad descienda con 
las sustituciones. A lo largo del torneo, el 
equipo italiano hizo méritos suficientes para 
estar en la final, de la que fue barrida por el 
huracán holandés, que ‘se le vino encima el 
pasado miércoles, cuando los "azzurri" creían 
que ya habían ganado el partido con su gol 
temprano. Esto y el indudable bache 
brasileño, da al partido de hoy un acentuado 
color de revancha italiana.

Una de las tristes consecuencias que se 
sacan de este mundial es el hundimiento de 
los campeones. Tanto Brasil como Alemania 
arrastraron a través de las dos primeras fases 
una serie de problemas que trataron de 
esconder con artimañas defensivas, confiando 
en la suerte como última esperanza.

Eso les sirvió a ambos, hasta llegar a la fase 
final, donde cayeron. En el caso de Brasil, su 
actuación en la segunda fase fue algo mejor 
que en la primera, pero al no poder asegurar 
su paso a la final en el partido clave, contra 
Argentina, hubo de esperar a los errores 
ajenos, que no se produjeron.

La moral carioca es baja para el partido 
contra Italia. El seleccionador Claudio 
Coutinho, con el despido en el bolsillo, esta 
completamente atado para tomar decisiones y 
tos jugadores acusan el impacto de muchos 
días de críticas y controversias. El presidente 
de la Confederación Brasileña de Deportes, 
almirante Heleno Núñez, trató de levantar los 
ánimos, diciendo a tos jugadores que tras el 
encuentro contra Polonia había hablado con 
el presidente Ernesto Geisel, el cual le aseguró 
que la misión de Brasil en este mundial 
argentino estaba cumplida. Pero la realidad es 
que el fallo de no estar en la final pese como 
una losa en su país donde el fútbol es un 
elemento de primordial importancia.

El comité ejecutivo de la FIFA acordó que 
para este partido no haya encuentro de 
desempate, en caso de terminar el marcador 
igualado. En ese caso, se jugarán las dos 
prórrogas reglamentarias de 15 minutos y si el 
empate persiste, el encuentro se dilucidará por 
penalties, según las reglas establecidas.

En cambio, habrá partido de desempate si 
esa circunstancia de igualada en el tanteo se 
produce en la final del domingo. El partido se 
jugaría el martes 27, poniéndose el lunes las 
entradas a la venta en todas las sucursales del 
Banco de la Nación y en el hipódromo de 
Buenos Aires, así como en el estadio de River 
Plate.

fm Bí suum
jam ■ Esta tarde, 

Barcelona - Madrid

■ Mañana domingo, Zaragoza - Real Sociedad
■ os aficionados de verdad, 
^l^los que van al fútbol 
porque les gusta el fútbol, 
aunque la frase suena a 
perogrullada, pueden llenar este 
Hn de semana con dos 
encuentros rodeados de 
alicientes. Esta tarde, a las seis, 
y en el estadio municipal de La 
Romareda, Barcelona y Madrid, 
o bien, Madrid y Barcelona, para 
evitar suspicacias, disputarán la 
finalísima de la Copa del Rey, 
que, por sistema y costumbre, 
servía de preliminar en el 
Santiago Bermabeu para la final 
de los “mayores”. Ahora le ha 
correspondido a Zaragoza este 
partido y buena suerte que 
tenemos, digo yo.

Los “peques" de Waldo 
Ramos, ya no tan peques, se 
perfilan como francos favoritos, 
aunque sólo sea por el hecho de 
que nan disputado y ganado las 
cinco últimas finaJes, la más 
reciente al Real Zaragoza (4-3). 
Sin embargo, en una final 
pueden admitirse los tres 
resultados, sobre todo si 
consideramos que es el Real 
Madrid el equipo que ha viajado 
a la ciudad del Ebro en plan de 
víctima. No, no nos atrevemos a 
pronosticar, puesto que lo más 
fácil sería cogerse los dedos. 
Esperaremos a esta tarde y que 
gane el mejor. -

Choque fuerte y que puede 
ser espectacular; choque 
emotivo Y transcendente, ya que 
en el mismo se disputa un título 
español; choque que ofrece toda 
clase de garantías, puesto que 
será el colegiado Sánchez 
Armiño el encargado de 
dirigirlo. Deseamos y esperamos

BARCELONA

que los aficionados de Aragón 
sepan comprender la 
importancia del encuentro, 
colmando las gradas y poniendo 
de manifiesto, una vez más, su 
mayoría de edad para estas lides 
y su indiscutible condición de 
neutrales. Los “peques” lo 
esperan todo de ellos, vamos a 
procurar no defraudarles.

Y para el domingo por la 
mañana, también en La 
Romareda, tenemos el segundo 
encuentro semifinal de la Copa 
Federación,. a disputar entre el

Zaragoza la Real Sociedad i 
San Sebastián. Los chavales de 
Fonts ya vencieron en Atocha 
por cuantro tantos a uno, pero 
los donostiarras jamás reblaron 
y podemos presenciar un gran 
encuentro. Que así sea y que 
nuestro favorito, el Real 
Zaragoza, por supuesto, obtenga 
el visto bueno para la gran final 
de esta especie de consolación a 
escala juvenil.

Enrique PEYRONA

NUEVO CLUB DE TENIS 
Su veraneo en Zaragoza

En una magnífica zona, con todas las instalaciones deportivas que siempre ha soñado, como el mejor 
club de los que pueda conocer de Europa, sobre 100.000 metros cuadrados, sin problemas de 

acceso ni de aparcamiento.

Amplitud de zonas verdes y solarium en los entornos de las piscinas. Pistas de tenis de todas las 
características, pista polideportiva, frontón o fron-tenis.

Edificios sociales con confortables salas de estar, servicios de bar y restaurante, y la tranquilidad de 
un club de gran solera, en una concepción nueva del de'porte.

W REAL ZARAGOZA 
O CLUB DE TENIS
NUEVAS INSTALACIONES
Carretera del Aeropuerto, km. 4,2 
Información ; Tetf 212864
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RAIMUNDO SAPORTA

Pastelera Haior
mer^

y los hechos nos han dado la razón. Donde 
Saporta pone el ojo para él crece la hierba. 
En este caso ha sido un aragonés el 
sacrificado. Por eso nos duele principalmente. 

Todavía humeante está el otro ejemplo que 
acaba de protagonizar también el señor 
Saporta. Se trata del relevo pots morten del 
eterno presidente madridista. Don Ramón 
Mendoza estaba calificado como el principal 
delfín de don Santiago. Y al él, vamos a ser 
sinceros, tampoco le disgustaba la idea. Es 
más, creemos que la alimentaba 
discretamente.

Pero a la hora de la verdad se han 
complicado las cosas. Ya con anterioridad, el 
señor Mendoza que por cierto es un 
“caballero”, por su comportamiento humano 
y por que es propietario de la más importante 
cuadra de canallos española prefirió dimitir 
para clarificar posiciones. Por eso y por el 
respeto, cariño y admiración que siempre le 
inspiró don Santiago. 

Así las cosas, por rigurosa eliminación de 
hombres y de nombres, manipulados todos 
ellos,con la mano maestra “saportana” ha 
surgido en la palestra el relevo presidencial del 
Real Madrid. Se trata del señor De Carlos, 
tesorero casi perpetuo, y hombre honesto, 
querido y admirado, todo hay que decirlo. 

As* que la cosa ha quedado más clara que 
el agua. Don Ramón Mendoza ha sido 
desmontado en esta recta final para ocupar el 
sillón de la “Casa Blanca”. Lo mismo que 
hace unos días fue descolgado Zalba de 
idéntica manera y procedimiento. Salvando 
las distancias, claro. En honor a la verdad 
hay que decir que don Raimundo no se ha 
aprovechado de las circunstancias para 
fabricarse personalmente su podium especial. 
Aunque nadie puede evitar que sospechemos 
quien será en realidad el nuevo presidente 
madridista. A no ser que el señor De Carlos, 
salga respondón y demuestre su talla 
presidencial.

En cualquier caso Raimundo Sporta ha 
hecho méritos, una vez más, para que se le 
designe, el menos a nivel deportivo, como 
“Pastelero Mayor deí Reino merengue”

Antonio SARRIA

LOS que le conocen bien, bien, bien, 
dicen que Raimundo Saporta no es 
simpático por naturaleza. Desde luego, ni falta 

que le hace para hacer su santa voluntad 
cuando le interesa. Una virtud suya 
reconocida, es la de saber esperar. No tiene 
prisa y su paciencia benedictina sabe elegir el 
momento propicio para imponer su voluntad 
Jue traducido a la más cruda realidad quiere 

ecir que suele asestar sus puñaladitas más o 
menos traperas.

Ahora mismo tenemos dodos casos 
flagrantes, recientísimos, de que don 
Raimundo es hábilmente diestro a la hora de 
manejar su metafórico puñal. Sabe elegir la 
víctima y el momento. Cuando aceptó 
humildemente, deportivamente, el cargo de 
Vicepresidente del Comité Organizador del 
Mundial 82, sospechamos que el presidente 
estaba sentenciado desde entonces. Más de 
una vez lo hemos comentado. Y no nos 
equivocamos de nuestra predicción. El tiempo

uaimjii
PUDO ser Argentina 

nuestra protagonis
ta de hoy, por su explo

sivo resultado ante Perú, 
QUe ha colocado a la selec
ción criolla en la finalt- 
sima del Mundial—78, 
como también por el am

biente de incensurable colo
rido que se ha prefabri
cado en torno a esta fi
nal. Pudo ser, así mismo, 
^1 conjunto holandés, 
^ne quizá contra todo 
pronóstico venció a los 
Italianos y alcanzó idén
tico objetivo; pero hoy 
respiro zaragocismo por 
tos cuatro costados y de
dico mi espacio al primer 
fichaje “de importación” 
tiñe realiza este año el 
^til Zaragoza, a José 
María Amorrortu Prieto.

Antes ya se han incor- 
^?ftido a la primera plan
illa cuatro jugadores del 
.sportivo Aragón, Zu- 
^lúía, Benedé, Lafita y 

Aguerri; pero “de 
/ñera”, por ahora, sólo 
nos ha llegado José María 
^niorrortu. Estos días 

life ran en los medios 
informativos locales las 
n revistas con el buen 
.^(jntero bilbaíno, casi 
Odos sabemos de memo- 

i’tn su biografía y en las

especializadastertulias
no se habla de otra cosa; 
yo voy a referirme al as
pecto personal, a la pri
mera impresión que me 
ha causado José Marta 
Amorrortu en el aspecto 
humano.

Empezaré diciendo 
que me parece un mucha
cho educado y correcto, 
cosa poco frecuente en
tre los “futboleros” de 
hoy en día. Admite toda

clase de preguntas, inclu
so las que puedan parecer 
impertinentes a determi
nados compañeros de la 
información local (las 
preguntas rutinarias suelo 
olvidarlas casi siempre en 
el archivo), ofreciendo 
unas respuestas sensatas 
y cabales, cual correspon
de al nivel universitario 
del futbolista que ha lle
gado del “bocho”. Amo- 
rrortu estudia las últimas 
asignaturas de Ciencias 
Económicas, tal vez pen
sando en que el fútbol se 
acaba demasiado pronto, 
y también en su familia 
(esposa “y lo que ven-

José Marta Amorrortu 
mantuvo el tipo en ia 
primera rueda de prensa 
que tuvo “que soportar” 
en Zaragoza, mostrándo
se ante nosotros entera
do, resuelto y sin com
plejos de ninguna clase. 
Se dice que en los clubs 
grandes se prefiere a la 
persona por encima del 
futbolista, por aquello 
del conflicto y de los 
conflictivos; pues bien, 
pienso que Amorrortu a- 
parte sus condiciones de
portivas y las virtudes 
que lo puedan adornar, 
es, ante todo y sobre to
do, una buena persona:. 
Detalle que habrá que 
comprobar “sobre la 
marcha”, pero que, a pri
mera vista, queda bastan
te claro. Bien venido sea 
José Marta Amorrortu a 
Zaragoza y a triunfar se 
ha dicho.

Gloria ARIAS

Plaza y los suyos,
Los presidentes dé los _ ■ ■ I - ——

distintos colegios __  H ■ M J . Ial iiuilO 
colegios

regionales de árbitros e incluso 
el del nacional, José Plaza, han 
visto las orejas al lobo en forma 
de elecciones y muy 
prestamente han dicho que por 
ahora no, que más adelante y 
con más tiempo de acuerdo.

Todo radica en esa fecha que 
en principio acordaron la 
Comisión Perman_ente de 
Arbitros y el Presidente, José 
Plaza, para efectuar las 
mencionadas elecciones, el día 7 
de septiembre, las regionales; y 
el 22 del mismo mes, la del 
Presidente de la Nacional. Ahora 
y después de hacer públicas, 
desde hace algún tiempo las 
fechas, salen diciendo los 
presidentes de los Colegios 
Regionales y José Plaza, que 
consideran que no hay tiempo 
suficiente para que se celebren 
esos diás y que por lo tanto 
habrá que esperar de momento.

nosotros, desde luego no. Es de 
todo punto de vista 
incomprensible el que a dos 
meses y medio de las 
mencionadas fechas salgan ahora 
diciendo que no se dispone de 
tiempo suficiente para que se 
celebren osos días. Una vez más 
la labor oscura de los despachos 
está intentando boicotear de 
una forma descarada las justas 
reivindicaciones de la clase 
arbitral, intentando boicotear 
unas fechas que fueron 
decididas por los árbitros de la 
Comisión Nacional de acuerdo 
con todos los árbitros de 

Lo que sí se puede observar¿Ustedes lo comprenden...? , Psoaña.

La fiesta 
del Arenas

La S.D. Arenas que 
tiene solera y 
tradición, porque es el club 

más histórico de la región 
aragonesa, celebró su fiesta 
anual en un ambiente de 
cordial deportividad. En el 
transcurso de una cena 
—muy bien servida en ‘*La 
Pizzeria”— hubo reparto de 
trofeos valiosos y 
abundantes. Tuvieron su 
premio desde el máximo 
goleador, hasta el futbolista 
más modesto. Y todos, 
antes, en y después de ser 
galardonados expresaban su 
satisfacción y alegría y 
hacían votos por la 
prosperidad del club 
rojinegro que está dispuesto 
a no -‘reblar”, para 
conquistar el puesto que le 
corresponde dentro de 
-nuestro balompié.

Posee un magnífico 
campo propio y un 
estupendo complejo 
deportivo que lleva el 
nombre de su actual 
presidente. Pero el Arenas 
tiene, sobre todo, unos 
seguidores fieles y leales a 
sus colores que causan 
admiración y respeto. 
Porque siempre han sabido 
estar en su sitio. En las 
duras y en las maduras. Y 
allí estaban también, en la 
cena, areneros de ayer y de 
hoy, areneros que continúan 
sembrando la semilla de sus 
inquebrantable afición para 
que surjan asimismo los 
“hinchas” del mañana.

Con el presidente de la 
sociedad José Luis Martín 
Celiméndiz, compartieron el 
pan y la sal —que fue algo 
más que pan y sal— muchos 
“pelotoneros". No faltaron 
Blas Oliver, ni Fernando 
Vallès, ni Mario inehasti, ni 
Félix Ichaso, ni Santos 
Jiménez, ni Francisco 
Arroyo, ni José Moreno... ni 
tantos otros que harían 
interminable la lista.

Porque en la fiesta del 
Arenas estuvieron los 
buenos. Los de siempre. 
Todos aquellos que sueñan 
con el resurgir, cada vez más 
pujante, de este veterano 
club que tiene un historial 
cuajado de hazañas

importantes y por cuyas 
filas han desfilado jugadores 
de nombre y renombre, 
pero sobre todo de “rasmia" 
y pundonor. Esas virtudes 
que, por desgracia, tan 
frecuentemente olvidan los 
divos futboleros de nuestros 
días.

En la foto de García 
Luna contemplamos un 
momento del reparto de 
premios, entre las sonrisas y 
los aplausos de los 
asistentes.

J.L.E.

muy a las claras, a la vista de la 
actitud adoptada por los 
presidentes de los colegios 
regionales, es la de un temor 
exacerbado a no salir elegidos y 
con ello la pérdida del sillón 
presidencial. Con ese fin están 
tratando, por todos los medios, 
de retrasar las fechas, pues de 
esa forma las posibilidades de 
reelección son muy superiores. 
Me explicaré: las listas con los 
ascensos y descensos de 
categoría se hacen públicas 
entre el 1 y el 20 de Julio; es 
ento nces cuando, en los 
distintos colegios regionales, se 
suelen producir las malas caras y 
los enfrentamientos con los 
dirigentes del colegio. Como eso 
lo saben las directivas han 
llegado a la sabia conclusión que 
las fechas para las elecciones 
están demasiado cercanas y que 
por lo tanto, sin que haya 
pasado un período de tiempo 
prudencial que ayude a hacer 
olvidar a los colegiados las' 
mencionadas listas, es mejor no 
convocar elecciones, pues de lo 
contrario las posibilidades de 
continuar en el cargo 
son mínimas.

Como pueden ustedes 
observar todo está pensado y 
muy pensado, es por ello por lo 
que desde estas columnas 
hacemos una llamada de 
atención hacia los 
representantes de tos colegios. 
¿Que por qué no decirlo?. 
Aunque en más de una ocasión 
les hemos atacado en su gestión, 
dado el afán de protagonismo 
que buscan, hay que reconocer 
también que uno de los logros 
más importantes que han 
conseguido son esas elecciones 
de las que tan necesitada estaba 
la ciase arbitral.

José SA NZ FERNA NDEZ

SABADO 24 JUNIO

«FVTBOL»
A LAS 6 DE LA TARDE

PARTIDO FINAL DEL CAMPEONATO NACIONAL 
DE JUVENILES “COPA DE S.M. EL REY"

ENTRE LOS EQUIPOS 

BARCELONA FUTBOL CLUB 
REAL MADRID CLUB DE FUTBOL 

CAMPO LA BOMABEDA

PRECIOS DE LAS ENTRADAS

cune da Entradas 
MZ»<iia nJmi

Tribuna Cubierta ..........................     100 800
Delantera Tribuna Cubierta.............. 100 800
Tribuna Preferencia ........................... 100 800
Palcos Tribuna Cubierta ................... 100 800
Tribuna Gol Norte...................................... T8 100
Palcos Tribuna Gol Norte............ . 76 100
Tribuna Gol Sur ............................    76 100
Palcos Tribuna Gol Sur .........................  76 100
Tribuna Este Central .........................    76 100
Tribuna Este Lateral .............................  76 100
Asiento de Gd ..................................   76 100
Gol de pie .................................................... 60 76
Genenü de pis......................................  
InfSntü ......................................................  16 86

DESPACHO DE ENTRADAS.—En las taquillas oficiales 
del Real Zaragoza C.D., instaladas en el campo La Romareda, 
los días y horas siguientes: VIERNES (23), de 6 a 9 por la 
tarde, SABADO (24), de 11 a 1,30 por la mañana y desde las 
4 de la tarde.
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Un día, hace muchos aí^i qu
'e qilido de su casa sin parag»**® «

han a caer algunas gotas. a-Deber.? volve? a «**/*1«

Pero después se dijo:

‘.’prisa
a<*fiLa lluvia empezó a ca

fugió en un portal.

A

"La selección española no se clasificó en los Mun
diales porque aquí nos preocupamos por fichar futbo
listas extranjeros en vez de dotar de una buena infraes 
tructura a nuestro deporte".

"Aunque suban ios salarios, como siempre suben 
asimismo los precios, 1as conquistas de los trabajado
res no pasarán de ser una ilusión".

"La te/evisión de este país no tiene dinero para ha
cer buenos programas porque todo ei presupuesto se 
io íieva el sueldo de los Jefes".

"Por más que nos creamos un pueblo libre e inde
pendiente, aquí no se mueve un dedo si no es con el 
permiso de los Estados Unidos"

"Los españoles vuelven ámirar con esperanza a las 
derechas porque están desengañados con la actuación 
de las izquierdas".

"A la fiesta de los toros la hunden los intereses co
merciales".

—Esperaré
Habla empezado el 8**“

Hero después se dijo: 
— ¡Bah! No serán । 
Y siguió andando por^ ¡ h¡{

ÜHIimOR 
HOY

Se ha escrito que en España estamos en plena 
decadencia del humor. Un lugar común frecuente
mente utilizado por los analistas es este: el humor 
florece en tiempos de dictadura porque es el úni
co vehículo que se tolera para el ejercicio de un 
cierto tipo de crítica. En la democracia, al desapa
recer censuras, la crítica se realiza clara, profunda 
y directa, y el humorismo como disfraz ya no es 
necesario; por tanto entra en decadencia y en cri
sis.

Mas si admitimos que el humorismo es uno de
los procedimientos que él ser humano utiliza para desbloquear los 
obstáculos que le impiden el goce de la circunstancia existencial, y 
para ello emplea una forma de expresión que recurre a la economía 
de medios para alcanzar un resultado sorpresivo y de reflexión (que 
con el vehículo de la risa o la sonrisa haga surgir el “principio del pla
cer” aludido por Freud) veremos que el análisis anterior queda invali
dado. Una democracia que no precisase del humor sería la utopía. La 
necesidad que los españoles siguen experimentando de una buena 
sonrisa, demuestra que el bloqueo existe. Faltará, en todo caso, deter
minar qué tipo de humor se precisa en este tiempo nuevo, y acertar 
en la forma de ofrecerlo al público.

Í’W

COHSATCN 
LAS CAUSAS 
Dt LA TOS 

YLACUAAN 
HAWCALMtNTE
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POR
GAfíCIA

B RSÍ
— ¡Doctor! ¡Al fin viene us

ted!
-¿Qué ocurre, señora?
-Mi marido; que se me ha 

parado.
-Ahora lo veo, en efecto. 

En su silla, silencioso y paradísi
mo. ¿A ver? ¿Qué le duele a es
te enfermito?

-Es inútil que se esfuerce, 
doctor. Se encuentra con un pa
ro tan grande, que ni habla.

-No estará muerto, ¿verdad? 
Ustedes, las mujeres, son tan 
descuidadas... Auscultémosle, 
i Hum! Pues respira. Y el pulso 
es normal.

—Ya le decía yo. Lo que 
ocurre es que no anda.

. —Si no anda, a lo mejor es 
que se le ha roto la cuerda.

—Ya me lo ha mirado el relo
jero, y dice que de eso no es. 
Que tiene cuerda para rato.

-¿Y no estará parado por
que se le han descargado las pi
las? A veces los maridos se paran 
por estas cosas. Q porque se les 
funde un transistor.

-El técnico que ha estado a 
arreglarme la radio, también le 
ha echado un vistazo y por ese 
lado no hay nada. Así que ha 
pensado que lo viera usted.

-Pues ya lo veo...
-¿Y qué le ve?
-Que está parado. Pero en lo

(Frases comentes para entablar 
una conversación en la que no 
se calienta.nadie la mollera).
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gla sa-
empeza-

pensó.

í prisa.

(Trí/ussa)

““dividuo se re-

i eje ***?'jil 
oelD'l’T

m rotóla,, 

MÍ a

parag”**

lï

UWVUMl HUU tSFíWtA. S. A.

EOS

HORNO DE LEÑA

TABERNA - ASADOR

Dirección: HNOS. MUR

TOMASMesón

DOS CLIMATIZADOS

No lo piense para abrir el apetito. No hay como 
el MESON TOMAS con el ternasco y los fritos.

SOLICITE ELMENU 
DE DIAS FESTIVOS

Avda. Alcalde Caballero, 22 (Cogullada) 
Teléfono 29 10 92. Amplio aparcamiento

Fácil aparcamiento 
Teléfono 23 1 3 02

HILO MUSICAL 
RESERVAS DE MESAS 
Teléfono 211156 - Centro 
ciudad. Ramón y Cajal, 29 
(Frente Parque Bomberos)

ESPECIALIDAD 
PESCADO Y MARISCO

Fernando el Católico, 2 
(entrada por Avda. Goya) 
Teléfono 25 1 1 67

Pignatelli.50 -Tefno. 212647
Zaragoza-4

LUCIOJULCI 
tcchnospes

c-VIRNA LISI -JOHN STEINER 
RAIMUND HARMSTORF

YANTI SOMER • WERNER POCHATH HANNELORE ELSNER 
co.RENATO DE CARMINE • HARRY CAREY Jr.
.RENATO CESTIEc-o-bu

.IUM» ALBERTO SILVESTRI. ROBERTO GIANVITI, LUCIO FULCI

BODAS - BANQUETES 
BAUTIZOS 

COMEDORES REFRIGERA-

Les ofrece a su distinguida clientela su 
especialidad culinaria:

— LENGUADO TOMAS 
— MERLUZA KOSKERA
— TERNASCO ASADO

C0ME.0LA CASILLA
ASADO CON 
AJOLIO 
ESCABECHADO, 
Y CON CARACOLES. 
COSTILLAS A LA 
BRASA. CODORNICES.

Avda. Gómez Laguna, s/n.

COKALTA CtNCMATCKMIAFiCA «Má Lt» FILMS CORONA (MM) 
TERRA FILMKUNST

COCHINILLO DE SEGOVIA - CABRITO DE LOGROÑO 
TERNASCO DEL BAJO ARAGON

Ctra. Valencia, Km. 1 3 — C ADRETE — Zaragoza

Dirección LIDIO " "

Camino de las Torres, 92 
(Frente a Colegio Agustinos)

C/. Arzobispo Apaolaza, 2 
(Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 25 1187
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epidemia de paro,

DOS PELICULAS 
no perderse; "Annie

9

tienda una

HUMOfí/SMO

de Woody Allen, y "Las va
caciones de Monsieur Huiot" 
de Jacques Tati, en inteligen
te reposición.

MfwnNa_____
FiESTn

¿.DONDE

que a mi especialidad concierne, 
se halla perfectamente. No me 
explico cómo no anda.

-No anda porque está para
do. En esta escalera ya hay tres 
vecinas con el marido en idénti
ca situación. Y mi hermana aca
ba de llamarme para, decir que 
también tiene parado a mi cuña
do.

-¿Ha intentado enchufarlo, 
a ver si se le pasa el paro?

-Es que todos los enchufes 
están ocupados, ¿por qué no me 
receta usted un buen enchufe?

—Eso no es cosa mía, sino 
del político de cabecera.

-Me he puesto en contacto 
con su oficina, les expliqué el ca
so y me dijeron que no me po
día atender porque estaba ha - 
ciendo un pacto, y que luego sa
lía a buscar un poquito de con
senso. Y que llamara al médico 
del seguro.

-¡Muy bonito! i Los políti
cos de cabecera dejan que se ex- 

se dedican a sus pactos y a sus 
consensos, y luego que la Segu
ridad Social cargue con el mo
chuelo! Así va el país como va.

-¿Cómo va?
—¿No lo ha visto usted? 

¡Manga por hombro!
—Espere que me asome a la 

ventana y mire al país... ¡Atiza! 
Pues es verdad...

CURA 
vegetal 

¡ k45 !

íIabatej

Es el azúcar 
de la vida, 
pero... ¡cuánta 
sacarina hay 
en el comercio!

"LA CODORNIZ" ha vuelto 
a cambiar de director. Carlos 
Luis Alvarez (a) "CANDI
DO" sustituye a Fermín Vfi
chez, que no hace mucho 
sustituyera a Miguel Angel 
Flores, que no hacía mucho 
había sustituido a Alvaro de 
Laiglesia. "La Codorniz" ha 
pasado de ser la revista del 
director insustituible a la de 
los directores sustituibles.

REAPARECE, en el cam
po revisteril, el viejo "Can 
Can", de Bruguera. Lo co
manda Armando Matías 
Guiu, recuperando la anti
gua fórmula del atrevimien
to y la picardía, aprovechan
do la coyuntura. Ingenio es
caso y reiteración de recur
sos. Sobran textos largos sin 
la menor chispa. Buenas las 
tiras de "Lola" y las páginas 
centrales de Ibáñez y Váz
quez. La fotonovela, repug
nante.

AVISO a los aficionados 
al "comic" humorístico: no 
dejar escapar las historietas 
de "Dracurella", de Ribera, 
en "Blue Jeans" números 5 
y 6, Un personaje bien lo
grado, bien dibujado, mo
derno y con excelente guión, 
que se rescata para el lector 
español.

NOTA para aficionados 
despistados: todavía quedan 
obras de P.G. Wodehouse en 
el mercado; hay un tomo 
con el Jeeves completo, edi
tado por Plaza, pero agotán- 
f^ose. Llamad a la editorial si 
no teneis aún en vuestra bi
blioteca lo más hilarante del 
autor inglés. Eso es humor, 
,el resto, imitaciones.

/ Bar - Restaurante
BODAS-BAUTIZOS BANQUETES

para 
Hall",

pinos fíaiiarro
ES UN PLACER

nMi-*ww
Bar-Restaurante

SALONES ESPECIALES 
PARA BODAS, 

BAUTIZOS Y CEREMONIAS
Avda. San José, 1 37
Teléfono 41 10 53

BAR-RESTAURANTE 
ESPECIALIDAD 
ZORONGUITOS 
ENTE RITAS

VICTORIA
HOY ESTRENO

UNA DESESPERADA LUCHA A MUERTE 
ENTRE UN PERRO Y UN FORAJIDO

FRANCO ÑERO,

LA CARRERA 
DEL ORO

4-6-8-10 (TODOS PUBLICOS)
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CINES DE ESTRENO
actualidades. - 4-6-Ó y 

10,30 (Mayores 18 y 14 
acompañados). 2.* semana: 
En el calor de la noche. Sid
ney Poitier, Rod Steiger.

ABGENSOLA. - 4-6-8 y 10,30 
(Mayores 18). 6.“ semana: 
Danesas del placer. Clasiñ- 
cada «S». ¡Ultimos días!

AVENIDA. - 4-6-8 y 10,30 
(Mayores 18). Dentista eróti
co. Birthe To ve, Ole Soltoft.

CERVANTES. - 4-6-8-10,30 
(May. 18). Oh, Serafína. 
Eastmancolor. Renato Poz- 
zetto, Dalila di.Lazzaro.

COLISEO. - 4-6-8 y 10,30 
(Mayores 18). 2." semana: 
Las eróticas aventuras de 
Don Quÿote. Corey Fischer, 
Hy Pyke.

COSO. - 4-6-8-10,30 (May.
18). Pepito Piscinas. East
mancolor. Femando Esteso, 
Susana Estrada.

DONQUUOTE. - 4-6:8-10,30 
(May. 18). Clasificada «S». 
2.® semana: Emilienne. East- 
mancolor. Betty Mars, Pierre 
Oudry, Nathalie Guerin.

DORADO. - 4-6-8 y 10,30 
(Mayores 14 y menores 
acompañados). La verdade
ra historia de Bruce Lee. Li- 
Shao Lung, Bonnie William, 
Mañana matinal 11,45.

ELISEOS. - 4-6-8-10,30 (May.
18). Juegos de amor a la 
francesa. Eastmancolor. Ja
ne Fonda, Jean Claude 
Brialy, Anna Karina.

FLETA. - 4-6-8 y J0,30 (Todos 
públicos). 2.* semana: Viege 
al centro de la Tierra. 
Panavisión-Technicolor. 
Kenneth Moore, Ivonne 
Sentís. ¡2 últimos días!

GOYA. - 4-6-8 y 10,30 (Mayo
res 18). 2.® semana; La con
desa ipsatisfecha. Senta Ber
ger, Erika Blanc.

MOIA. - 4-6-8-10. (Todos pú
blicos). Las mejores aventu
ras de la naturaleza, de Walt 
Disney. Technicolor.

multicines BUÑUKL 4. - 
Francisco Vitoria, 30. SALA 
1. Matinal 11,30. 4-6,05- 
8,10 y 10,15 (Mayores 18). 
El halcón maltose. Film se
leccionado del festival 
Humphrey Bogart.

MULTICDíES BUÑUEL 4. - 
sala 2. Matinal 11,30. 4- 
6,05-8,15-10,30 (Mayores 
18). 2.* semana; Ocaña, re
trato intermitente. Un film 
de Ventura Rons.

multicines BUÑUKL 4. - 
SALA 3. Matinal 11,30. 
4,45-7,20 y 9,55 (Mayores 
18). 10" semana: La comilo
na, con Marcello Mastroian- 

y Ugo Tognazi. Clasificada 
«S».

MüLTICINLES BUÑUEL 4. - 
SALA 4. Matinal 11,30. 4- 
6,05-8,15 y 10,30 (Mayores 
18). Ciclo del joven cine ale
mán. John Gluckstadt, de Ulf 
Miehe.

PALACIO. - 4-6-8 y 10,30 
(Mayores 18). 2.® semana: 
Emanuelle en América. Lau
ra Gemser. Clasificada «S».

PALAFOX. - 4-6-8-10,30
(May. 18). 3.® semana: Me 
gusta mi cuñada. Eastman
color. Laura Antonelli, Mas- 
simo Momo.

REX. - 4-6-8-10,30 (May. 18). 
El doméstico. Eastmanco- 
lor.Lando Buzzanca, Marti
ne Brochard.

RIALTO. - 4-6-8 y 10,30. (Ma
yores 18). 2.® semana: Por 
cpié perdimos la guerra, rea
lizada por Diego Santillán y 
Luis Galindo. Mañana mati
nal a las 11,30.

VICTORIA. - 4-6-8-10,30 (To
dos públicos). Hoy estreno; 
La carrera del oro. Eastman
color. Franco Ñero, Vima Li
si

CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. - 4-6-8-10. (Ma
yores 18). El arte de hacer el 
amor. Eastmancolor. Hen- 
rriette Gunnerman, Gunther 
Kieslick.

GRAN VIA. - 4-6-8-10,30 
(May. 18). Clasificada «S». 
Emanuelle Negra N.° 2. 
Eastmancolor. Sharon Les
ley, Angelo Infanti.

LATINO. - 5-7,15 y 10 (Mayo
res 18). Fiebre del sábado 
noche. John Travolta.

MADRID. SALA 1: 4-6-8-10,30 
(Todos públicos). Los guerri
lleros. Eastmancolor. Mano
lo Escobar, Rocío Jurado.

MADRID. SALA 2: 4-6-8-10,30 
(Mayores 18). Flic story. 
Eastmancolor. Alain Delon, 
Jean Louis Trintignant.

NORTE. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). Navidad en una casa de 
citas. Corinne Clery, Fran
çoise Feibian.

OLIVER. - 5-7-9-10,45 (Ma
yores 18). Sale el dragón y 
entra el tigre. Bruce Li.

PARIS. - 4-6-8-10,30 (Mayo
res 18). Escándalo en el con
vento. Eastmancolor. Ome
lla Mutti, Anne Heywood.

PAX. — 5-7-9. (Todos públicos). 
Tentáculos. John Huston, 
Shelley Winters. Technico
lor.

ROXT. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). Adulterios medievales. 
Eastmancolor. Nino Manfre
di, Rosanna Schiaffino.

SALAMANCA. - 4-6-8-10. 
(Mayores 18). La prostituta 
feliz. Lynn Redgrave, Jean 
Pierre Aiunont.

VENECIA. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). Hombres salvajes, 
bestias salvoes. Clasificada 
«S». Film de Antonio Climati.

CANCELA

CADA TARDE.

CADA NOCHE

“EL PAPAGAYO'
El^ante. Selecto, Distinto “La 
diferencia es su ambiente”. San 
l^acio de Loyola, 13. Teléfono: 
2148 56.

1800

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
actuales y conozca los futuros 

^!j4|ando a través de la música. 
Cavia 10,

Antonio Gala, dos años 
ausente de los escenarios, vuelve 
a ellos con una comedia musical 
“Carmen Carmen” que va a ser 
estrenada, en Madrid cuando la 
temporada teatral comience. 
Sobre su obra ha dicho:
“Carmen Carmen” es una 

comedia musical, porque me 
parecía que para lo que yo 
quería cantar iba muy bien el 
género musical. Creo que el 
musical español se ha quedado 
un poco trasnochado, porque las 
zarzuelas suelen ser partituras 
mezcladas con lo regional y con 
las lagarteranas y me aburría 
extraordinariamente. En 
segundo lugar, porque en España 
los musicales extranjeros nunca 
han tenido demasiado éxito, ni 
siquiera los importados de 
Norteamérica, que es el gran 
padre del género, la obra le he 
realizado conjuntamente con el 
fantástico compositor Antón 
García Abril.

—¿Cuál es el contenido de la 
obra?

—“Carmen Carmen” es un 
canto a la alegría de vivir, es la 
alegría de vivir. Carmen de 
nombre y Carmen de apellido, 
sin coma por medio. Me parece 
que el musical le iba bien a esta 
especie de gran exaltación, que 
creo que es lo que en realidad el 
pueblo español necesita, tener 
alegre, tener ilusión, tener 
confianza en lo que está 
haciendo, en lo que va a hacer y 
en lo que tiene alrededor.

— ¿Esa alegría de vivir le 
siente Antonio Gala? ¿Podría 
transmitiría sin sentirla 
personalmente?

—Yo no sé si la siento o no la 
siento, lo que creo es que debe 
dársele eso al espectador en este 
momento. No he querido 
estrenar “Suerte, campeón”, 
que ha estado prohibida muchos 
años, porque creo que es un 
vergajazo en el rostro del pueblo 
que se ha dejado oprimir; porque 
algún pueblo es oprimido de 
alguna forma no se deja; era un 
vergajazo para oespertarlo y

producía una especie de risa 
rechinante; creía que no era el 
momento de estrenarla porque 
no está la Magdalena para 
tafecales. El pueblo español ya 
no necesita que le hagan más 
reproches, necesita estímulos de 
alegría, de fervor, de 
reencuentro, no de tinieblas, que 
ya ha tenido bastantes, ni más 
mordazas; necesita ponerse a 
cantar.

de su cocina, para meriendas, reuniones, cumpleaños, fiestas 
familiares, reuniones de amigos, de empresa, etc, etc.

SERVIDAS DESDE EL

CINCO MINUTOS ANTES, 
EN SU PROPIA CASA

¡ ¡RECIEN HECHAS!! 
14 clases de tortilla 

¡ELIJA USTED! 
servicio a domicilio 

incluso domingos y festivos 
Recuérdelo i i A DOMICILIO!!

Comandante Repolles, 12-14
Teléfono 22 50 97 

ZARAGOZA

DISCOTECA 
LIVERPOOL

PARSIFAL STORK CLUB

PROMOCION UNIVERSITARIA 
DONDE EL'AMBIENTE LO HA

CEMOS ENTRE TODOS

La música más origmal y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
3 7 92 00.

Tarde: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta los 3 do la ma
drugad». Centro musical. Indepen
dencia, 19. Teléfono: 21 48'04.

DISCOTECA GALA

FIESTAS UNIVERSITARIAS

Abierto dé jueves a sábados. Ca
mino de las.Torres, 96.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Sala de fiestas, Royo 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

SENECA M

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL. 
El mejor sonido con la música dd 
momento. Ya 8<‘ dice: “Eso es Sé
neca y su ambiente”.LA RIPA,5.

ASTORG'S

La nueva discoteca,, abierta de 5 
larde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

GRAWER CLUB

Córtfodo, personal y diferente.
Callc- Moricayo, CASELAS.

Noche de sábado. Fiesta de noche 
para matrimonios jóvenes, consu
mición incluida. .Sábados y festi
vos tarde, fiesta joven. Teléfono: 
23 51 84.

Ambiente agradable y renovado. 
Música para todos los gustos y ex
celente servicio. Abierta tarde y 
noche las vísperas de fiestas y por 
la tarde los días festivos. San Juan 
de la Cruz, 28.

GALLERV2

CHARLESTON 
AÑOS 20

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo oue usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de TeUfo- 
nica, San Vicente de Paúl^ Telé
fono: 29 11 66.

IGUA\A
DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Direedíóo y 
Teléfono: ^-69 52.

Juventud, ritmos, diversión. Pie- 
dos jóvenes, CaBe Madre Vedru- 
m. 11. Teléfono: 21 70 52.
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Hoy Y manana

Xa gran final de "Argentina-78

i L4 00P4, ¿PARA ARGENTINA
O PARA HOLANDA?

Pues sí, ha llegado 
la gran hora para los 
buenos aficionados al 
fútbol. La hora de las 
emociones, de los 
triunfos y de las 
desilusiones. La hora de 
los grandes partidos, en 
los que las labor han 
desempeñado en el 
Mundial' "Argentina 78” 
se lo han de jugar todo a 
cara o cruz. Dos de éstos 
son los partidos que 
restan de este 
Campeonato.

Esta tarde el 
encuentro valedero para 
los puestos tercero y 
cuarto, entre los equipos 
de Italia y Brasil. Los 
italianos parecen 
ligeramente favoritos, 
aunque los brasileños han 
ido en alza y no han

? 
F

conseguido pasar a la 
final por el resultado del 
partido Argentina-Perú, 
que tan comentado ha 
sido... y será. Un partido 
muy interesante, en el 
que los buenos 
delanteros italianos han 
de enfrentarse a la dura 
defensa brasileña, tal vez 
los mejores, ambos, en 
cuanto a esas lineas se 
refiere, de este Mundial.

Mañana la gran fiesta 
argentina, pues su equipo 
ha logrado pasar a la 
Final, tras el señalado
partido con Perú. El caso 
es que, (suspicacias 
aparte), los chicos de 
M e n o 1e s t án ahí 
dispuestos a. dar guerra a 
"La naranja mecánica ”, 
como se ha apodado a la 
selección holandesa, en la 
que sorprendentemente
no se ha 
ausencia de 
dicen que,

notado la 
Cruiff. Unos 
si han sido

buenos, con el as 
holandés no los hubieran 
parado. Otros insinúan 
que con Cruyff todos 
habrúin' jugado para él y 
no habrían hecho ese 
fútbol de equipo que 
tanto está gustando en 
este Campeonato.

Un gran gran partido, 
en fin, en el que los 
holandeses parecen 
superiores, pero sin 
olvidar el gran empuje 
que tendrán en su 
público, (y que puede 
afectar al árbitro), la 
selección de casa, 
Argentina. Nosotros 
deseamos que gane el 
mejor, que veamos un 
buen fútbol, y, tras la 
ceremonia de clausura, a 
esperar el próximo 
Mundial "España 82”.

Esta tarde, tras los 
espacios infantiles, de los 
que ya hablamos en nuestra 
sección de ayer el programa 
"Nuestras Islas" no ofrecerá 
un amplio reportaje sobre 
"Tenerife". Inmediatamente 

después el partido de fútbol, 
valedero para el tercer y 
cuarto puesto del Mundial 
Argentina 78, entre los 
equipos de Brasil e Italia.

Por la noche, "Sábado 
cine" tiene programada la 
película de Vicent Sherman 
"La ciudad frente a mí".

Por UHF destaca "Mundo 
deporte", en el programa de 
tarde, y "La clave" en el de 
noche, que tratará el tema 
"Fármacos", que será 
ilustrado con la película "El 
tercer hombre", de Carol 
Reed.

Mañána, domingo, hasta 
la emisión de noche, se 
ofrecen los espacios 
habituales del día festivo. 
"La casa de la pradera" con 
el telefilm "El precio de la 
razón", en el que Jonathan 
Gray es completamente feliz 
hasta que un incendio 
destruye todo su trabajo. 
Entonces su esposa quiere 
ayudar' y ésto lo toma el 
marido como un 
menosprecio, por lo que 
decide separarse de ella. 
Cuando están a punto de 
hacerlo, descubren que aún 
se quieren. "La regias del 
juego" sigue con "El epílogo 
tribal" ya en su segunda 
parte. Un episodio de 
"Mundo indómito”, 
dedicado a "Las aves de 
presa" y "625 líneas" 
completan ese programa. .

HU-SANIAN

Sobre las ocho de la 
tarde, retransmisión desde 
Argentina de la Gran Final 
del Campeonato Mundial de 
Fútbol, "Argentina 78", 
antre los equipos de 
Arg.entina y Holanda. 
Después un nuevo episodio 

de "La frontera azul", en el 
que Sung Chiang no quiere ir 
a Liang Shan Po, mientras 
Shih Chiu vive amargado tras 
la muerte de su amada y al 
final se refugiará entre los 
hombres de Lin Chun, 
siempre secundado por 
Hu-Sanian, su eterna 
enamorada, (a pesar de vestir 
como hombre). "El hombre" 
desde que nace, será el 
objetivo de "El cuerpo 
humano", que dará paso a 
"300 millones".

Por UHF destacaremos:' 
"Filmoteca TV", con 
"Nana" y "A fondo" con 
Daniel Moyano.

"El cine en la televisión"

FABRICAS UNIDAS DE 
MUEBLES

Con fábricas en: MADRID, VALENCIA,

ofrecemos

ZARAGOZA Y 
SU PROV/NC/A 
ASI COMO

L,OGROñO y ZARAGOZA
Ventas directas Fabricante 

Consumidor sin intermediarios 
ESPECIALISTAS EN: 
k MUEBLE CLASICO

Y MODERNO 
gi^andes ofertas hoy:

Cuatro son las películas que TVE ofrece este fin de 
sernana por sus dos programas. Hoy, sábado, a la hora de 
salida de nuestro diario ya estará en la pequeña pantalla 
“El ruiseñor de las cumbres”, que comentamos ayer den
tro de la programación infantil del fin de semana, pues 
no creemos que se puede meter en otro apartado dicho 
film.

En el programa de tarde, aunque se prolongue hasta 
bien entrada la noche, por el Segundo Canal se emite el 
espacio “La clave”. Hoy dedicará su tiempo al tema 
“Fármacos” y exhibirá la película de Carol Reed “El 
tercer hombre”, un film que casi todos hemos visto. Un 
escritor de novelas llega a Viena para trabajar con su ami
go, que desempeña una labor humanitaria de posguerra. 
Al llegar, coincide con el entierro de dicho amigo. Por 
diversas razones no cree que la muerte fuera por acciden
te y decide investigar por su cuenta. Se mezcla así en su
cios negocios y personajes hasta llegar adolorosos descu
brimientos con desenlace final tras una apasionante per
secución por las alcantarillas de Viena.

Es una buena película, premiada en el Festival de 
Cannes y cuenta con la interpretación de Orson Welles, 
Joseph Cotten, Alida Valli y Trevor Howard, entre 
otros.

GRANDES ' 
! FACILIDADES! 
) DE PAGO I

MESAELEVABLE 
CUARTO ESTAR

L ..........3.500
^TRESILLO 

MADERA

“La ciudad frente a mí”. Esta película se emite esta 
noche por el Primer Programa, dentro del espacio “Sá
bado cine“. Nos cuenta cómo un joven abogado llega a 
figurar entre la clase alta merced a un engaño de su ma
dre. Tras un desengaño amoroso se convierte en Un ser 
vengativo. El paso crucial lo tendrá, cuando haya de de
fender a un amigo de la infancia, al que debe dejar que 
lo condenen, acusado injustamente de homicidio o sal
varlo y arriesgarse a que se descubra su verdadera clase y 
la de su madre.

Es una película dramática, que satiriza la sociedad 
con valor costumbrista. Destacan la dirección de Vincent 
Sherman y la interpretación de Paul Newman, acompa
ñado por Bárbara Rush, Diana Brewster y Alexis Smith.

Antes de renovar o amue
blar su hogar no deje de visi
tarnos en nuestra gran exposi:

VISTA
k Muchos

ción de Torrero calle Venecia no. 
17 donde también atenderemos sus 
consultas de muebles de encargo.

modelos

24.500

“Nana" Pelicula de nacionalidad norteamericana, 
que TVE emite mañana domingo, en el espacio de su 
Segundo Programa “Filmoteca TV”, dentro del ciclo 
dedicado a Samuel Goldwyn, La directora fue Dorothy 
Arzner y los principales protagonistas son: Anna Sten, 
Phillips Holmes y Lional Atwuill.

El conde de Muffat conoce un día a Nana, actriz de 
teatro que se convierte en su amante. Nana llega a ser 
primera figura de un espectáculo, mientras el conde, ya 
en la degradación, tras haber roto con su familia, será 
sucedido por el amante de turno. Película de calidad 
ésta que completa una serie de tres buenas producciones, 

j que podremos ver este fin de semana por ambas cadenas 
de TVE, que en cine parece que se está encauzando por 

à películas algo viejas, pero de calidad.

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA
HOY MAÑANA

11.45
Carta de ajuste. "Ju

lio Iglesias”

12,00 i
Apertura y presenta- i 

ción !

12,01
El recreo. Programa 

infantil.

14,00
Brújula.

14,30
Noticias. Primera 

edición,

15,10
Mazinger-Z. "El de

gradado Barón Ashler".

15,45
Primera sesión. "El 

ruiseñor de las cumbres" 
1958.

17,30
Torneo.

18,30
El circo de TVE.

19,30
Nuestras islas. "Te

nerife"

20,00
Fútbol. "Tercer y 

cuarto puesto". Italia - 
Brasil.

22,00
Noticias. Segunda 

edición.

22,15
Sábado cine. "La 

ciudad frente a mí" 
1959.

00,35
Ultimas noticias.
Programación extra

ordinaria. Especial Mun
dial de Fútbol.

Despedida y cierre.

9,15
Carta de ajuste.
“Autodafé” (Con

cierto barroco núm. 1) 
T, Marco.

9,30
Apertura y presenta- ‘ 

ción.
9,31
Hablamos. Programa 

informativo dedicado a 
los sordomudos.

10,00
El día del Señor. < 

Santa Misa. \ /i
10,45 '5
Concierto. “Sinfo-T 

nía núm. 5 en mi me-V 
ñor Op. 64“. Tschal- ' 
kowsky.

11,45 
Gente Joven. 
12,30 
Sobre el terreno. Fi

nal Copa del Rey, hoc- ; 
key sobre hielo.

14,00 í
Siete días.
15,00 7*
Noticias. Primera-:

edición.
15,20
La casa de la pra

dera. “El precio de la 
razón”.

16,20
Mundo en acción.
16,50
La abeja Maya. “Ma

ya, busca un nuevo ho
gar”.

17,20
Las reglas del jue

go. “Epílogo Tribal” 
(11).

18.15
Dibujas animados.
19,00
625 líneas. Fútbol 

Mundiales. Final Argen
tina - Holanda.

22,00
Noticias. Segunda 

edición.
22,20
La frontera azul. 

“Episodio núm. 8”
23,15
El cuerpo humano. 

“El hombre”.
23,45
Programación extra

ordinaria. Especial Mun
dial de Fútbol. 300 mÍ-> 
Hones. Despedida y cie
rre.

SEGUNDA CADENA
18,00
Carta de ajuste. 

"Zarzuela: Don Gil de 
Alcalá"

18,30
Presentación y avan

ces.

18,31
Mundo deporte.

20,00
La clave. "Fárma

cos". Largometraje; "El 
tercer hombre" 1950.

18,00
Carta de . ajuste. 

“Juanita Reina”.
18,30
Presentación y avan

ces.
18,31 
Más allá. 
19,00 
Concierto. “Obras 

de Sanmartín y Cho
pin”.

20,30
Panorama musical.
21,00
Filmoteca TV. Ci

clo Samuel Góldwin. 
“Nana” 1954.

22,30
A fondo. Despedida 

y cierre.Despedida y cierre.

ORSON WELLES
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